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Rho: «La sicurezza dei cittadini è per noi un obiettivo e un dovere»

CASORATE PRIMO OPERE PUBBLICHE, LOTTA ALLA CRIMINALITÀ, EMERGENZA CASA, CASCINA LEONI

Maggioranza al lavoro sulle priorità

MOTTA VISCONTI TROVATI I SITI PER METTERE LE ANTENNE
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A PROPOSITO
DI TELECAMERE
E SICUREZZA

PE R I S C O P I O

 Casorate l'argomento
telecamere è nell'occhio
del ciclone; la decisione
della maggioranza diA

fermare per il momento l'installa-
zione dei sistemi di videosorve-
glianza ha suscitato aspre pole-
miche e le accuse di sottovaluta-
re il problema sicurezza. «Nessu-
na delle scelte avallate dalla pre-
cedente amministrazione è stata
stoppata a priori» dicono nella
maggioranza; allora cosa si inten-
de fare per l'ordine pubblico? E'
in programma per i primi di no-
vembre un tavolo di lavoro con
Polizia Locale, Carabinieri e Pro-
tezione Civile; la costruzione della
nuova caserma dei CC è già pre-
vista nel piano triennale delle ope-
re pubbliche e si sta cercando un
nuovo agente di Polizia Locale
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SIAMO LIETI DI OFFRIRVI
UN SERVIZIO PERSONALIZZATO PER OGNI
VOSTRA ESIGENZA ASSICURATIVA

A G E N Z I A  G E N E R A L E  D I  M O T T A  V I S C O N T I

CONSULENTI E ASSICURATORI
Giuseppe e Marco Gandini F O N D I A R I A  -  S A I

D I V I S I O N E S A I

ORARI   UFFICIO:

lunedì - mercoledì - giovedì - venerdì
09.00 - 12.30 / 15.00 - 19.00

martedì
10.30 - 12.30 / 15.00 - 19.00

sabato
09.30 - 11.30

V
lente del Comune dove poter
insediare in tutta sicurezza le
nuove aree destinate ad ospi-
tare gli impianti di telefonia mo-
bile ed altre eventuali antenne.
Di conseguenza in tutto il re-
sto del Comune verranno vie-
tate le installazioni già operati-
ve, come quelle sopra l’acque-
dotto e al Campo Sportivo.

ia Valle e zona poste-
riore al Cimitero:
sono questi i siti iden-
tificati da un consu-

ASSOCIAZIONE CULTURALE “FONDO CINEMA” ONLUS  -  A PAGINA 13

CASORATE PRIMO  - Massi-
mo impegno dell'amministrazio-
ne per intervenire sui problemi più
urgenti e sulle necessità del pae-
se: messi a punto il piano dei la-
vori pubblici e la verifica tecnico
legale per la Cascina Leoni; isti-
tuita la graduatoria per gli alloggi
popolari e lo sportello affitto.

ULTIM’ORA
Arriva il Parco:
sabato 23 ottobre
inaugurazione del
centro “I Geracci”

PUBBLICITÀ

DA PAGINA 3 A PAGINA 18

GLI IMPIANTI VANNO IN PERIFERIA

ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Sant agostino, 57

02.900.97.264

BEREGUARDO  - Appartamento composto da: soggiorno, cuci-
na abitabile, 2 camere, 2 bagni, 2 balconi, ampio box + giardino
privato. Scelta capitolato. Consegna ottobre 2005. Bello!!!
                                                                              Euro 153.000 ,00

CASORATE P. - Appartamento in villa composto da: ampio sog-
giorno, sala da pranzo, cucina abitabile, 2 camere, bagno, ripo-
stiglio + box. Da vedere!!!                                  Euro 170.000 ,00

MOTTA V. - Appartamento composto da: ampio soggiorno, cucina
abitabile, 2 camere, 2 bagni. Veramente bello!!! Tenuto bene!!!
                                                                              Euro 130.000 ,00

MOTTA V. - In centro paese, appartamento di nuova costruzione
composto da: soggiorno con cucina a vista, camera, bagno,
ripostiglio, balcone. Possibilità box a Euro 18.000,00. Consegna
inizio 2005. Scelta capitolato. Bello!!!               Euro 100.000 ,00

MOTTA V. - Villa singola composta da: soggiorno, cucina abitabile, 3
camere, 2 bagni, taverna, box. Da vedere!!!          Euro 255.000 ,00

GUARDA LE NOSTRE OFFERTE SUL SITO INTERNET:
www.altercasa.it

DA PAGINA 3

Da settembre a fine marzo: crepes e gelato caldo

Veniteci a trovare, siamo in piazza Contardi 20

a CASORATE PRIMO - Tel. 02 90059157

Orari: invernale 11.00-19.30 continuato
estivo: 11.00-23.00 continuato (chiuso lunedì)

Produzione
artigianale e vendita di:

GELATI E SORBETTI ALLA FRUTTA

TORTE GELATO

SEMIFREDDI

GELATI ALLA SOIA E SENZA ZUCCHERO

TORTE PER RICORRENZE (SU PRENOTAZIONE)

GRANITE ECC...

Promozione speciale con la tessera fedeltà
e un fant astico premio finale!
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È vietata la riproduzione
di testi e immagini.

«U
contenuta nel Direttorio delle
comunicazioni sociali, appro-
vato e pubblicato dalla Confe-
renza episcopale italiana (Cei),
in cui la comunicazione diven-
ta parte integrante dell'azione
pastorale. La Cei individua
nuove figure e nuovi metodi

n proprio sito
internet per
ogni parrocchia
italiana. L'idea è

www.corriere.it

prosegue: «L'ufficio stampa,
dice la Cei, è ormai necessa-
rio in ogni diocesi per gestire
con competenza i rapporti con
i giornalisti, l'informazione re-
ligiosa sul territorio e affron-
tare nel modo più idoneo le
eventuali situazioni proble-
matiche che dovessero presen-

della Metro-Goldwyn-Mayer,
celebre casa di produzione ci-
nematografica indipendente, da
parte del colosso giapponese
Sony è stato un vero thrilling».
Come spiega il prestigioso set-
timanale politico-economico, la
vicenda inizia ad agosto «quan-
do diventa sempre più insisten-
te la voce che vuole la MGM in
vendita. Forte di un parco titoli
di 4mila film, compresa la serie

nipponico è de-
stinato ad ave-
re interessanti
ripercussioni,
«una vendita
destinata a
cambiare lo
scenario dei
mass media
mondiali», ha
scritto Paolo
Pontoniere sul-
l’ultimo nume-
ro dell’Espres-
so, «l'acquisto

ponese Sony
(che giganteg-
gia nei DVD, e
dunque vede la
possibilità di
c o m m e r-
cializzare in
versione digi-
tale migliaia di
pellicole) e
l ’amer icana
Time Warner
(che invece
possiede una
grande rete di

tarsi nel contesto diocesano.
Tra i compiti, quello di prepa-
rare e condurre le conferenze
stampa del vescovo, e fare una
rassegna stampa quotidiana.
L'animatore della comunica-
zione («un giovane che sappia
condurre un lavoro di squa-
dra») e della cultura ha come

Punto di Vista  [ PANORAMA ]  In primo piano

IN
INTERNET

CHIESA LA CONFERENZA EPISCOPALE ITALIANA HA DECISO: PIÙ UFFICI STAMPA E “COMUNICATORI”

 UN SITO  internet per ogni parrocchia

NUOVE TECNOLOGIE STORICA ACQUISIZIONE DELLA METRO-GOLDWYN-MAYER DA PARTE DELLA SONY

Smembrata
nel corso degli
anni Ottanta dal

magnate dei me-
dia Ted Turner,

la Metro apparte-
neva oggi a Kirk

Kerkorian

film in catalogo, per poterli pre-
sto lanciare sul mercato attra-
verso il nuovo standard Blu Ray
Disc che si propone di mandare
in pensione il DVD.
Sono queste, in buona sostan-
za, le motivazioni che starebbe-
ro alla base della fame di “con-
tenuti” da parte del colosso
giapponese, analizzato e radio-
grafato in ogni suo aspetto da
analisti e mercati finanziari in-
ternazionali.
Ma cosa potranno mai avere in
comune il vecchio leone ruggen-

Oltre ai prodotti civili ed industriali
di tutte le marche, troverete:

citofoni - videocitofoni -
cancelli elettrici - st azioni di

saldatura - antenne TV e Sat -
decoder digit ali terrestri e
satellit ari - condizionatori -

ventilatori - lamp adari e lamp ade
per interni e giardino - cb -
hi-fi car Clarion, Boss, T ec,

Technology , Genesis - ed una
vast a gamma di lamp adine

Via Vittorio Emanuele II, 55 - CASORATE PRIMO (PV) - tel. 02 90516111

l’azionista di maggioranza del-
la MGM, l'85enne miliardario di
origine armena Kerkorian, è
appunto la Sony: 11,25 dollari
per azione da pagarsi non in
contanti ma bensì in azioni Sony.
Time Warner rilancia pochi gior-
ni dopo, con un'offerta di 11 dol-
lari ad azione ma in contanti.
Dalla MGM filtra l'indiscrezio-

TV via cavo, e quindi userebbe
il parco titoli di MGM per le sue
trasmissioni)».
Smembrata nel corso degli anni
Ottanta dal magnate dei media
Ted Turner, la Metro era stata
“spezzettata” tra diversi acqui-
renti: alla Columbia erano stati
venduti i leggendari studi di
Culver City; a Kirk Kerkorian
(l’ex proprietario) toccò il mar-
chio del leone ruggente con tut-

«interfaccia virtuale» il suo
sito internet e dovrà essere un
«operaio» dei nuovi media,
che «con il genio della fede,
sappia farsi interprete delle
odierne istanze culturali» sen-
za farsi prendere da smarri-
mento e alienazione».
Il Corriere della Sera conclu-
de l'articolo scrivendo che «la
Cei intende poi regolamenta-
re anche la presenza di religiosi

per promuovere il messaggio
della Chiesa italiana, figure già
presenti in altri ambiti ma ora
necessarie anche per la Chie-
sa: l'ufficio stampa nelle dio-
cesi, l'animatore della comuni-
cazione e il sito internet per
ogni parrocchia, come indica-
to nel documento della Cei
sugli organi d'informazione».
Così scrive l'edizione on line
del Corriere della Sera che

APERTI IL SABATO
TUTTO IL GIORNO

L’  HOME VIDEO  parla giapponese
La multinazionale del Sol Levante si assicura in esclusiva per
lo standard “Blu Ray Disc” almeno 8mila pellicole di Hollywood

ECCO IL SUPPORTO CHE MANDERÀ IN PENSIONE IL DVD

te con il laser blu del Blu Ray
Disc? L’acquisizione del glorio-
so studio cinematografico
MGM da parte del gigante

di James Bond e della Pantera
Rosa, lo Studio rappresenta un
ghiotto boccone soprattutto per
due colossi dei media: la giap-

ne secondo cui Kerkorian accet-
terà la proposta di Time Warner:
meglio un po' di moneta sonan-
te in meno che un po' di azioni
in più, dicono alla MGM».

www.sonypictures.com - www.mgm.com

M

L
a Sony si è comprata la
Metro-Goldwyn-Mayer
per ottenere i diritti
esclusivi dei suoi 4mila

SONY ARRIVA IL “BLU RAY DISC”

D alle dimensioni abbastanza simili a quelle
di un comune DVD, il nuovo Blu Ray

Disc appare però munito esternamente di una
“custodia” protettiva; la tecnologia di lettura
ottica, basata su un puntatore laser di colore
blu, anziché di colore rosso come per i CD e
i DVD, dovrebbe garantire prestazioni e resa
di gran lunga migliori rispetto a quelle degli
attuali DVD. Riuscirà la Sony a mandare in
pensione il semi-nuovo DVD?

M
Partners, impegnato a fianco
della Sony nell'operazione
MGM trova un accordo con la
Comcast, un'azienda che possie-
de la più grande rete via cavo
statunitense, disperatamente bi-
sognosa di contenuti (program-
mi) per i suoi canali.
«Nel giro di poche ore il tavolo
delle trattative si allarga anche
alla Sony e pochi giorni dopo la
multinazionale giapponese invia
alla MGM la nuova offerta di 12

a lo scenario muta ra-
pidamente poco dopo:
il fondo di investimen-
to Providence Equity

P

te le produzioni cinematografi-
che MGM (realizzate successi-
vamente al 1986) e United Ar-
tists mentre Turner conservò per
sé tutti i film a marchio MGM
prodotti dalle origini della casa
di produzione (1924) fino al-
l’anno dello smembramento.

oche settimane fa, il col-
po di scena con la nuova
vendita: «La prima a pre-
sentare un’offerta al-

dollari per azione. La MGM,
fregandosi le mani per l'asta in
corso, prova allora a contattare
la Time Warner per tentare un
ulteriore rilancio. Il caso ha vo-
luto che per via del ponte festi-
vo, gli uffici della compagnia si-
ano semivuoti (…). Quelli di
Sony mettono fretta a Kirk
Kerkorian: l'offerta è valida an-
cora per poche ore, non possia-
mo stare ad aspettare oltre. Il
vecchio proprietario decide così
di aderire all'offerta del colosso
capitanato dalla Sony in cui
sono confluiti la Comcast e i
fondi di investimento Provi-
dence Equity Partners, Texas
Pacific Group e Dlj Merchant
Banking Partners, uno dei bracci
finanziari della Crédit Suisse
First of Boston. L'acquisizione
è fatta. I concorrenti, cioè i boss
di Time Warner, lo apprenderan-
no a cose fatte, di ritorno dal
ponte festivo».

I loghi di alcune leggendarie
major americane adesso di

proprietà della Sony Pictures:
sopra quelli della Columbia

Pictures e della T riStar; sotto,
quelli della Metro-Goldwyn-

Mayer e della United Artists. La
MGM  e la UA si fusero dopo il

fallimento di quest'ultima nel
1982, diventando MGM/UA.

dei media come la MGM, visto
che è già proprietaria di
Columbia Pictures, TriStar
Pictures, Screen Gems e di uno
sterminato catalogo musicale, un
impero mediatico inestimabile?
Per l'Espresso (ma non solo) non
ci sono dubbi: con 8mila pellico-
le di Hollywood in archivio, la
Sony imporrà al mercato tutti i
propri film dapprima in DVD,
dopodiché esordirà con il Blu
Ray Disc per terminare infine con
uno standard del tutto proprio,
un’evoluzione del Blu Ray Disc
chiamato PDfD, un innovativo
supporto ottico che le consenti-
rà di dominare indisturbata il
mercato.

a cosa ha spinto la
Sony ad imbarcarsi
nell'ennesima acqui-
sizione di un gigante

in trasmissione televisive, in
particolare nei programmi di
intrattenimento.
Sarà il vescovo a valutare caso
per caso e dare il benestare al
sacerdote invitato in trasmis-
sione per evitare che possa
essere coinvolto in program-
mi superficiali. Solo «una pre-
senza qualificata e in contesti
adeguati può essere valida e da
promuovere, ma nessuno ha il
diritto di parlare a nome della
Chiesa, o se lo fa, deve essere
investito di tale incarico» in
forma ufficiale.
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Rho: «La sicurezza dei cittadini è
per noi un obiettivo e un  DOVERE»

DA NOI PUOI TROVARE IL RIMEDIO NATURALE

PER OGNI TUO PROBLEMA E PUOI SCEGLIERE

TANTE IDEE REGALO PER OGNI OCCASIONE E IN
BASE ALLE TUE ESIGENZE CON I PRODOTTI

“L ’ERBOLARIO ”
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Via Garibaldi, 4 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)     Tel. 02 90059090

PRESSO IL NUOVO CENTRO POTRAI

PRENOTARE CONSULENZE IN: IRIDOLOGIA  -
FIORI  DI BACH - SHIATSU - MASSAGGIO

AYURVEDICO  - DIET OLOGIA  NATURALE .
IL CENTRO INOLTRE ORGANIZZA CORSI DI

HATA  YOGA, GINNASTICA  PSICODINAMICA

E “G IOCO DELLA  GROTTA”  PER I BAMBINI.
MEDICINA  AYURVEDICA

INFORMAZIONI  PRESSO

L 'ERBORISTERIA

“I L  RIMEDIO  NATURALE ”

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

Consorzio
per il Marchio
di Qualità  tra
gli Artigiani
Autorip aratori

Pavia  Via Ponzio 28, tel. 0382 572 733
Vigevano  Via Libertà 5, tel. 0381 348 270

Garlasco  Via Grassano 4, tel. 0382 820 627

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

@ Comune di Casorate Primo: Informazioni Generali  info@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Tecnico  tecnico@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Finanziario  ragioneria@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi Demografici
anagrafe@comune.casorateprimo.pv.it - Polizia Locale  polizialocale@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi alla Persona  serviziallapersona@comune.casorateprimo.pv.it - Sportello Unico Imprese sportellounico@comune.casorateprimo.pv.it
- Ufficio Segreteria  segreteria@comune.casorateprimo.pv.it - Direttore Generale  direttoregenerale@comune.casorateprimo.pv.it - Sindaco  sindaco@comune.casorateprimo.pv.it - Assessori  assessori@comune.casorateprimo.pv.it

0290519511

0 2 9 0 5 6 6 0 1

0290516505

0 2 9 0 5 6 8 1 1

0 2 9 0 5 6 6 5 9

0290059020

Municipio
Casa di Riposo
Poste Italiane
Centro Sportivo
Parrocchia S. Vittor e
Oratorio Sacro Cuore

Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia Borgognoni
Farmacia Legnazzi

Ospedale Carlo Mira
ASM Pavia
Vigili del Fuoco
Nuovo Cinema
Dott. Giovanni Gallotti
medico veterinario

0 2 9 0 5 6 6 7 4

0 2 9 0 5 6 7 6 9

0 2 9 0 5 6 7 0 7

0 2 9 0 5 6 0 7 5

0 2 9 0 5 6 6 2 4

0 2 9 0 5 6 6 1 4

0 2 9 0 0 4 0 1

0382434611

1 1 5

0290059020

0290097484

CARABINIERI  02 905 66 07 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118
GUARDIA  MEDICA  8488 818 18 - PUNTO DI VISTA 0382 930 524

Provincia PV
C.A.P. 27022

P R I M O

CASORATE PRIMO LA GIUNTA RIBADISCE IL SUO IMPEGNO PER L’ORDINE PUBBLICO E CONTRO LA CRIMINALITÀ

n questi giorni sta facendo
molto discutere l'argomento
telecamere a seguito della
decisione, manifestata dallaI

La nuova caserma
dei Carabinieri è
già inserita tra i

futuri progetti

maggioranza durante il consi-
glio comunale del 6 settembre,
di fermare per il momento l'in-
stallazione delle telecamere in
attesa di un tavolo di discussio-
ne che comprende Polizia Lo-
cale, Carabinieri e Protezione
Civile e che è già stato delibe-
rato dalla Giunta per i primi di
novembre: «Da più parti ci ac-
cusano di sottovalutare il pro-
blema della sicurezza dei citta-
dini», dichiara il sindaco Gianni
Rho; «vorrei fare chiarezza in
proposito, perché si sta montan-

nostra comunità sono per noi
prioritari e sempre lo saranno e
che l'installazione delle teleca-
mere di sorveglianza è solo mo-

do un polvero-
ne solo per
partito preso,
senza ascoltare
le nostre vere
motivazioni.
Ribadisco che
la difesa e la si-
curezza della

mentanea -
mente riman-
data; come
avevo già
spiegato du-
rante il Consi-
glio comunale
in questione,
ma c'è chi fa

CASORATE PRIMO IL RINVIO DELLA MOZIONE "CASCINA LEONI" AL PROSSIMO CONSIGLIO

N

 MUTERLE:  «Stiamo verificando
l’intera operazione»

«Si attendono i pareri definitivi del
legale e dell'urbanista interpellati
per bloccare o meno l'operazione»

0382 930524
LE TUE INSERZIONI?
A PARTIRE DA 12,90

di ELISABETTA PELUCCHI

presentata dal consigliere di
minoranza De Amici, di Unio-
ne per Casorate, relativa al
piano di riorganizzazione del-
la Cascina Leoni. Abbiamo
chiesto chiarimenti in propo-
sito a Moreno Muterle, Asses-
sore all'Urbanistica.
«La decisione di rimandare al
prossimo Consiglio comuna-
le la discussione su questa mo-
zione è dovuta al fatto che a
tutt'oggi non abbiamo ancora
i pareri definitivi da parte del-
l'urbanista e del legale da noi
incaricati di studiare il piano
di lottizzazione», spiega
Muterle, «non certo perché
stiamo perdendo tempo ma
perché la situazione è com-
plessa e spinosa e noi voglia-
mo avere un quadro preciso
della situazione, vederci chia-
ro e  muoverci nella direzione

re sulle posizioni assunte quan-
do sedevamo nei banchi della mi-
noranza e avevamo duramente
contestato il piano di lottizza-
zione presentando due osserva-
zioni (bocciate dall'allora mag-
gioranza). A giochi fatti è più dif-
ficile disfare il puzzle e
ricomporlo, e comunque i diritti
se esistono vanno garantiti, ci
sono leggi che tutelano impegni
assunti anche all'ultimo momen-
to, a fine legislatura, leggi con le

«I dati di macro e microcriminalità
relativi a Casorate Primo vengono

analizzati attentamente senza
sottovalutarne la portata; vogliamo
mettere in atto tutte le strategie per

opporsi al fenomeno e prevenirlo»

ella seduta consiliare
del 30 settembre è sta-
ta rimandata la discus-
sione della mozione,

A sinistra il Sindaco Gianni Rho.

finta di non capirlo, il discorso
telecamere non è stato chiuso
definitivamente, ma momentane-
amente accantonato perché stia-
mo lavorando ad un progetto
complessivo in grado di garanti-
re la sicurezza alla cittadinanza,
comprendente la nuova caserma
dei Carabinieri (già inserita nel
piano triennale delle opere pub-
bliche), l'aumento di organico e
di mezzi (stiamo cercando un
Agente di Polizia), un progetto
in cui più avanti entreranno an-
che le telecamere. Nel nostro
programma elettorale erano ben
chiari i punti relativi alla sicurez-
za: migliorare e potenziare le
azioni coordinandole con le for-
ze dell'ordine; monitorar e co-
stantemente il territorio trami-
te i più aggiornati strumenti di
controllo; potenziare l'organico
dei vigili urbani che dovrà effet-
tuare un'opera costante non solo
di prevenzione ma anche di in-
formazione dei cittadini».

SICUREZZA: IN CANTIERE UN PROGETTO COMPLESSIVO

www.comune.casorateprimo.pv.it

quali dobbiamo fare i conti e che
sono approvate dai partiti al go-
verno che dovrebbero a mio av-
viso essere casti e puri non solo
quando fanno opposizione e non
solo a livello locale, ma essere
critici e vigili anche ai più alti li-
velli istituzionali».
Il piano di lottizzazione Casci-
na Leoni prevedeva, tra gli al-
tri interventi costruttivi, anche
la realizzazione di una nuova
piscina scoperta.

spendere la realizzazione del-
la piscina scoperta a favore
di altre opere di pubblica uti-
lità. Il paese ha bisogno di
servizi e strutture per i resi-
denti attuali e per quelli che
arriveranno. Non dimenti-
chiamo che i piani di
lottizzazione approvati dalla

possibilità legale
di bloccare o
meno l'operazio-
ne. Si tranquilliz-
zino tutti, una
cosa è certa: è
nostra precisa in-
tenzione rimane-

giusta. In ogni caso è giusto sot-
tolineare che appena insediati,
con questa amministrazione, ab-
biamo voluto procedere alla ve-
rifica dell'intera operazione “Ca-
scina Leoni” analizzando e com-
parando opinioni per valutare la

precedente am-
ministrazione
prevedono un
i n c r e m e n t o
abitativo di cir-
ca 1200-1400
persone sui
7600 abitanti at-

tuali.
Ribadire la nostra volontà di
contenere e sistemare l'esi-
stente non prescinde comun-
que da questo dato di fatto.
Trovarsi a gestire un paese
di quasi 9000 abitanti signi-
fica fare i conti con i servizi
primari da assicurare ai cit-
tadini, come le scuole, le
strade, i trasporti, i servizi
sociali e sanitari. La piscina
può aspettare».

«E’
 intenzione
di questa
amministra-
zione so-

La Cascina Leoni.
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CASORATE PRIMO IN FASE DI DEFINIZIONE IL PIANO TRIENNALE: PRIORITÀ A CASERMA, SCUOLE, VIABILITÀ

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  In primo piano

a nuova Amministrazione
comunale di Casorate sta
mettendo a punto una se-
rie di programmi di inter-L

OPERE  PUBBLICHE:  interventi in programma
Bosatra: «Tutte le scelte seguono le linee guida del programma
elettorale e sono condivise dalle forze politiche della coalizione»

va Caserma dei Carabinieri, ele-
mento centrale attorno al quale
sviluppare il più ampio discorso

vento nei vari settori: Angelo
Bosatra (foto), Assessore ai La-
vori Pubblici e Patrimonio, ci ha
illustrato il programma delle ope-
re pubbliche per l'immediato fu-
turo. «Abbiamo lavorato per ap-
prontare il piano triennale delle
opere pubbliche adottato dalla
Giunta entro il 15/10/04 e da
assumere insieme al Consiglio
comunale di ap-
provazione del
Bilancio», spie-
ga Bosatra;
«tutte le scelte
seguono le linee
guida del pro-
gramma eletto-
rale e dovranno
essere valutate e
condivise nel-

alle intelligenze e alla lungimiran-
za delle forze economicamente
trainanti della nostra comunità;
penso agli imprenditori, alle ban-
che, agli artigiani, ai commercian-
ti che dovranno investire sul no-
stro programma come strumen-
to di una nuova evoluzione eco-
nomica e culturale, su cui sarà
coinvolta e responsabilizzata l'in-
tera popolazione. Nulla delle
scelte avallate dalla precedente
amministrazione è stato stoppato

CASORATE PRIMO COL NUOVO SERVIZIO SI CONSULTANO I DATI SENZA RECARSI IN CITTÀ

Il Catasto finalmente arriva  SOTTO CASA

P
Istituito presso l’Ufficio Tributi del Comune lo “Sportello Catastale Decentrato”

CASORATE PRIMO SUL FRONTE CASA L'AMMINISTRAZIONE COMUNALE È GIÀ OPERATIVA

L’
Assessorato Servizi
alla Persona del Co-
mune ha istituito
due importanti ini-

ziative relative al problema
casa, come previsto dal pro-
gramma elettorale, per far
fronte alla crescente domanda
da parte dei cittadini.
La prima riguarda l'Assegna-
zione di alloggi popolari:
fino al 31 dicembre 2004 sarà
possibile presentare la doman-
da di partecipazione al bando
di assegnazione di alloggi di
edilizia residenziale pubblica;
una volta raccolte le doman-

della sicurezza territoriale», con-
tinua l'assessore; «verrà costrui-
to il nuovo plesso scolastico; la-
voreremo per arrivare alla solu-
zione definitiva dell'annoso pro-
blema del mal funzionamento
della rete fognaria, per il quale
stiamo valutando la cessione ad
ASM di Pavia del ciclo integra-
to delle acque, ASM che dovrà,
per questo, farsi carico della re-
visione completa della fognatu-
ra con tutte le problematiche ad
essa connessa. E' sempre alla
nostra attenzione il problema
della viabilità e del traffico, e nel-
l'immediato verranno eseguiti in-
terventi specifici sulla viabilità
per favorire la circolazione trop-
po spesso congestionata nelle vie
del paese. Stiamo lavorando
sodo e posso dire che all'interno
della coalizione c'è grande entu-

E

l'ambito della coalizione dei par-
titi politici che ci hanno sostenu-
ti in campagna elettorale.

È
 un programma, il no-
stro, che dovrà essere af-
finato nel corso dei pros-
simi anni, che si rivolge

a priori, ma ad ogni intervento
viene dedicata la giusta attenzio-
ne ritenuta opportuna per la chia-
rezza e la trasparenza degli atti
in rapporto agli obiettivi delle
scelte condivise».

 veniamo alle opere in
programma: «Nei pros-
simi due o tre anni inten-
diamo realizzare la nuo- de, verrà formata

una graduatoria in
base alla quale ver-
ranno assegnati  gli
alloggi che si rende-
ranno via via dispo-
nibili nel comune di
Casorate Primo.
I cittadini interessa-
ti devono rivolgersi

serviziallapersona@comune.casorateprimo.pv.it

re immediatamente i dati
catastali, evitando di recarsi al
catasto di Pavia; ridurre gli er-
rori di versamento ICI - Impo-
sta Comunale sugli Immobili (in
eccesso o in difetto); interve-
nire tempestivamente per cor-
reggere gli errori o le
inesattezze (richiedere la varia-
zione di rendita catastale o ag-
giornamento di contratti
compravendite, usufrutto e così
via spesso mancanti); possibi-
lità di consultare le rendite
catastali su tutto il territorio
nazionale, non solo su Casorate
Primo.

resso l'Ufficio Tributi
del Comune è stato isti-
tuito lo “Sportello
Catastale Decentrato”,

siasmo e voglia di fare per il bene
di Casorate, e la sintesi ed il mo-
tore di tutto è ottimamente  rap-
presentato dalla figura del nostro
Sindaco Gianni Rho».

«Lavoreremo
per risolvere

l'annoso proble-
ma della rete

fognaria»

regolarmente registrati), con
riferimento al reddito com-
plessivo familiare, al patrimo-
nio mobiliare e immobiliare
dell'anno 2003. La Regione
Lombardia ha infatti stanzia-
to fondi più consistenti rispet-
to allo scorso anno e l'Asses-
sorato Servizi alla Persona,
Assessore Angelo Giani, cer-
cherà di venire incontro alle
esigenze di un più ampio nu-
mero di cittadini. Per le situa-
zioni di grave necessità eco-
nomica, il Comune interverrà
partecipando con fondi pro-
pri. Lo Sportello Affitto 2004
sarà aperto sino al 17 dicem-
bre 2004. Per informazioni i
cittadini potranno telefonare
al n.02/905195214 o recarsi
direttamente allo Sportello
presso l'Ufficio Servizi alla
Persona dal lunedì al venerdì
dalle ore 9 alle ore 12. Le
domande dovranno essere
presentate previo appunta-
mento.

Alloggi popolari e sostegno
al pagamento dell’  AFFITTO

tegrativi al pagamento del ca-
none di locazione (relativi a con-
tratti d'affitto vigenti nel 2004

all'Ufficio Servizi alla Persona tel.
02/905195214 per un appunta-
mento; la documentazione ne-
cessaria verrà raccolta il venerdì
di ogni settimana. La situazione
reddituale e patrimoniale da di-
chiarare è riferita all'anno 2003.

L
a seconda iniziativa è lo
Sportello Af fitto 2004:
lo Sportello si occupa di
erogare dei contributi in-

Lo Sportello Affitto 2004
sarà aperto sino al 17
dicembre 2004. Per

informazioni telefonare
al n.02 905195214

un'iniziativa di grande utilità e
interesse per i cittadini.
Numerosi i vantaggi: in primo
luogo la comodità di consulta-

R
alle 12,30 il cittadino potrà ave-
re subito a disposizione il do-
cumento richiesto; il costo è di
3 euro per visure di immobili
siti nella provincia di Pavia e di
6 euro per quelli siti fuori pro-
vincia e su tutto il territorio na-
zionale.
Per informazioni telefonare al
seguente numero 02/905195-
219 (oppure faxare al numero
02/905195238).

ecandosi allo “Sportel-
lo Catastale Decen-
trato” Ufficio Tributi il
giovedì mattina dalle 9

CASORATE PRIMO PER IL SOCIALE

I
nsieme ad altri comuni della
provincia di Pavia, con
capofila Siziano, il Comune
di Casorate ha aderito ai

progetti di Servizio Civile Vo-
lontario, sostenuti dalla Presi-
denza del Consiglio dei Ministri;
quattro ragazze volontarie pre-
stano servizio per un anno  nei
progetti “Il tempo e l'altro”,
“Musica e web” e “Biblioteche
aperte”.
L'attività delle due giovani im-
pegnate nel progetto “Il tempo
e l'altro” è rivolta ad anziani e
disabili, e consiste nel collabo-
rare alla consegna dei pasti, al
trasporto delle persone, alla re-
alizzazione di attività ludiche e

web”, che vede impegnata una
volontaria, così come la gestio-
ne di siti internet, periodici co-
munali ecc.; una quarta ragazza
si occupa di collaborare alla ge-
stione della Biblioteca comuna-
le, per il momento on-line, co-
ordinando il servizio prestiti e
promuovendo iniziative mirate
alla lettura. Le volontarie rice-
vono una retribuzione pari a
433,80 euro mensili.

4 volontarie si occuperanno di anziani
e disabili, musica e web, biblioteca

Un Servizio Civile
tutto al  FEMMINILE

P
ricreative, oltre ad attività di sol-
lievo e sostegno per le famiglie.

rogrammare e realizzare
eventi culturali, ricreati-
vi e sportivi è l'ambito di
lavoro di “Musica edi

FERRARI
PAOLO

RIPARAZIONI DI TUTTE LE AUTO
SPECIALIZZATO NELLA PREPARAZIONE
E NEL RESTAURO DI MAGGIOLINI
GOMMISTA - RICARICA CONDIZIONATORI

VIA CAVOUR, 86 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)
                   TEL. 02 90000016 - CELL. 338 6847887

www .centromaggiolino.it

RivenditaVetture
S K O D A

POSSIBILITÀ
RIPARAZIONI CON
FINANZIAMENT O!

Via Santagostino, 35 - CASORATE PRIMO (PV)  tel. Ottica 02 9051027  tel. Foto 02 9056711

SETTORE OTTICA
Mar co Vai

OTTICO-OPTOMETRISTA

- ESAME VISIV O
- APPLICAZIONE LENTI A CONTATTO
   SIA TIPO “USA E GETTA”  CHE LENTI SU MISURA
   CON UTILIZZO DI MAPPATORE CORNEALE
- LABORA TORIO INTERNO COMPUTERIZZA TO
   PER MONTAGGIO OCCHIALI

SETTORE FOTOGRAFIA
Luciana Vai

FOTOGRAFA

- FOTO TESSERE DIGITALI ;  - RITRA TTISTICA ;
- FOTO PER CERIMONIE CON ALBUM PERSONALIZZA TI ;
- SVILUPPO E STAMPA IN 24 ORE AD ALTA QUALITÀ ;
- SVILUPPO E STAMPA DA FILE ;
- VASTO ASSORTIMENT O PRODOTTI OREGON SCIENTIFIC ;
- MACCHINE FOT OGRAFICHE CLASSICHE E DIGIT ALI

OTTICA 2000 s.a.s
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L
molti, è stata  un punto di riferi-
mento insostituibile.
Per quanto riguarda Eugenio
Vai, in Contrada si percepiva già
da qualche tempo che il ricono-
scimento quest'anno sarebbe
toccato a lui. Per l'attività che
svolge molti gli riconoscono un

a consegna della meda-
glia d'oro è stato il giu-
sto riconoscimento ad
una persona che, per

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  In primo piano

CASORATE PRIMO A SETTEMBRE DEL 2004 LA CONTRADA SANT’ANTONIO HA ASSEGNATO IL RICONOSCIMENTO

 ‘ANTONINO’:  il valore dell’impegno sociale
Il premio all’insegnante Vittoria Zappa
e ad Eugenio Vai; Antonio Draghi e Gianni
Ingallinera “Contradaioli emeriti”

A
nche quest'anno la
Contrada Sant'Antonio
ha assegnato il premio
Antonino.

a cura di
VINCENZO LAURENZANO

L'evento non è stato solo un
importante appuntamento per la
nostra comunità, ma ha dato la
possibilità a molti cittadini di
ripercorrere con la mente (e for-
se anche col cuore) grandi e pic-
coli ricordi della loro vita. Nel
caso dell'insegnante Signora
Vittoria Zappa i ricordi erano
legati principalmente alla vita
scolastica dei casoratesi. “Una
vita professionale vissuta in
modo vocazionale, insegnando
ai bambini preoccupata di for-
mare le persone”: così recita la
motivazione al premio e dal rac-
conto delle numerose ex allieve
presenti (alcune, oggi, sono loro
stesse insegnanti) è emerso
chiaramente quanto importan-
te sia stato l'apporto dato dalla
Signora Vittoria alla matura-
zione dei giovani di allora.

CASORATE PRIMO DOMENICA 24 OTTOBRE AL FESTONE CASORATESE

In piazza con la  PENTOLA BENEFICA

T
tanto  gigantesca trippata. Organizzata dal
Gruppo Don Michele insieme a Pro Loco,
Contrada Sant'Antonio, con il patrocinio del
Comune, la "Pentola Benefica" distribuirà gu-
stosi piatti di trippa e il ricavato andrà tutto in
beneficenza a sostegno del Progetto Zambia di
Don Michele; con 5 euro si potrà degustare un
piatto di trippa, accompagnato da un bicchiere
di vino, e una fetta di torta. Si effettuerà la
prevendita dei biglietti per le consumazioni.

ra le varie iniziative si segnala domeni-
ca 24 ottobre la "Pentola Benefica"; in
piazza una gigantesca padella da
Guiness dei Primati cuocerà un'altret-

di Prini Amanda

www.fioridiamanda.it fioridiamanda@libero.it

Via Carlo Mira, 4 - CASORATE PRIMO (PV) Tel./fax 02 90097326
Orari: da martedì a sabato mattina 10.00-12.30; pomer. 16.30-19.00

Vastissimo Assortimento
di Fiori Freschi Recisi

con Arrivi Giornalieri

Laboratorio Specializzato in Servizi per
       Matrimoni - Creazioni Floreali in Genere

ARTE FUNERARIA: copribara, corone, cuscinetti, mazzi e
ciotole funebri, composizioni per loculi, tombe e cappelle

bouquet, centrotavola, idee regalo e proposte sempre nuove con i fiori freschi

In occasione del Festone
una Simpatica Sorpresa:

domenica verranno sorteggiate
le composizioni esposte in vetrina

tra quanti avranno visitato
il Negozio!

I premiati
dell'edizione 2004
in due belle
immagini: a
sinistra l'inse-
gnante V ittoria
Zappa, Eugenio
Vai, Antonio
Draghi e Gianni
Ingallinera. Sopra
Vittoria Zappa
circondata da
alcune sue ex
allieve che non
hanno mancato di
felicitarsi con lei
per il riconosci-
mento ottenuto.

ruolo di trascinatore, che non
demorde facilmente e che s'im-
pegna per il raggiungimento
degli scopi prefissi. Una perso-
na che non lascia mai nulla
d'intentato.  L'attività della
Contrada Sant'Antonio si basa
anche sul contributo discreto e
attivo di persone che fanno del-
la loro generosità e del loro im-
pegno un fatto intimo. Non ap-
paiono ma operano. Antonio
Draghi e Gianni Ingallinera han-
no ricevuto l'attestato di
"Contradaiolo benemerito" pro-
prio perché, in un momento dif-
ficile per la Contrada, hanno
saputo generosamente impe-
gnarsi per risollevare e rinvigo-
rire le sorti della Contrada stes-
sa.

FOTO DI GRUPPO PER I PREMIATI DI QUEST’ANNO

In una padella
gigante da

Guiness dei Pri-
mati si cuocerà la
trippa: il ricavato
andrà in benefi-

cenza a sostegno
del Progetto di

Don Michele

La riconoscenza
del paese e della
contrada ai caso-

ratesi premiati

Domenica 24 e martedì 26 ottobre 2004:
torna l’attesissimo “FESTONE DI CASORATE”

L’Antonino d’Oro.
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Rossa Italiana di Casorate Pri-
mo; i nuovi locali sono situati
nell'ampio capannone adiacen-
te alla Cato in via Matteotti 11.
Il programma della cerimonia
prevede il ritrovo in piazza
Contardi intorno alle 10,30; alle
ore 11 verrà celebrata la Messa
nella Chiesa Parrocchiale; al-
l'uscita dalla chiesa verrà forma-
to un corteo che precorrendo la
via Vittorio Emanuele arriverà
alla nuova sede.
Alla presenza delle Autorità

politiche e Religiose e dei Ver-
tici della CRI verrà tagliato il
nastro e, dopo brevi discorsi
introduttivi, verrà offerto un rin-
fresco per tutti gli intervenuti.
Tutta la cittadinanza è invitata
a partecipare e soprattutto l'in-
vito è esteso a tutti gli ex vo-
lontari che hanno contribuito
con il loro lavoro al
raggiungimento di questo im-
portantissimo traguardo per tut-
ta la comunità casoratese.
Nel prossimo numero di "Pun-
to di Vista" verrà fornito il pro-
gramma dettagliato della Ceri-
monia e i nominativi delle Au-
torità presenti.

S
i svolgerà domenica 21
novembre la cerimonia
di inaugurazione della
nuova sede della Croce

CASORATE PRIMO DOMENICA 21 NOVEMBRE L’ATTESA CERIMONIA DI INAUGURAZIONE

Nuova sede per la  CROCE ROSSA  casoratese

CASORATE PRIMO È PROMOTORE IL SINDACO RHO CON L'APPOGGIO DI TUTTO IL CONSIGLIO COMUNALE

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  Attualità

anno preso il via i lavo-
ri per la "Giornata del
Bambino", di cui è pro-
motore il sindacoH

INSIEME  per tutti i bambini che soffrono
Contattati gli enti, le istituzioni e le associazioni che si occupano di infanzia:
hanno preso il via i lavori per l’istituzione della prima “Giornata del Bambino”

Gianni Rho con l'appoggio di
tutto il consiglio comunale; nella
seduta consiliare del 6 settem-
bre, ricordando la tragedia di
Beslan, il sindaco aveva lancia-
to la proposta di istituire una
giornata dedicata ai bambini che
in ogni parte del mondo soffro-
no e sono vittime di soprusi e
violenze. Per non dimenticarli e
per conoscere le drammatiche
situazioni responsabili delle loro
sofferenze, la "Giornata del
Bambino" sarà un'occasione di
festa ma anche di memoria e ri-
flessione, con iniziative, dibat-
titi, approfondimenti.

come primo passo sono state
contattati gli Enti e le Associa-
zioni che a livello locale, nazio-
nale e internazionale si occupa-
no dell'infanzia.
In primo luogo le realtà presen-
ti a Casorate: la Direzione Di-
dattica dell'Istituto Comprensi-
vo "E.Filiberto"; la Parrocchia,
l'Oratorio (foto), il CAG e la
Caritas; poi le istituzioni attive
a Pavia e provincia, come la
Casa del Giovane, la Casa Be-
nedetta Cambiago, la Lega del
Bene, la Cooperativa Sociale
Attiva e il Centro Servizi
Volontariato; infine i comitati
provinciali di Unicef, Emergency
ed Amnesty International.
Nei prossimi giorni si terranno i
primi incontri con le varie isti-
tuzioni.

CASORATE PRIMO / TROVO STATALE 11

L’  AMPLIAMENTO  è iniziato
sulla strada “Tre Ponti”

S
ono iniziati i lavori
di ampliamento del-
la Statale 11 "Tre
Ponti" tra Trovo e

Casorate Primo (foto) a
cura dell'Amministrazione
Provinciale.
Si sta procedendo al conso-
lidamento dell'argine della
roggia che permetterà l'al-
largamento della piattafor-
ma stradale, che successiva-
mente verrà riasfaltata

Si sta procedendo al consolidamento
dell'argine della roggia adiacente

CASORATE PRIMO RICEVIAMO DA ANGELO REPOSSI E PUBBLICHIAMO

R
itengo opportuno dedi-
care una riflessione a
chi, abboccando al-
l'amo, ha sollevato un

polverone in merito all'analisi
dei risultati delle elezioni ammi-
nistrative pubblicata sul nume-
ro di "Punto di Vista" di luglio-
agosto, confermando tutto

quanto è stato scritto sia nell'ar-
ticolo a mia firma che in quello
a firma "Casorate oltre il 2004".
Sarò breve.
I due veri sconfitti la cui rap-
presentanza di partito è stata
cancellata dal Consiglio Comu-
nale, possono trovare la giusta
risposta nel titolo dell'articolo

I
l comune di Casorate si è
fatto promotore dell'iniziati-
va, con l'intenzione di esten-
derla anche ad altri comuni;

Esito elettorale: ancora una
 RIFLESSIONE  sui risultati

Coinvolti anche la Parrocchia, l'Orato-
rio e il Centro Aggregazione Giovanile

relativo al primo Consiglio Co-
munale ("Punto di Vista", set-
tembre 2004, pag.3) che recita:
"Clima di sereno confronto tra
maggioranza e opposizione". Il
tempo poi sarà testimone sui
fatti concreti in fase di realizza-
zione: la nuova e corretta ge-
stione della Casa di Riposo
"Delfinoni", l'inizio dei lavori di
allargamento e sistemazione da
parte della Provincia della "Tre
Ponti"; il prossimo concreto in-
teressamento volto ad
ottimizzare il funzionamento del-
l'Ospedale Carlo Mira, e così via.
Questa è realtà e concretezza.

chezza espressiva:
“Dicerolti molto breve
Questi non hanno speranza...
e la lor cieca vita è tanto
bassa che 'nvidiosi son d'ogni
altra sorte.
Fama di loro il mondo esser
non lassa/ misericordia e
giustizia li sdegna
non ragioniam di lor, ma
guarda e passa”

ANGELO REPOSSI
Coordinatore Cittadino

Forza Italia

C
oncludo citando un bra-
no della "Divina Com-
media", di grande origi-
nalità, attualità e ric-

Produttori Vini D.O.C. Oltrepò Pavese

SI ESEGUONO CONSEGNE A DOMICILIO!

CANTINE CAVALLOTTI - Via Europa 7, BUBBIANO (MI)
Tel. 02 90848829 - Fax 02 90834775

Orari : Lu-Ve: 9.00-12.30 / 14.30-18.00 Sabato: 9.00-12.30
e nei mesi di Novembre e Dicembre anche Domenica 9.00-12.00

dal 1944

Presentazione, degustazione
e vendita del                : è il primo

vino della nuova annata,
vendemmia 2004, ottenuto da uve

Pinot Nero e Bonarda.

Finalmente è pronto il Vino

da Sabato 6 Novembre
2004

Il Vino
2004

Tende Ricamate a Mano
Tendaggi di Ogni Genere su Misura

Preventivi e Posa in Opera Gratuiti
Via Carlo Mira, 30 - CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90059303

Orari:

9.00/12.30
15.30/19.00

Chiuso
lunedì
mattina

      Show room di tessuti per l’arredamento
      Vasto assortimento di tende moderne
      e classiche per la casa
      Laboratorio specializzato in ricamo a
      mano su misto lino e puro lino per
      tendaggi di ogni tipo su nostri disegni
      esclusivi e personalizzati; riproduzioni
      di decori ricamati a mano per cucine e bagni
      Confezioni accurate di cuscini, copriletti
      e lavori di tappezzeria in coordinati
      Centri e pizzi eseguiti a mano,
      passamanerie e fiocchi

Sono invitati tutti i cittadini ed in
particolare i volontari ed ex volontari

Un mezzo a disposizione della Croce Rossa Italiana di
Casorate Primo che si trasferisce in via  Matteotti, 1 1.

E' uscito a settembre il primo
numero del "Carroccio di
Casorate Primo", pubblicato
dalla Lega Nord Padania di
Casorate e distribuito gratuita-
mente a tutte le famiglie del pa-
ese.
La pubblicazione, che avrà ca-
denza bimestrale, intende infor-
mare i cittadini sui temi politici
di attualità specifici di Casorate,
ma anche sulle questioni nazio-
nali ed internazionali viste con
gli occhi e secondo le opinioni
della Lega Nord Padania, il mo-
vimento politico autonomista e
federalista guidato Umberto
Bossi.

“Carroccio di
Casorate Primo”
edito dalla Lega
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CASORATE PRIMO L’INTERVENTO, APPROVATO DALLA MAGGIORANZA USCENTE, È STATO RINVIATO

 REPOSSI:  «Sulle telecamere ripensateci»
«Un’inversione di rotta sarebbe un'ottima soluzione indirizzata al bene di tutti»

i sono dei momenti de-
cisivi e importanti in cui
scegliendo in un modo
o nell'altro determinia-C

mo l'evento di un radicale cam-
biamento nel vissuto del paese.
Ricordo che sia nel programma
elettorale della Maggioranza

CASORATE PRIMO RICEVIAMO DALLA LEGA

Se il buongiorno si
vede dal  MATTINO...

C
he non si dovesse es-
sere dei Nostradamus
per indovinare le vere
intenzioni politiche

ese, già previsto e finanziato
dagli amministratori preceden-
ti, è stato bloccato con l'alibi
di dover impegnare i fondi pre-
visti nel capitolo Sicurezza per
sanare l'emergenza alla scuola
materna. Ma perché usare i
fondi per la Sicurezza? Non
era più logico attingerli, ad
esempio, dal capitolo dell'ar-
redo urbano, sicuramente
meno importante della Sicu-
rezza? Per riempire piazza
Contardi con tutte quelle
colonnine e catene, non si po-
teva aspettare il prossimo
anno? Siamo sicuri che nessun
Cittadino si sarebbe lamenta-
to, sapendo che i soldi per le
colonnine erano sacrificati per
la scuola… le telecamere di
controllo, al contrario, le
aspettano in tanti e da tanto
tempo.
Non bastasse, è stato ventila-
to il ritiro di Casorate dalla
convenzione sulla vigilanza ur-
bana siglata due anni fa con i
Comuni del circondario. Ma le
sorprese non finiscono qui. La
Lista "Ulivo con Rifon-
dazione" non aveva forse nel

Consiglio Comunale come Mi-
noranza (era maggio di que-
st'anno, non un secolo fa), non
avevano forse bocciato senza
riserve la lottizzazione “Casci-
na Leoni”? Ebbene: a meno di
quattro mesi dalla vittoria elet-
torale, la Sinistra casoratese si
è rimangiata un altro dei capi-
saldi del suo programma…

La sinistra si è già
rimangiata i punti

del programma

del program-
ma, tanto
che l'acqui-
sto di teleca-
mere di con-
trollo delle
zone più a ri-
schio del pa-

della nuova Giunta di Sinistra,
lo sapevamo.
Che uscissero allo scoperto
così presto, invece, è una sor-
presa. La Lista "Ulivo con
Rifondazione" non aveva for-
se nel programma elettorale la
lotta al teppismo e alla delin-
quenza, con promesse di mag-
giore sicurezza e tranquillità ai
Cittadini?
Ebbene: a meno di quattro
mesi dalla vittoria elettorale,
la Sinistra casoratese si è già
rimangiata un punto saliente

adesso sulla
lottizzazione
è calato uno
strano silen-
zio. Ne sono
p r o v a
l'inspiegabile
inerzia da

dal punto di vista tecnico le-
gale (neppure noi lo contestia-
mo, data la complessità degli
Atti da verificare), non si può
dire lo stesso della discussio-
ne politica sulla vicenda. Infat-
ti, o Rho e Muterle hanno
scherzato a maggio, votando
contro la lottiz-zazione senza
logico motivo, o stanno scher-
zando adesso, quasi avessero
timore nel ribadire senza mez-
zi termini la loro contrarietà (lo
ripetiamo: politica). Cos'è
cambiato da maggio ad oggi?

Il Dir ettivo LEGA NORD
PADANIA di Casorate Primo

dotta dalla giunta guidata dal
Sindaco Orlandi, aveva già su-
perato il verbale di graduatoria,
quello d'appalto ed era anche già
stato redatto il verbale di aggiu-
dicazione con la regolare coper-
tura finanziaria. Per essere com-
pletato l'iter burocratico manca-
vano solo la redazione formale
del contratto sottoscritto dalle
parti e la determina. Auspico
quindi che la decisione avversa
alla concretizzazione di questa
opera sia riconsiderata, risolven-
do così in breve tempo un pro-
blema che sta a cuore ai residen-
ti. Una rapida inversione di rot-
ta sarebbe un'ottima soluzione
perché indirizzata al bene di tut-
to il paese e non sarà buttato al
vento tutto il lavoro svolto.
Chi la pensa diversamente su
questo problema si candida a
rappresentare solo una piccola
parte della cittadinanza.M

a se il rinvio chiesto
da Rho e compagni
potrebbe essere con-
siderato ammissibile

quando l'Amministrazione è
passata di mano fino ad oggi,
e la richiesta della Maggioran-
za nell'ultimo Consiglio Co-
munale del 30 settembre di ri-
mandare per "motivi tecnici e
legali" la discussione della Mo-
zione presentata da "Unione
per Casorate" proprio sulla
Lottizzazione Cascina Leoni.

CASORATE PRIMO SABATO 25 SETTEMBRE CON LE PRIME MEDIE

abato 25 settembre gli
alunni di prima media han-
no incontrato alcune  As-
sociazioni casoratesi; nel

accordo con la Direzione Didat-
tica, hanno preso parte alcune tra
le più attive associazioni di
Casorate, come Associazione
Calcio, Associazione Danza, At-
letica Casorate, Gruppo Arcieri
dell'Est Ticino, oltre al Gruppo
Volontario di Protezione Civile
(nella foto, un momento dell'eser-
citazione antincendio).

Un evento organizzato dall'Assessorato
alla Pubblica Istruzione e Cultura

Quando i ragazzi si incontrano
con  LE ASSOCIAZIONI  del paese

ll'incontro, organizzato
dall'Assessorato alla Pub-
blica Istruzione, Cultura,
Sport e Associazioni in

giardino della scuola i ragazzi,
guidati dai loro professori, hanno
potuto conoscere le diverse atti-
vità e cimentarsi, con gli istrutto-
ri, in gare di atletica, tiro con l'ar-
co, esercitazioni antincendio e
così via.

VIA ALDO MORO, 9 - 27021
BEREGUARDO (PV)

Via Italo Santini, 33
27022 CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 9056293

SI CONFEZIONANO CAMICIE SU MISURA INGRAM

MARCHI UOMO : Ingram, Duca Visconti, Danieli Line, Fila

MARCHI DONNA : Lovable, Sisi, Fila, Golden Lady,
Mirka Lube Lingery, Giorgia Netti, Mariella Rosati, Futura,

Yesmy (taglie conformate fino alla 60), Andra Lingery,
Comet Lingery, Prima Visione Lingery, Lormar Lingery

SCONTO PRO LOCO 10%

Dal 15 ottobre
APERTO TUTTE LE DOMENICHE

In occasione del Festone
UN OMAGGIO

a chi visiterà il Negozio!

Q

programma il blocco della
cementificazione selvaggia del
territorio?

uando il neo Sindaco,
Gianni Rho, e l'attua-
le Assessore all'Urba-
nistica, Moreno Mu-
terle, sedevano in

di ANGELO REPOSSI
Coordinatore Cittadino “Forza Italia”

È

che in quello della lista civica
"Casorate oltre il 2004" era con-
templato come prioritario il pro-
blema dell'ordine pubblico e
quello della sicurezza.
Le telecamere installate e col-
laudate già in molti paesi e cit-
tà, opportunamente orientate e
controllate a distanza dalle For-
ze dell'Ordine, hanno dimostra-
to di essere un toccasana per la
prevenzione. Purtroppo nel re-
cente passato Casorate è diven-
tato ostaggio di personaggi che
di giorno e di notte fanno il bel-
lo e il cattivo tempo, distruggen-
do piante, panchine, cestini, ber-
sagliando per gioco le lampade
della pubblica illuminazione,
imbrattando i muri, turbando il
diritto alla quiete con rumori
molesti o peggio realizzando
furti nelle abitazioni. E non di-
mentichiamo che il nostro pae-
se lo scorso anno è stato anche
teatro di un omicidio.

 giusto ed importante ri-
cordare che la pratica
relativa all'installazione
delle telecamere, intro-

Nel numero di "Punto di Vista"
settembre 2004 a pag.6 la
didascalia della foto qualificava
erroneamente Sandro Bondi
come "portavoce degli azzurri"
mentre in realtà la sua qualifica
è di Coordinatore Nazionale di
FI. Ce ne scusiamo con l'inte-
ressato e con i lettori.

Errata corrige

Atti di teppismo
ripetuti rendono

necessarie le
telecamere

S

A

E' intenzione degli organizzatori
di ripetere più volte nel corso del-
l'anno l'appuntamento con le as-
sociazioni.

I ragazzi della prima media si
sono visti impegnati anche
nelle esercitazione anti
incendio insieme ai colontari
della Protezione Civile.

Il Comune di Casorate Primo
rende nota la disponibilità di 1
Posto di Agente di Polizia Lo-
cale Cat. C già dipendente di al-
tro Comune.

Da mercoledì 6 ottobre è inizia-
to il Corso di Ginnastica Dolce
rivolto alla popolazione ultra-
cinquantenne, organizzato dal
Comune di Casorate, Assesso-
rato Servizi alla Persona, in col-
laborazione con la UISP di
Pavia. Il corso si svolge il mer-
coledì e il venerdì dalla 9 alle
10 presso la palestra dell'Ora-
torio Sacro Cuore: gli interes-
sati possono iscriversi diretta-
mente in palestra.

1 posto in Polizia

Ginnastica over 50
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n vastissimo assorti-
mento di capi di quali-
tà, diversi nello stile
proprio per rispondereU

EDEIA MODA,  ecco tutte le novità
Colori e tendenze nelle collezioni autunno-inverno per l’intimo
e l’abbigliamento, all’insegna dell’assortimento e della qualità

ai gusti e alle esigenze della
clientela, è la caratteristica del
negozio “Edeia Moda” di via
Santagostino, ormai affermato
grazie alla professionalità delle
titolari Marilena e Daniela; il
negozio è specializzato infatti in
intimo donna e uomo delle mi-
gliori marche, con particolare
attenzione alle linee di intimo
conformato firmate da Every e
da Lejaby, marchio che arriva
direttamente da Parigi. Case
prestigiose e tante novità di in-
timo e calze, che abbiamo chie-
sto alle titolari di descriverci, a
partire dai colori moda per l'au-
tunno inverno

volto; l'intimo è coordinato ad
alcuni capi esternabili, perfetti
per la palestra e il tempo libe-
ro».

de acido e il prugna», spiegano
Marilena e Daniela, «in lana e
seta arricchiti con pizzi e tulle,
dai colori in contrasto, come la
linea Oscalito, con capi talmen-
te belli che si possono indossa-
re all'esterno. Nelle calze,
Girardi punta all'aggressività,
sia nei modelli che nei colori: pa-
rigine e scaldamuscoli andran-
no per la maggiore. Elegante e
raffinata come sempre la
pigiameria di Coralba, ditta to-
scana famosa per i pizzi fioren-
tini. Si ispira invece al mondo
dello sport la collezione di
Peach Tree, con tessuti innova-
tivi e bande catarifrangenti,
adatta sia ad una clientela mol-
to giovane che alle donne che
amano un look sportivo e disin-

Ala gamma dei grigi, il grigio
mélange e il nero gessato; c'è
molto bicolore, come rosso/gri-
gio e panna/grigio. Colorato
fantasia invece per le calze del-
la linea Dyaguar, e ancora co-
lore nei pigiami, concepiti più
come tute da casa; coloratissime
come sempre le tute sport di
Missoni».

nell'intimo ma anche nell'abbi-
gliamento, come la nuova  linea
giovane Lili-La Tigresse, diret-
tamente da Parigi, con maglie
coloratissime e scintillanti di lu-
strini da abbinare ai jeans.
Accanto alla linea giovane,
“Edeia Moda” propone come
sempre abbigliamento casual e
classico selezionato dalle colle-
zioni dei migliori stilisti: «Que-
st'anno sono di moda tutte le

tonalità del marrone,
dell'aran-cione, del rosa, il
verde acido, il color cielo,
oltre all'intramontabile bian-
co/nero».
In negozio potrete trovare
moltissimo assortimento, con
un ottimo rapporto qualità/
prezzo; in ogni caso ciò che
manca può essere procurato.
“Edeia Moda” è a Casorate
in via Santagostino 26, tel.
0290516442; chiuso lunedì
mattina.

«L
e nuove collezio-
ni donna propon-
gono il color avo-
rio, il rosa, il ver-

L

vi colori: «Timonier presenta

Moda casual e classica selezionata
dalle collezioni dei migliori stilisti

è possibile effettuare dei con-
trolli gratuiti sull'efficienza vi-
siva, sia per adulti che per bam-
bini.

sce un quadro sull'efficienza vi-
siva degli italiani».
E come si comportano gli ita-
liani nei confronti della vista?
«Sono pigri, dovrebbero fare
più controlli; non sono molto at-
tenti alla loro vista, mentre nei
confronti dei figli sono più sen-
sibili».

O
ttobre è il mese della
prevenzione visiva e
presso tutti i negozi as-
sociati alla Federottica

CASORATE PRIMO NEI NEGOZI ASSOCIATI A FEDEROTTICA NEL MESE DI OTTOBRE SI EFFETTUANO CONTROLLI GRATUITI

Parliamo di vista e  PREVENZIONE VISIVA

Perché è importante sottopor-
si a controlli r egolari?
«Spesso si pensa che una buo-
na vista sia sinonimo di acutez-
za visiva ottimale (i famosi die-
ci decimi), mentre in realtà la vi-
sione è un processo molto più
complesso che presuppone tut-
ta una serie di abilità di ordine
visivo, come la capacità degli
occhi di allinearsi bene nel tem-
po su qualsiasi oggetto entri nel
campo visivo, come il sistema
di focalizzazione che deve es-
sere  rapido e veloce nell'osser-
vare gli oggetti sui diversi pia-
ni, o come la rapidità nel fissare
gli oggetti a destra e a sinistra,
in alto o in basso, condizioni
importanti per l'attività sporti-
va in campo libero».
Quindi spesso la persona è
convinta di vedere bene e in
realtà non è così.
«Precisamente. E qui possiamo
introdurre il discorso sulla pre-
venzione visiva, perché abitudini
corrette nella vita di tutti i gior-
ni ci permettono di evitare pa-
recchi problemi. In primo luo-
go occorre tenere una corretta
postura nel lavoro a distanza
ravvicinata, in particolare al
computer, perché mantenere la
giusta distanza dal monitor ri-
duce sensibilmente le condizio-

leggono quasi sdraiati sul
banco; qual è invece la giu-
sta distanza?
«La distanza ottimale tra il pia-
no di lavoro e il volto è quella
tra il gomito appoggiato sul ta-
volo e la mano chiusa a pugno
sotto il mento»
Qual è l'età minima per fare
un controllo ad un bambi-
no?
«Intorno ai 18 mesi con sem-
plici test si può verificare se
l'evoluzione visiva del piccolo
è corretta; le forme di strabi-
smo invece si evidenziano mol-
to prima, già nei primissimi
mesi di vita»
La miopia è ereditaria?
«Non necessariamente, perché
la miopia è legata alla sco-
larizzazione; più aumenta la
scolarizzazione e più aumenta
la miopia. Anche in questo caso
esistono opportune tecniche
per ridurre lo stress visivo da
vicino, così da eliminare le cau-
se ambientali allo sviluppo del-
la miopia scolastica».

L’
intimo uomo si carat-
terizza per i completi
magliette-parigamba o
magliette-slip dai nuo-

e titolari Marilena e Da-
niela sono sempre alla
ricerca di articoli accu-
rati e innovativi non solo

Nella foto un modello della collezione autunno inverno 2004 Christies.

LA FABBRICA DI OREFICERIA E GIOIELLERIA

Via Brioschi, 52 - Milano T el. 02 8951 1232 - 335 7081 852

Vende l’oro
con questa formula

Vende l’oro
con questa formula

Ricavare da un giornale quotidiano il prezzo al grammo dell’oro
Addizionare Euro 1,81 (L. 3.500) al grammo per lavoro e IV A
Si ottiene così il prezzo al grammo dell’oro lavorato

Gioielleria
Argenteria
Orologeria

Riparazioni
Fedi matrimoniali

40% di sconto
a prezzo di fabbrica
20% di sconto
a prezzi di fabbrica
al prezzo del giornale +
Euro 1,29 (L. 2.500)
compresa l’incisione,
come augurio agli sposi

Vendita in fabbrica: lunedì chiuso tutto il giorno
dal martedì al venerdì ore 10.00/13.00 - 15.00/19.15

Sabato orario continuato ore 10.00/19.15

Ad ogni acquisto richiedete la TESSERA FEDELTÀ per usufruire di ulteriori facilitazioni

CONVENZIONA TO

Riservato ai soci PRO LOCO

Vivere Casorate
MISSONI - CHRISTIES - LEJABY (INTIMO CON

COPPE DIFFERENZIATE) - FRASI - PEACH TREE -
CORALBA - FREE VOOGUE - VERDISSIMA -

INTIMO DONNA E UOMO
ABBIGLIAMENT O DONNA

LIBERTI - TIMONIER - OSCALITO - EVERY - GIRARDI - MEDITERRANEA - SALSEDINE

VIA SANTAGOSTINO, 26 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Tel/fax 02 90516442 - Chiuso lunedì mattina

«Per la vista in Italia
si dovrebbero fare

più controlli»

sottoporsi ad un controllo, an-
che nel caso si portino già gli
occhiali; abbiamo chiesto a Mar-
co Vai, ottico optometrista di
“Ottica 2000” a Casorate, di
spiegarci di cosa si tratta.
«I controlli si basano su una se-
rie di test per valutare se la per-
sona abbia una funzione visiva

E' un appunta-
mento che vie-
ne riproposto
ogni anno e
che rappresen-
ta un'occasione
importante per

seriti in un
campionamento
generale com-
prendente tutta
Italia, che ha fi-
nalità statisti-
che e restitui-

adeguata o meno, sia che non
porti occhiali o che già li porti;
sono il test per l'acutezza visi-
va, il test per la visione del co-
lore, il test bicromatico che per-
mette di valutare se la persona
abbia una correzione adeguata.
I dati raccolti vengono poi in-

postura dei bambini a scuola»,
continua Marco Vai, «l'ideale sa-
rebbe avere il banco con il pia-
no inclinato in modo da portare
il piano facciale in una postura
più eretta che non affatica il col-
lo e la schiena. La rotazione del
foglio durante la scrittura non è
un atteggiamento scorretto per-
ché permette di vedere cosa si
sta scrivendo; l'importante è che
la rotazione non sia superiore ai
20°, perché in quel caso gli oc-
chi vengono sottoposti ad un
notevole sforzo di allineamen-
to».
Spesso i bambini scrivono o

Due casi di grande
affaticamento della
vista: la visione
troppo ravvicinata
della TV e la posi-
zione di scrittura
(fonti: internet).

«U

ni di stress e di affaticamento;
lo stesso discorso vale per la te-
levisione, dove la distanza
ottimale è pari a 7 volte il dia-
metro dello schermo TV, senza
dimenticare che andrebbe sem-
pre vista non al buio completo
ma con la luce soffusa».

n capitolo impor-
tante della pre-
venzione visiva
riguarda la

Parla Marco Vai,
ottico optometrista
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CASORATE PRIMO L’ARTE È SEMPRE PROTAGONISTA AL LABORATORIO IN VIA VITTORIO EMANUELE II, 48

l Laboratorio dell'Arte di
Casorate ha organizzato an-
che per quest'anno il “Cor-
so di Disegno“ e “DipingereI

nel Closlieu” che, iniziati a i pri-
mi di ottobre, dureranno fino a
maggio 2005.
Il “Corso di Disegno”, tenuto
dal pittore Giancarlo Cagnola,
si sviluppa nei due quadrimestri
attraverso precise tappe: si par-
te dagli esercizi per imparare il
tratteggio per poi arrivare all'in-
quadratura di composizioni con
solidi o con nature morte sem-
plici; successivamente si studia
l'inquadratura del soggetto, con
la ricerca dei volumi ottenuta
con ombreggiatura a matita su
carta, cercando di dare senso ar-
tistico al rappresentato; nel se-
condo quadrimestre gli allievi si
dedicheranno a studi di natura
morta con china acquerellata su
cartoncino Bristol, per giunge-
re poi allo studio dal vero di
paesaggi.
Il corso si svolge ogni martedì
sera dalle 21 alle 22,30; il costo
per ogni quadrimestre è di 160
euro.

dove le persone, sottratte alle
pressioni della vita quotidiana,
ritrovano  il piacere di sperimen-
tare le proprie potenzialità per
sviluppare il senso di iniziativa,
per rafforzarsi e rigenerarsi.
E' un luogo dove sperimentare
la spontaneità del gioco, del di-
segno e affermare il proprio
fare personale all'interno di uno
spazio collettivo: è uno spazio
dove ogni settimana la perso-
na ritorna al “suo spazio e al
suo gioco”. La frequenza è di
un'ora e mezza alla settimana,
ogni lunedì e mercoledì dalle
17,30 alle 19; è in via di defini-
zione anche un corso nella mat-
tinata di lunedì dalle 10 alle 12.
Il costo a quadrimestre è di 160
euro.

I NUOVI CORSI  del Laboratorio dell’Arte

“D
ni, ragazzi ed adulti; è un atelier
di pittura in cui gli individui ar-
rivano a conoscere le proprie
risorse per poi liberare la crea-
tività.
Il Closlieu, che significa luogo
chiuso, si basa sulle teorie di
Arno Stern, semiologo del-
l'espressione francese; è un luo-
go chiuso e protetto, dove si
creano le condizioni ideali per-
ché l'espressione si manifesti e

ipingere nel Clos-
lieu” a cura di
Fiorella Mannelli
si rivolge a bambi-

LABORATORIO DELL’ARTE / 2 INSIEME ALL’AMMINISTRAZIONE

Casorate è a colori per il  FESTONE

con l'Amministrazione Co-
munale presenta la seconda
edizione di “Casorate a Co-
lori” , una mostra collettiva
che vuole dare spazio e co-
lore al territorio facendolo
parlare e vivere attraverso le
opere pittoriche dei suoi abi-
tanti. Pittori, principianti e

I
hobbisti insieme in una collet-
tiva per esprimere e portare il
calore delle emozioni, il colore
della vita del nostro paese.
Martedì 26 ottobre alle ore
17,30 l'Assessore alla Cultura
Francesco Rotundo consegne-
rà ai pittori presenti l'attestato
di partecipazione all'iniziative.

n occasione del Festone,
il Laboratorio dell'Arte
di Via Vittorio Emanue-
le 48 in collaborazione

L'inaugurazione si terrà sabato 23
ottobre 2004 dalle 16 alle 18,30

CASORATE PRIMO (PV)
Via Mott a Visconti, 18

Tel. 02 9056716

expo@bellonielonghi.com

CUCINE PER LA  VITA
Fino al 15 novembre 2004

BELLONIBELLONI
mobili

LONGHILONGHI
complementi

per l’acquisto di una cucina
la lavastoviglie è in omaggio
Inoltre c’è la possibilità di p agare
dopo 6 mesi a t asso 0% l’intera somma,
oppure di iniziare a rimborsare
ratealmente l’importo a t asso agevolato

Curati da Giancarlo Cagnola e Fiorella Mannelli
dureranno fino a  maggio dell'anno prossimo

Il Laboratorio dell'Ar te - Via
Vittorio Emanuele, 48 - tel.
334.3234864
Aperto per le iscrizioni nelle
giornate di LUNEDI,
MERCOLEDI e VENERDI,
dalle ore 10,30 alle 12,30 e
dalle ore 16,30 alle 18,30.

www.dintorni.it/arte

Conoscere le
proprie risorse
per poi liberare

la creatività

In basso a sinistra il pittore Giancarlo
Cagnola (al centro) insieme agli allievi
del corso dell'anno scorso; in questa

immagine Fiorella Mannelli e un piccolo
allievo all'interno del Closlieu.

L'inaugurazione si terrà saba-
to 23 ottobre 2004 dalle 16
alle 18,30; la mostra rimarrà
aperta domenica 24 e marte-
dì 25 con orario 10-12,30/16-
18,30; fino al 5 novembre
2004 sarà aperta, con gli stes-
si orari, solo nei giorni di lu-
nedì, mercoledì, venerdì.

In  BREVE
A tutto cinema
con l’Associazione
Culturale “Fondo
Cinema” ONLUS

Per tutti i cittadini di Casorate
Primo che frequentino o che

abbiano intenzione di frequenta-
re la Biblioteca Civica comunale
di Motta Visconti oppure di
Besate, adesso c'è la possibilità di
poter usufruire del servizio di pre-
stito gratuito del patrimonio au-
diovisivo messo loro a disposizio-
ne dall’Associazione Culturale
“Fondo Cinema” ONLUS (circa
1000 film in DVD e 400 VHS). Il
servizio, in conformità alle dispo-
sizioni recentemente comunicate
all’Associazione dall’avvocato
Luciano Daffarra, segretario na-
zionale della Federazione Anti
Pirateria Audiovisiva, è consenti-
to ai soli soci. Per informazioni e
prenotazioni consultare il sito
www.fondocinema.it oppure
chiamare il numero di cellulare
335 1457216.

ANNUNCIO

V i interessa
una pelliccia

al prezzo di un
cappotto?

Visoni e persiani
di seconda

mano ma belli
come nuovi.

Telefonate al n.
339 4688009
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INFORMAZIONE REDAZIONALE NEL SUGGESTIVO PAESE DI SAN RICCARDO C’È UN NEGOZIO DA SCOPRIRE

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  Attualità

L’incanto degli oggetti di una volta in tutta la loro magica suggestione: aperto
da pochi mesi nel cuore di Trivolzio, “La Soffitta” si trova in via Sesia al numero 2

anni di attività a Milano e al tem-
po stesso per farci conoscere
anche nel pavese; la prima do-
menica del mese infatti esponia-
mo anche al mercatino dell'an-
tiquariato di Pavia».
“La Soffitta” offre una ricchis-
sima collezione di stampe anti-
che, incisioni e litografie, con
cornici d'epoca, accanto a mo-
bili e complementi d'arredo a
partire dall'800 fino ad arrivare
agli anni '60-'70; su richiesta si
possono ricercare oggetti che
interessano al cliente, così come

«Chi cerca
un  regalo, soprat-

tutto in vista del
Natale, può venire

a trovarci!»

rivolta alle
stampe antiche
e alle fotografie
d'epoca, affasci-
nanti testimo-
nianze del tem-
po che fu, e poi
a poco a poco si
è allargata an-
che ai mobili, ai
quadri, all'og-

prio come una soffitta è pieno
di stampe, quadri, cornici, mo-
bili e oggetti curiosi, a partire
dall'800.
«La passione per l'antiquariato
è per noi un marchio di fami-
glia», spiegano il titolare
Giancarlo Succi e il suocero
collaboratore e ispiratore
Carmine Petrillo, «una passio-
ne mai sopita che dapprima si è

si acquistano
pezzi vecchi
(arredi, libri,
cornici, sup-
pellettili, ecc.)
o si effettuano
scambi.
Gli appassio-
nati troveran-
no tante colle-
zioni curiose,

COSE D’ALTRI TEMPI...  si trovano in Soffitta

S
i chiama “La Soffitta” il
nuovo negozio di cose
antiche aperto da pochi
mesi a Trivolzio; e pro-

ne, realizzate su misura nell'an-
nesso laboratorio.
«La nostra attività», spiega il si-
gnor Succi, «si rivolge anche ad
aziende per incorniciare e valo-
rizzare i loro prodotti; per arre-
dare uffici, negozi e bar con
stampe e pubblicità d'epoca at-
tinenti alla loro attività; per idee
regalo dedicate a clienti impor-
tanti».
Ma le descrizioni non riescono
a rendere l'idea di ciò che offre
la Soffitta, un negozio acco-

Milano e poi, stanchi della vita
frenetica della città, ci siamo tra-
sferiti in campagna alla ricerca
di ritmi di vita più tranquilli; ed
eccoci qua», dice il titolare.
“La Soffitta” è proprio nel cuo-
re di Trivolzio, in via Sesia, ac-
canto alla piazza e affacciata
sulla strada che porta a
Marcignago: «Il negozio vuole
essere un punto di riferimento
per la clientela acquisita in tanti

«D

gettistica in generale; nei molti
anni di frequentazione dei
mercatini d'antiquariato abbia-
mo raccolto molto materiale in-
teressante».

opo i mercatini il
passo successivo
è stato l'apertura
di un negozio a

A

come vecchi menù, cartoline, ri-
viste, calendarietti da barbiere
ecc.

ccanto alle cornici anti-
che, che vengono anche
restaurate, c'è la sezio-
ne delle cornici moder-

gliente e zeppo di oggetti inte-
ressanti, a prezzi accessibili, da
visitare liberamente, anche solo
per il gusto di curiosare e scam-
biare due chiacchiere con i tito-
lari, che volentieri, da appassio-
nati, si soffermano a descrivere
i pezzi che hanno in esposizio-
ne.
«Chi cerca un pezzo particola-
re per abbellire la propria casa

Via Sesia, 2 TRIV OLZIO (PV)
(direzione Marcignago parcheggio di fronte

al nuovo Municipio)

INCISIONI  ANTICHE  - STAMPE

DOCUMENTI  - MOBILI

OGGETTISTICA  - QUADRI - CORNICI

SI ESEGUONO CORNICI SU MISURA

ACQUISTIAMO  COSE VECCHIE
Tel. 347 4016287
Orari: 9,30-12/15-19

Aperto la Domenica - Chiuso il Lunedì

Via Vittorio Emanuele II, 4  CASORATE PRIMO (PV)

  PECIALITÀ PESCE :  Calamari
 Fritto Misto  -  Gamberoni al forno

...ed inoltre: p atatine - crocchette - olive all’Ascolana

Orario : ore 11-14 / 17.30-21.00 (ven. e sab. fino 21.30)

Tel. 02 905 6127
Servizio a domicilio a mezzogiorno solo per aziende

PIZZE TRADIZIONALI
TRANCI DI PIZZA  A MEZZOGIORNO

S
Insalata di mare e di polipi  -  Insalata Catalana

Su ordinazione Zupp a di Pesce fresco

Chiuso
il lunedì

CONTROLLO
PRESSIONE GRATUITO

PRENOTAZIONI
TELEFONICHE

ALLO 02 9056685
ANALISI RAPIDA
COLESTEROLO

GLICEMIA

FARMACIA VERNATE
“una farmacia
dove tutti sono

ascoltati...”

VIA ROMA, 112 - VERNATE FRAZIONE MONCUCCO
Tel. e fax 02 9056685 - e-mail: farmaciavernate@libero.it

chiuso il sabato pomeriggio

Parcheggio!

FARMACIA VERNATE

Parcheggio!

ANNUNCIO

Cercasi
automuniti
per lavoro
saltuario di

volantinaggio.
Zona:

Binasco,
Casorate Primo,

Bereguardo.
Contattare:
il numero

340 5905518

o un oggetto da regalare, so-
prattutto in vista di Natale, può
venire a trovarci; qui non si paga
il biglietto d'entrata!». “La Sof-
fitta” è a Trivolzio in via Sesia
2 (direzione Marcignago - po-
steggio di fronte al nuovo Mu-
nicipio) ed è aperto anche la
domenica con orari 9,30-12/
15-19 (chiuso lunedì). Telefo-
no: 347/4016287.

CASORATE PRIMO WANDISSIMA SHOW

N

«Una serata davvero
 INDIMENTICABILE»

cornice del Parco Nenzi Bozzi,
sotto una volta di stelle autenti-
che uno spettacolo straordina-
rio è stato dedicato ad una lu-
minosissima stella della rivista
italiana: l'indimenticata Wanda
Osiris. Ideatore dello spettaco-
lo il vulcanico Franco Santa-
gostino Ratti, che ha lavorato su
un testo appositamente scritto
dal commediografo Antonello
Colli; è stata la prima e finora
unica rievocazione scenica di
una star la cui statura artistica
ha conseguito una posizione di

Franco Santagostino Ratti, ideatore
del revival su Wanda andato in scena
venerdì 3 settembre a Ischia, prota-
gonista di questa serata ricca di star

IMMAGINE: STUDIO
MONTPARNASSE.

IMMAGINE: STUDIO
MONTPARNASSE.

ell'ambito del festival
Musical-Ischia, diretto
da Paolo Ponziano
Ciardi, nella romantica

spicco nell'arte della rivista e
del musical. Il ruolo della
Wandissima è stato interpre-
tato dalla spumeggiante can-
tante lirica e soubrette Silvia
Felisetti; l'artista ha indossa-
to gli abiti autentici, il turban-
te, i cappelli, la parrucca del-
la leggendaria Osiris, gentil-
mente concessi dalla figlia,
donna Cicci Locatelli, che ha
assistito allo spettacolo.
Lo spettacolo ha ripercorso
tutte le più famose esibizioni
della Osiris, con il supporto
delle celeberrime canzoni che
vanno da "Sentimental" a "Ti
parlerò d'amor". Il pubblico ha
così ripercorso uno degli iti-

nerari teatrali più affascinan-
ti del Novecento, con un sa-
piente mixage di canzoni dal
vivo e di preziosi sussidi
audiovisivi. Sono intervenu-
ti l'Ensemble Paris qui
chante e i "boys" del Ballet-
to d'Ischia; ha collaborato il
costumista Stefano Rianda.
Regia di Riccardo Poma e
arrangiamenti musicali del
maestro Stefano Giaroli. La
manifestazione si è arricchi-
ta inoltre di un "Salotto
Osiris" nel quale Franco
Santagostino Ratti e Silvia
Felisetti hanno accolto don-
na Cicci Locatelli e la figlia
Fiorenza Lalatta Locatelli,
alcuni compagni d'arte del-
la mitica Wanda: Antonella
Steni, Elio Pandolfi e alcuni
dei famosi boys. Il revival è
stato arricchito da interviste
televisive a Marisa Merlini,
ed Isa Barzizza.

Cicci Locatelli e
Franco

Santagostino
Ratti.

Cicci Locatelli e
Paolo Ponziano

Ciardi.
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COCCINELLE - FORNARINA - THE BRIDGE - CAMPANILE - FAUSTO COLATO - CENEDELLA - COCCINELLE - FORNARINA - THE BRIDGE -

- COCCINELLE - FORNARINA - THE BRIDGE - CAMPANILE - FAUSTO COLATO - CENEDELLA - COCCINELLE - FORNARINA - THE BRIDGEC
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Via Vittorio Emanuele II, 8 - 27022 CASORATE PRIMO (PV) - Tel. 02 90059285
Orario : 9.30 / 12.30 - 16.00 / 19.30 - Chiuso Lunedì mattina

In occasione del Festone
nelle giornate di domenica 24

e martedì 26 ottobre
SCONTI DEL 20%

Punto di Vista  [ CASORATE PRIMO ]  Attualità

CASORATE PRIMO ANCORA IN FASE DI ASSESTAMENTO PRIMA SQUADRA E JUNIORES, MA LA VOLONTÀ C’È

utte le squadre della
A.C. Casorate Primo
hanno iniziato i campio-
nati delle rispettive ca-T

tegorie.
La nostra squadra maggiore,
che milita nel campionato di Pri-
ma Categoria, ha già disputato
cinque incontri raccogliendo
due vittorie, un pareggio e due
sconfitte, posizionandosi in ot-
tava posizione a metà classifi-
ca; l'andamento della squadra
fino a questo momento è appar-
so al di sotto delle aspettative,
con il gioco che non riesce a
decollare, il problema è soprat-
tutto a centrocampo, dove sia-
mo lenti  e prevedibili e diamo
pochi palloni utili al nostro at-
tacco, che finora è riuscito a re-
alizzare solo 5 reti.

alla squadra quella quadratura
che la passata stagione ha dato
grandi risultati.
Gli Allievi dopo due giornate
disputate hanno raccolto due
ottime vittorie, e se il buon gior-
no si vede dal mattino, sarà una
squadra in grado di lottare per
tutto il campionato per un po-
sto importante.
I Giovanissimi sono divisi in A
e B, ma il loro cammino nelle
prime tre giornate è parallelo:
dopo la sconfitta iniziale hanno
raccolto due brillanti vittorie,
che preannunciano un campio-
nato pieno di aspettative e di ri-
sultati. Le nostre categorie più
piccole (ma non certo  d'impor-

AUTUNNO  di grande impegno sul campo

I
per il momento aspettiamo le tre
partite di ottobre - il 17 a
Lacchiarella e le successive in
casa con Giussago e fuori con
Frigirola - per avere risposte
migliori di quelle fin qui ottenu-
te.
La Juniores dopo tre incontri
occupa la quinta posizione, frut-
to di una vittoria, un pareggio e
una sconfitta; è una squadra rin-
novata in parecchi elementi e
deve arrivare ancora alla miglio-
re condizione, ma l'abilità del
Mister Massimiliano Pelosi darà

l cammino è ancora lungo
ma avremo il tempo di es-
sere più brillanti e dare al
gioco geometrie migliori;

CASORATE PRIMO RICEVIAMO DALL’AVIS E PUBBLICHIAMO

Per chi ha la musica nel  SANGUE

Sono partiti tutti i campionati delle
diverse categorie calcistiche locali

dalla Federazione che dalle So-
cietà ed è bellissimo vedere con
che grinta i piccoli giocatori con
maglietta, calzoncini e scarpette
da calcio affrontano le partire.
La Squadra Femminile, dopo gli
entusiasmi della passata stagio-
ne, raccoglie ora poche adesio-
ni; il gruppo è formato solo da
5-6 giocatrici e si allena il lune-
dì, per cui aspettiamo nuove
iscrizioni. Per chi volesse cono-
scere tutte le nostre attività sia-
mo a disposizione tutti i giorni
presso il Centro Sportivo
“Chiodini” dalle 18 alle 19,
esclusi sabato e domenica, op-
pure al numero 347 8029569.

Vanno sempre
alla grande

i giocatori più
piccoli mentre

segna una battuta
d'arresto il calcio

femminile

di GIANMARIO LORENZI
Direttore Sportivo

A.C. Casorate Primo

I

tanza) appartengono alla Scuo-
la Calcio e sono nell'ordine:
Esordienti, Pulcini, Piccoli Ami-
ci. Esordienti e Pulcini disputa-
no i Campionati della Federazio-
ne, i loro confronti con le squa-
dre avversarie non hanno risul-
tati e di conseguenza non esi-
stono classifiche; per loro esi-
ste solo il giocare per imparare
il calcio, e da quello che vedia-
mo negli allenamenti e nelle va-
rie partite sono dei gruppi fan-
tastici pieni di entusiasmo e in
continuo miglioramento.

 Piccoli Amici, oltre ad alle-
narsi due volte alla settima-
na, sono impegnati in mani-
festazioni organizzate sia

Siamo a
disposizione tutti
i giorni sul campo

del “Chiodini”

Il campo sportivo “Chiodini”
di Casorate Primo.
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Punto diVistaSOCIALE

Punto di Vista

www.fondocinema.it 335 1457216

Da 28 anni al Servizio Citroën

ASSOCIATO AL CENTRO DI REVISIONI DELLA PROVINCIA DI PAVIA

AUTORIPARAZIONI

TEDESCO

CITROËN Vendit a e Autofficina Autorizzat a
Via A. Vai, 2 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Telefono 02 900 97 453

Qualificazione e Qualità
nell'Autoriparazione

- Installazione e ricarica climatizzatori
- Controllo emissioni gas di scarico
- Installazione ganci di traino con collaudo
- Gommista
- Elettrauto - Diagnostica
- Sostituzione cristalli
  e riparazione parabrezza

Vasto Assortimento
Abiti da Cerimonia

CASORATE PRIMO (PV)
Piazza Contardi - Tel. 02 905 10 80

Abbigliamento da 0 a 14 anni
e Premaman

Via G. Borgomaneri, 41
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

Tel./Fax 02 90000084

Liste Nozze
Articoli Regalo

Artigianato
Artistico

Impianti Elettrici
Automazioni

Vendita e Riparazioni
Elettrodomestici

TVC - Video

Presa e Consegna
a Domicilio

RATEIZZAZIONE

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

e-mail: marconisnc@tiscali.it - www.marconisnc.it

A S S O C I A Z I O N E  C U LT U R A L E  O N L U S

LASCIATI CONQUISTARE
DALLA MAGIA DEL GRANDE CINEMA

LASCIATI CONQUISTARE
DALLA MAGIA DEL GRANDE CINEMA

LEGGI IL REGOLAMENTO SUL NOSTRO SITO WWW.FONDOCINEMA.IT

REGALATI LA TESSERA ASSOCIATIVA
2005

REGALATI LA TESSERA ASSOCIATIVA
2005
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I SETTANT’ANNI DI SOPHIA IL 20 SETTEMBRE LA CELEBRE ATTRICE HA VARCATO LA SOGLIA DEI 70 ANNI

TM & Copyright dei supporti DVD o VHS citati in questa pagina appartengono alle rispettive case di produzione e/o distribuzione home entertainment.  www .fondocinema.it  © 2004 Associazione Culturale “Fondo Cinema” ONLUS.
Iniziativa conforme al Decreto Legislativo n. 68 del 9 aprile 2003, emanato in attuazione della Direttiva 2001/29/CE “sull’armonizzazione di taluni aspetti del diritto d’autore e dei diritti connessi nella società dell’informazione” - Legge n. 633/1941 sul diritto d’autore.

IL GRANDE CINEMA CON “FONDO CINEMA”

 I FILM  di questo mese

D
i seguito l'elenco dei film in DVD di proprietà dell'As-
sociazione Culturale “Fondo Cinema” ONLUS che si
renderanno disponibili al prestito, mediante le Biblio-
teche civiche di Besate e Motta Visconti, nel corso

Se amate il cinema di qualità, la
raccolta dell’Associazione, grazie
al contributo di tutti, è sempre più
ricca, ma può crescere ancora

uon compleanno So-
phia: lo scorso 20 set-
tembre, la più famosa
attrice italiana viventeB

ha varcato la soglia dei suoi pri-
mi settant'anni, coronando un
traguardo artistico e umano dif-
ficilmente comparabile.
L'attrice, nata a Roma nel 1934
ma campana d'adozione (tra-
scorse l'infanzia a Napoli duran-
te la seconda guerra mondiale),
cercò ben presto di calcare le
scene grazie alla sua prorom-
pente bellezza, prosperosa come
piaceva all'Italia della ricostru-
zione negli anni Cinquanta, ten-
tando le strade dei concorsi di
bellezza che già allora significa-
vano sicuri trampolini di lancio
verso un successo sperato.
«L'attrice, che ha caratterizzato
la storia del cinema italiano, spe-
gne 70 candeline anche se l'età
anagrafica è oscurata dalla sua
eterna bellezza», è stato scritto
in occasione del suo complean-
no, ed è vero.

lia 1954 diretto da Vittorio De
Sica, sorta di suo “pigmalione”,
e “La bella mugnaia” (Italia
1955) di Mario Camerini, pri-
ma di tentare il grande balzo di
Hollywood, agevolato (guarda
caso) sempre dal marito Carlo
Ponti.

I film si prenotano esclusivamente
dal sito www.fondocinema.it

Per informazioni: pudivi@tiscalinet.it

gazzo sul delfino” (Usa 1957) e
“La baia di Napoli” (Usa 1960).
Qualcosa di meglio l’attende, di-
retta da Martin Ritt, con “Or-
chidea nera” (Usa 1958) e “Quel
tipo di donna” (Usa 1959) di
Sidney Lumet, prima di iniziare
i folgoranti anni Sessanta tor-

di DAMIANO NEGRI
Presidente Associazione Culturale

“Fondo Cinema” ONLUS

I
diva del nostro cinema: l’unio-
ne col produttore Carlo Ponti,
conosciuto sul set del film
“Aida” (Italia 1953) ha consen-
tito all'attrice la possibilità di
scegliere tra ruoli, soggetti e
produzioni di prima categoria,
tra i quali “L’oro di Napoli” (Ita-

nando in Italia. Qui c’è Vittorio
De Sica che l'accoglie a braccia
aperte dirigendola in “La
ciociara” (Italia 1960) che le
frutta il suo premio Oscar®
come migliore attrice protago-
nista, inanellando una serie di
successi da esportazione: “Ieri,
oggi, domani” (Italia 1963) e
“Matrimonio all'italiana” (Usa
1964), solo per citarne alcuni.

Trova subito un contratto alla
Paramount Pictures di Melrose
Avenue a Hollywood, dove però
fatica a trovare parti che non le
scrollino di dosso i cliché
dell'italo-americana tutta 'pum-
marola' e mandolino, in una se-
rie di film cartolina come “Il ra-

G
li anni Settanta rappre-
senteranno per lei
(come per tutto il cine-
ma italiano) una fase di

del mese di ottobre 2004, a partire dalle date indicate accanto
al titolo. I supporti possono essere trattenuti per una settima-
na, dopodiché devono essere restituiti in perfette condizioni,
pena il versamento di una quota quale risarcimento danni. Tutto
il regolamento del servizio di prestito è disponibile sul sito
www.fondocinema.it. E' possibile prenotare i film diretta-
mente da casa, scaricando la modulistica da compilare e con-
segnare all'atto del ritiro dei supporti richiesti.

I TITOLI DI OTTOBRE 2004
03/10/2004  Ultimatum alla terra USA 1951
03/10/2004  Viva Zapata! USA 1952
03/10/2004  Amore è una cosa meravigliosa, L' USA 1955
03/10/2004  Marty, vita di un timido USA 1955
03/10/2004  Tom Jones GB 1963
03/10/2004  Calda notte dell'ispettore Tibbs, La USA 1967
03/10/2004  Fantasma del palcoscenico, Il USA 1974
11/10/2004  Giorno in Pretura, Un Italia 1953
11/10/2004  Totò, Vittorio e la dottoressa I/F/Sp. 1957
11/10/2004  Barbarossa Giappone 1965
11/10/2004  Fascino discreto della borghesia, Il Fran. 1973
17/10/2004  Terrore nella notte USA 1946
17/10/2004  Vacanze romane USA 1953
17/10/2004  Ferroviere, Il Italia 1955
17/10/2004  Zanna Gialla USA 1957
17/10/2004  Segreto di Pollyanna, Il USA 1960
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24/10/2004  Balla coi lupi USA 1990

www.fondocinema.it

Alcuni esterni del famoso film di De Sica furono girati tra Bereguardo e il Ticino

70 candeline tra ‘ciociare’ e  GIRASOLI

CONSULTA LE SCHEDE DI QUESTI FILM SUL  SITO:

Eduardo De Filippo, Sophia co-
mincia a farsi notare sullo scher-
mo quando nel 1953 appare in
“Africa sotto i mari” (Italia
1953) di Giovanni Riccardi, nel
quale, abbandonando lo pseudo-
nimo di Sofia Lazzaro, si fa
chiamare col sofisticato appel-
lativo Sophia Loren, coniato dal
produttore Goffredo Lombar-
do.
La diva che negli ultimi 50 anni
ha incantato il pubblico con i
suoi film e ha conquistato i part-
ner e i registi che hanno lavora-
to con lei, è stata giudicata da
molti come l'unica vera, grande

cona assoluta della comme-
dia all'italiana che affonda le
proprie radici nella genuina
commedia napoletana di

repentino declino, mitigato dal-
l'apparizione in alcuni film di
indubbio spessore: tra questi
“Una giornata particolare” (Ita-
lia 1977) di Ettore Scola, la
vede ancora una volta interpre-
te insieme al divo italiano per
eccellezza, Marcello Mastro-
ianni, col quale in precedenza
aveva girato tra gli altri una sen-
sibile pellicola ambientata in
parte a Bereguardo e presso il
ponte delle barche, “I girasoli”
(Italia 1970), e sul quale varrà
la pena di tornare sui prossimi
numeri. “I girasoli” fu diretto da
Vittorio De Sica basandosi su
una sceneggiatura di Cesare
Zavattini e Tonino Guerra: na-
turalmente prodotto da Carlo
Ponti e musicato dal grande
Henry Mancini, è la storia di un
soldato italiano finito in Russia
durante la seconda guerra mon-
diale che si ricostruisce lì una
vita, malgrado la sua donna ita-
liana non si dia pace per ritro-
varlo.
“I girasoli”, così come altri ti-
toli in DVD emessi in occasio-
ne del compleanno della gran-
de attrice, sono a disposizione
dell’Associazione Culturale
“Fondo Cinema” ONLUS che
potrà consentirne il prestito gra-
tuito non appena trascorsi i 18
mesi dal lancio sul mercato (in-
dicativamente intorno all’aprile
2006).

Se vuoi donare all’Associazione Culturale “Fondo Cinema” ONLUS
videocassette o DVD che non utilizzi più, chiama subito il numero
335 1457216 oppure manda una e-mail a: pudivi@tiscalinet.it

www.fondoc inema.it
ASSOCIAZIONE  CUL TURALE

ONLUS

Ci troviamo presso
la Biblioteca Civica

comunale di BESATE
in via dei Mulini

ASSOCIAZIONE  CUL TURALE
ONLUS

CHIAMA SUBITO!

Ci troviamo presso
la Biblioteca Civica di
MOTTA VISCONTI
in piazza San Rocco

Due immagini dal film “I girasoli” con esterni girati a Bereguardo.
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LA  MEDIATECA  DI

CON “I GIRASOLI” VICINISSIMI A NOI

OTTICO OPT OMETRIST A
D E L L ’ O S A

CORSICO, via Cavour, 10 - Tel. e fax 02 4471923
MOTTA VISCONTI, via G. Borgomaneri, 14 - Tel. e fax 02 90001315

LE NOSTRE COLLEZION I: Emporio Armani - Max Mara - Moschino - Gucci - RayBan - Ferrè - Vogue - Versace - Versus
Arnette - Carrera - Chanel - Coconuda - Persol - Krizia - Mandarina Duck - Bulgari - Genny - Humphrey's - Eschenbach
Neostyle - Trussardi - Cavalli - Just Cavalli - Etro - Benetton Bambino - Julien - Seiko Titanium ...e tante altre ancora!!!

www.otticadellosa.it zero775@virgilio.it

AL NOSTRO INDIRIZZO E-MAIL zero775@virgilio.it DA OGGI
I NOSTRI CLIENTI POSSONO ORDINARE LIQUIDI E LENTI A CONTATTO

Diesel
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Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90000251
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AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90000251
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@ Comune di Motta Visconti: Segreteria Generale  segreteria@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Tecnico  tecnico@comune.mottavisconti.mi.it - Urbanistica  urbanistica@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Affari
Sociali affarisociali@.comune.mottavisconti.mi.it - Anagrafe anagrafe@comune.mottavisconti.mi.it - Ragioneria ragioneria@comune.mottavisconti.mi.it -  Ufficio Commercio commercio@comune.mottavisconti.mi.it -
Ufficio Tributi tributi@comune.mottavisconti.mi.it - Assistente Sociale ass.sociale@comune.mottavisconti.mi.it - Polizia Locale polizia@comune.mottavisconti.mi.it - Biblioteca Civica bibmotta@tiscali.it

0290008111
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0290008118

0290000001

0290007505

0290009130

Municipio
Ufficio Tecnico
Polizia Municipale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Poste Italiane

Parrocchia S. Giovanni B.
Oratorio S. Luigi G.
Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media

Farmacia Mariani
Vigili del Fuoco
AMAGA
Cinema Ar cobaleno
D.ssa Paola Vigoni
medico veterinario

0290000351
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0290000726

0290000236
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0290000266

0290000044
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0294960663

0290007691

0290000251

CARABINIERI  02 90000004 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118
GUARDIA  MEDICA  02 9466777 - PUNTO DI VISTA 0382 930524

Provincia MI
C.A.P. 20086

PER I TUOI PICCOLI
ANNUNCI?

VISCONTI

in cui ospitare gli impianti di te-
lefonia mobile, ed ha approvato
durante l'ultimo Consiglio co-
munale del 29 settembre scorso
lo studio di un consulente esper-
to in materia che ha determina-
to due località in oggetto: la pri-
ma in fondo alla via Valle, ben
oltre le ultime abitazioni, e la
seconda dietro il Cimitero. Ne
è stata individuata anche una
terza, eventuale, lungo il prolun-
gamento della via Carlo Porta,
alle spalle del comparto produt-
tivo di via Mulini.

C
gli altri gruppi di minoranza
("Noi per Motta" e "Centrode-
stra per Motta") si chiude forse
una delle più lunghe e tormen-
tate questioni che hanno visto
lungamente opposti i vertici
amministrativi ai cittadini che
non volevano saperne di avere
a pochi passi da casa i sinistri
tralicci coi ripetitori delle com-
pagnie dei cellulari.
L'architetto Marco Turati, con-
sulente di numerose amministra-
zioni comunali, è stato il pro-
fessionista scelto dalla maggio-
ranza guidata da Laura Cazzola
per scrivere sulle carte del pae-
se, in modo netto ed ine-
quivocabile, dove poter instal-
lare in tutta tranquillità per la cit-
tadinanza gli impianti che ren-
dono possibili i servizi di tele-
fonia mobile.
Il professionista, già invitato du-
rante la campagna elettorale del
2002 da Laura Cazzola per spie-
gare la presunta pericolosità
delle onde elettromagnetiche,

ol solo voto favorevole
della lista civica "Per il
Nostro Paese Centrosi-
nistra" e l'astensione de-

MOTTA VISCONTI L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE HA IDENTIFICATO TRE SITI DOVE TRASFERIRE GLI IMPIANTI

L

Lungo la via Valle, alle spalle del Cimitero e dietro il comparto produttivo della
via Mulini: finisce così il far west delle antenne su tutto il territorio comunale

 ANTENNE:  ecco dove verranno messe

di DAMIANO NEGRI

CONSEGNE A DOMICILIO  Tel. 02 90008017CONSEGNE A DOMICILIO  Tel. 02 90008017
Fritto Misto - Patatine Fritte - Olive Ascolane

Crocchette di Patate - Crêpes dolci e salate
Fritto Misto - Patatine Fritte - Olive Ascolane

Crocchette di Patate - Crêpes dolci e salate

PRIMI PIATTI
ROSTICCERIA

PROVA LE NOSTRE SPECIALITÀ!
Via Don Minzoni, 18

MOTTA VISCONTI (MI)

chiesta di installazione al cen-
tro del paese. Ricordo che il de-
creto Gasparri (Dlg. 198) pre-
vedeva libertà totale per i gestori

Comune per individuare le aree
idonee, andando per sottrazio-
ne, ossia cercando di capire
prima di tutto dove NON do-
vevano essere messe le anten-
ne: vicino alle aree urbanizzate
a uso residenziale, presso le
zone edificabili residenziali
come da PRG, accanto ai com-
parti produttivi e commerciali.

a maggioranza di cen-
trosinistra ha deciso di
identificare siti idonei
sul territorio comunale

A
chi, l'area del futuro polo scola-
stico davanti alla via Novari,
tutte contrassegnate da un peri-
metro di 250 metri di raggio per
maggiore sicurezza. In ultimo
abbiamo escluso tutta la porzio-
ne di Parco Ticino». Combinate
insieme tutte le zone "proibite"
è emersa una cartina del paese
in cui solo poche località pote-
vano prestarsi all'insediamento
delle antenne: «Tra queste ab-
biamo identificato quelle
raggiungibili comodamente da
strade pubbliche, località che,
come è facile intuire, sono peri-
feriche al centro abitato: abbia-
mo individuato 1) una zona alle
spalle del Cimitero, 2) lungo la
via Valle, ben oltre le ultime case
in costruzione, ed infine 3) alle
spalle del comparto produttivo
di via Mulini, prolungamento di
via Carlo Porta».

«Abbiamo
identificato più
siti perché gli
impianti UMTS

hanno un raggio
di 850 metri»

circonda gli im-
pianti che li
emettono. Oggi
sul territorio di
Motta Visconti
ci sono tre ge-
stori attivi», ha
spiegato l'archi-
tetto Turati,
«TIM sull'ac-
quedotto, e
Wind / Voda-
fone-Omnitel al

dice che nessuno vuole disqui-
sire sulla nocività dei campi elet-
tromagnetici ma che comunque
deve essere applicato «il princi-
pio di precauzione, minimiz-
zando il più possibile l'impatto
di questi campi sulla realtà che

che potevano insediarsi letteral-
mente ovunque: fortunatamen-
te, il decreto è stato giudicato
incostituzionale dalla Corte Su-
prema e adesso i comuni pos-
sono tornare a dire la loro,
regolamentando la localizzazio-

ne degli im-
pianti».
Quale è stato il
criterio utiliz-
zato per iden-
tificare le aree
mottesi ido-
nee? L'archi-
tetto Turati lo
spiega con
molta chiarez-
za: «Abbiamo
lavorato con il

«P
oi c'è H3G con
l'UMTS ("il vide-
ofonino") che ha
presentato una ri-

bbiamo sottratto i luo-
ghi sensibili, come
scuole, centri sportivi,
l'oratorio, i parchi gio-

Orario di apertura:
martedì-sabato
10.00/14.00
16.30/21.00

Domenica:
16.30/21.00
Lunedì chiuso

Orario di apertura:
martedì-sabato
10.00/14.00
16.30/21.00

Domenica:
16.30/21.00
Lunedì chiuso

Campo Sportivo».

UN PROFESSIONISTA GIÀ VISTO

L’
trasmissione GSM consente ad
un impianto di irradiare per al-
meno 3 chilometri di raggio,
mentre le antenne UMTS pos-
sono raggiungere al massimo
gli 850 metri: quindi se un ge-
store dovesse essere interessa-
to ad installare a Motta Viscon-
ti i suoi impianti, non potendo
come un tempo piazzarsi nel
centro del paese dovrebbe do-
tarsi quanto meno di due im-
pianti, alle estremità opposte
del territorio comunale, per
coprire uniformemente il pae-
se col segnale. Il terzo sito,
eventuale, verrà riservato
esclusivamente ad uso di im-
pianti UMTS, mentre negli al-
tri due verranno trasferiti i ri-
petitori GSM già presenti ed
attivi su questo comune»

architetto ha spiegato
anche perché siano sta-
te identificate ben tre
aree: «La tecnologia di

ANTENNE / 2 LA POLEMICA POLITICA

I vecchi impianti?
 SLOGGERANNO  da lì

lizzazione delle antenne, pro-
babilmente a quest'ora H3G
avrebbe già montato l’im-
pianto in via Borgomaneri
angolo via Togliatti».
Laura Cazzola, visibilmente
soddisfatta per l’effettiva fine
del “far west” delle antenne
(il provvedimento votato è in
immediata eseguibilità), tiene
a ribadire che gli altri impianti
esistenti alle scuole elemen-
tari e al Campo Sportivo
adesso si trovano sostanzial-
mente ad essere fuori legge,
sorgendo in località giudica-
te inidonee dal piano comu-
nale e quindi dovranno spo-
starsi, nel breve o medio ter-
mine. «In due mesi abbiamo
fatto quello che in due anni i
nostri predecessori non era-
no riusciti a fare», ha detto il
capogruppo di maggioranza
Carlo Bianchi, «altro che di-
lettanti allo sbaraglio, come
siamo stati chiamati!».

Immediata la risposta del con-
sigliere di “Noi per Motta”
Primino De Giuli (foto in
alto): «Vedo che il capogruppo
comunista ha fatto il suo co-
mizio», ha replicato a Carlo
Bianchi, «il nostro sarà un voto
di astensione:  apprezzo la rela-
zione dell'architetto, ma le in-
dicazioni del nostro Ufficio
Tecnico dovevano essere rece-
pite maggiormente». Anche il
gruppo “Centrodestra per
Motta” si è astenuto per le
medesime motivazioni («Non
si è tenuto conto di studi e va-
lutazioni precedenti», ha det-
to Bertolazzi), mentre il Con-
sigliere Pasquale Citro (a si-
nistra) ha invitato tutti ad ab-
bassare i toni di una polemica
da “disfida di Barletta”.

«S
ia ben chiaro:
se non avessi-
mo approvato
il piano di loca-

Niente più
antenna in via
Borgomaneri,

dietro la Caser-
ma dei CC

Il professionista scelto dalla maggioranza, l’architetto Marco
Turati, incaricato di identificare le aree del paese atte ad ospitare
gli impianti di telefonia mobile, era già stato ospite della lista
civica “Per il Nostro Paese Centrosinistra” in occasione della
campagna elettorale del 2002 (foto in alto). «In questo modo
abbiamo impedito ad altri gestori di insediarsi dove volevano
loro, come in via T ogliatti», ha detto il Sindaco Laura Cazzola.
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della giornata di domenica ha
registrato una buona affluenza.
Certo, l’assenza imprevista e
imprevedibile di 10 o 15 ban-
carelle si è fatta notare qua e
là, e si è cercato di colmare i
vuoti nelle vie centrali dirottan-
do gli espositori più periferici
col risultato che alcune vie
esterne non hanno goduto di
sufficiente visibilità. Avevamo
studiato il lay-out del paese, di-
stribuendo sulla mappa del ter-
ritorio in modo uniforme tutti
gli espositori. Purtroppo non si
è potuta tenere come previsto
l’esposizione dei pittori in via
San Giovanni in quanto siamo
stati avvisati che la sede stra-
dale, giudicata dissestata, non
poteva essere concessa dalla
vigilanza urbana come spazio
temporaneo per la mostra».
Assolutamente scarsa invece la
partecipazione al concorso del-
le migliori ceste di funghi, vuoi
per scarsità di materia prima nei
nostri boschi, vuoi per il disin-
teresse della gente sempre
meno appassionata alla raccol-
ta dei funghi, al punto che solo
tre cestini hanno fatto bella
mostra di sé al Centro Civico.
Per il direttivo l’esperienza di
quest’anno «vale come banco
di prova per il futuro: la mis-
sione della Pro Loco è quella
di divertire e di organizzare ma-
nifestazioni di interesse gene-
rale, magari in collaborazione
con una delle 12 Pro Loco del
Circolo Leonardo di cui fa par-
te anche la nostra».

Punto di Vista  [ MOTTA VISCONTI ]  In primo piano

MOTTA VISCONTI SABATO 25 E DOMENICA 26 SETTEMBRE IL PAESE IN FESTA CON LA DUE GIORNI PRO LOCO

inita la Sagra, è tempo di
rosei bilanci per il nuo-
vo direttivo della Pro
Loco di Motta Visconti,F

l’organizzazione composta da
volontari impegnati (molti per
la prima volta) nell’allestimen-
to di una manifestazione tanto
cara alla tradizione mottese
quanto complessa e articolata
nella gestione, quest’anno più
che mai ricca di appuntamenti
e di eventi.
Lunedì 11 ottobre scorso al
Centro Civico, presieduta da
Francesca Dell’Osa, si è tenuta
l’Assemblea dei soci: tra gli ar-
gomenti all’ordine del giorno
appunto il resoconto sulla Sa-
gra del Fungo Porcino 2004
che, per voce del presidente, è
andata più che bene.

«Il vivo ringrazia-
mento al Gruppo
Nautico mottese»

SAGRA DEL FUNGO,  si è rinnovata la festa

di DAMIANO NEGRI

Incessante il lavoro dei volontari che si sono prodigati
a cucinare circa 1000 coperti a base di risotto ai funghi

MOTTA VISCONTI INAUGURATO IL TORCHIO

Restituito ai  CITTADINI

con alla sua destra il Vice Sin-
daco Cristiana Fusi e il Segre-
tario Comunale dott.ssa
Fausta Nigro), ha tagliato il
nastro del restituito Vecchio
Torchio, completamente re-
staurato.
Ringraziando gli ex proprie-
tari che hanno partecipato al-
l’inaugurazione, il primo cit-
tadino ha detto che la splen-

«L

A
lle 10,45 di domeni-
ca 26 settembre il
Sindaco Laura Caz-
zola (foto in basso,

Oltre alla Sagra domenicale, un
vero tour de force gastronomi-
co-culinario che ha visto
spadellare circa 1000 porzioni
di risotto (talvolta molto ab-
bondanti) accompagnati da pa-
tatine fritte e salamele a volon-

tà, grande interesse è stato re-
gistrato il giorno precedente
per le escursioni sul fiume
Ticino con due canoe: essendo
il livello del fiume sotto la me-
dia stagionale, non si è potuto
utilizzare il gommone da
rafting, ma sono state soddi-
sfatte le richieste di numerose

famiglie (una cinquantina), con
molti bambini al seguito che
hanno manifestato grande inte-
resse per la navigazione sulle
acque del Ticino. «Non possia-
mo fare a meno di ringraziare
l’indispensabile partecipazione
del Gruppo Nautico mottese
che è stato prezioso per l’assi-

l’Amministrazione comunale in
seno alla Pro Loco, rispettiva-
mente Renzo Franchi per la li-
sta “Centrodestra per Motta”,
insieme a Gianangelo Doveri e
Luigi Marchesi per la lista ci-
vica di maggioranza “Per il no-
stro paese centrosinistra” che
entrano a pieno titolo nel
direttivo dell’Associazione, che
registra inoltre la sostituzione
di tre soci, impossibilitati per
varie ragioni a proseguire il
proprio compito all’interno del
gruppo.
«Il coinvolgimento delle perso-
ne è indispensabile per cono-
scerci e farci conoscere, avvi-
cinando tutti alla Pro Loco», ha
concluso Francesca Dell’Osa,
«cerchiamo di muoverci con le
nostre gambe, senza mettere in
cantiere cose strepitose che poi
non riusciremmo a concludere.
Lo ribadisco: le associazioni
che vogliono farsi avanti sono
sempre bene accette, abbiamo
già collaborato brillantemente
con il Gruppo Nautico mottese.
Mi sembra importante ringra-
ziare il Vice Sindaco Cristiana
Fusi per la collaborazione pre-
stata alla buona riuscita del-
l’evento, ed anche l’Ufficio
Commercio e la Polizia Locale
del Comune che ci hanno dato
una grande mano, ma soprat-
tutto non mi stancherò mai di
ringraziare I VOLONTARI che
si sono messi al servizio della
Pro Loco: GRAZIE di cuore!».

a manifestazione
è andata benissi-
mo, il riscontro
serale del sabato e

A

stenza e la collaborazione for-
nita, protrattasi per tutto il po-
meriggio: davvero un validis-
simo apporto» hanno detto i
membri del direttivo Pro Loco.
«La sera di sabato ha visto an-
dare in scena la prima edizione
del ProMusic Festival, dove c’è
stato un vincitore, l’esibizione
della tribute band di Vasco Ros-
si “Le deviazioni” e l’ospite
d’onore, sosia del famoso can-
tante. Esibizioni canore di livel-
lo che hanno certamente sod-
disfatto tutti».

 margine dell’assem-
blea sono stati annun-
ciati i nomi dei rappre-
sentanti indicati dal-

La sede dell’Ecocentro
fino al mese scorso. Sotto,

il Sindaco Laura Cazzola.

NUOVA

APERTURA!

ABBIGLIAMENT O DA 0 A 12 ANNI

PIAZZA  SANT’EUROSIA, 1 - 20080 BESATE (MI) - TEL. 02 90504054

A PREZZI IRRIPETIBILI!
...E IN PIÙ A TUTTI I BAMBINI UN GIOCA TTOLO IN REGALO!

Aperto da martedì a sabato ore 8-12:30 / 16-19:30

PROTEINA OMEGA 3

Carissimi Volontari e Amici
La sagra del fungo è finita, ma il ricordo di quei due giorni con Voi

è forte e chiaro nel cuore e nella mente di tutti noi…
Il sole splendeva su nel cielo, voci e nomi si

rincorrevano per le vie della festa
Piano piano si è alzata una vela bianca su nel cielo e da li

la nostra fantasia ha preso il volo
Quel magico tendone che ha ospitato tanta gente

era il segno che qualcosa stava nascendo
Le telefonate, le giornate a ripetere sempre lo stesso rituale

Il programma a memoria perché tutto fosse
come nelle nostre menti l’avevamo “disegnata”

Una sagra semplice senza troppe pretese proprio come noi
Eppure il risultato, come ci ha “urlato” il nostro
Maestro Pittore Uomo e Amico Marco Crippa

“…È stato Meraviglioso…”
E questo lo dobbiamo ai tanti amici che ci hanno aiutato

giorno e notte a montare e smontare qualcosa
che questa fosse un’idea o un tavolo

Ma sempre vicini a noi, vicini alla voglia di fare qualcosa per Motta.
Grazie Grazie Grazie

Perché il nostro percorso possa proseguire con l’obiettivo
di far vivere la Pro Loco come un’associazione di volontari

sempre più aperta a volontari nuovi e tanti amici.

FRANCESCA DELL’OSA, PAOLA VIGONI,
PIER LUISA REDAELLI, LARA BURATTI,

PATRIZIA LUCCHIARI, FABIO TRIPPA, SERGIO NOBILI,
CRISTINA DAVANZO, WALTER PEZZA,

NICOLA DELL’OSA, FRANCO RICCITELLI, PAOLA FESTA

Grazie, grazie, grazie
a tutti i Volontari e Amici

dida cornice museale verrà
periodicamente aperta alle vi-
site, anche su prenotazione.
La sede del Vecchio Torchio
però, secondo quanto emer-
so ufficiosamente nel corso
delle ultime settimane (non ci
sono state comunicate al mo-
mento rettifiche ufficiali), non
potrà più essere concesso
come sede alla Pro Loco di
Motta Visconti a seguito del-
l’inidoneità dell’edificio in
questione per tale destinazio-
ne d'uso.

Ma non sarà più sede della Pro Loco
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MOTTA VISCONTI RICEVIAMO E PUBBLICHIAMO: LA SOLUZIONE MIGLIORE? SONO LE FIBRE OTTICHE

Punto di Vista  [ MOTTA VISCONTI ]  Attualità

a Delibera n. 60 del 24
settembre 2004 con la
quale la Giunta Cazzola ha
approvato la relazione delL

 UN INVESTIMENTO  per il nostro futuro
A proposito della decisione del Comune di posizionare le antenne in via Valle
e dietro al Cimitero, varrebbe la pena vagliare qualche soluzione alternativa

Consulente incaricato di indivi-
duare i possibili siti per
l’ istallazione sul nostro territorio
delle antenne di telefonia mobile
riapre un discorso delicato per le
sue implicazioni economiche e
sociali.
Tutti ricordano infatti le polemi-
che che seguirono nel 2000 alla
decisione della Giunta Bertolazzi
di installare le antenne dei Gesto-
ri Vodafone Omnitel e Siemens su
un traliccio di nuova costruzione
presso il Campo Sportivo, e pri-
ma ancora nel 1994 la decisione
della Giunta De Bernardi di au-
torizzare  l’ installazione delle an-
tenne del Gestore TIM sulla tor-
re dell’acquedotto.
Per completare il quadro occorre
aggiungere che un quarto Gesto-
re (H3G cioè i videofonini “3”)
ha recentemente presentato una
D.I.A. per la costruzione di un
nuovo traliccio nelle vicinanze
della caserma dei CC sul quale in-
stallare la sua antenna per trasmis-
sioni a bassa potenza.
Il motivo del proliferare delle an-
tenne và essenzialmente ricerca-
to nelle diverse tecnologie con cui
lavorano i vari Gestori, e quindi
nelle diverse potenze di emissio-
ne dei segnali, il che comporta una
maggiore o minore sensibilità agli
ostacoli (alberi, edifici ecc).
Nella scelta del sito i Gestori de-
vono inoltre necessariamente te-
ner conto di dove sono eventual-
mente già installate o in via di in-
stallazione altre antenne nei paesi
limitrofi, in modo da costituire un
reticolato di celle il più possibile

«Bisogna tenere
conto dei vantaggi

in prospettiva
derivanti dalla

trasmissione dati
ad alta velocità»

C

regolare. Il fatto che le prime an-
tenne siano state installate proprio
a Motta nel lontano 1994 nel cen-
tro del paese costituisce oggi un
vincolo importante per i Gestori
in quanto tutte le altre antenne
successivamente installate hanno
preso come riferimento quelle già
installate da noi, il che oggi esclu-
de o quantomeno sfavorisce nuo-
ve soluzioni troppo esterne al-
l’ abitato di Motta in quanto in un
modo o nell’ altro sarebbero trop-
po vicine o troppo lontane da
quelle (presenti o future)  dei pa-
esi limitrofi. Tutti questi fattori
rendono difficoltoso trovare un
unico sito ottimale per le antenne
di tutti i Gestori, a meno natural-
mente di voler mettere tutte le an-
tenne nel centro di Motta.

aspetti sanitari, un delicato pro-
blema tecnico, ambientale, socia-
le e non da ultimo economico (ba-
sti pensare alla prevedibile svalu-
tazione delle case vicine ai tralic-
ci) la cui soluzione dovrebbe
percio' essere valutata - special-
mente da parte di una Ammini-
strazione progressista  attenta alle
prospettive di sviluppo - con co-
raggio e lungimiranza coinvolgen-

ome si vede quello dei siti
dei tralicci per le antenne
di telefonia mobile è, a
parte i tuttora controversi

do il più possibile i Cittadini e te-
nendo conto non solo delle esi-
genze di oggi ma anche e soprat-
tutto dei vantaggi in prospettiva
derivanti dalla prevedibile neces-
sità di collegamenti a sempre
maggiore velocità per la trasmis-
sione dei segnali.
Vorrei quindi sottolineare che la
disponibilità di una tecnologia al-
l'avanguardia in uno dei settori
industriali più ricchi di prospetti-
ve è una opportunità che va ben
oltre la soluzione del problema

contingente di trovare un posto
dove mettere le antenne.
Per dotarci di un moderno siste-
ma di trasmissione dei segnali è
necessario installare anche a
Motta una rete di connessione “a
fibre ottiche”  e quindi collegarci
alla più vicina connessione alla
rete nazionale (Rosate?).  Si trat-
ta di un sistema di cablaggio lo-
cale  “a banda larga” (un solo ca-
nale può trasportare diverse mi-
gliaia di comunicazioni e  trasfe-
rire dati ad altissima velocità) co-
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ad alta velocità utilizzabile per
molte applicazioni strategiche per
il nostro territorio e questo aspet-
to, come ho già evidenziato, mi
sembra in prospettiva ben più im-
portante del problema contingen-
te delle antenne. Per esempio  le
imprese, gli studi professionali, le
istituzioni ecc. disporrebbero di
un sistema veloce di trasmissione
delle informazioni,  vantaggio non
secondario anche per le nuove  at-
tività tecnologiche o commercia-
li che volessero insediarsi a Motta.
Il sistema sarebbe inoltre utilizza-
bile anche per la trasmissione dei
segnali della nuova TV digitale
(evitando tra l'altro di dover af-
frontare tra poco il problema del-
la installazione di ulteriori anten-
ne…),  per il trasporto di segnali

centimetri, possono essere piaz-
zate anche su semafori e lampio-
ni e vengono collegate alla rete
locale in fibra ottica per il traspor-
to dei dati (EDGE, GSM e
UMTS) fino alla più vicina
centralina poi collegata con le
dorsali nazionali già disponibili o
in via di completamento da parte
di società come Telecom,
eBiscom e altre.
L’ installazione di una rete di con-
nessione a fibre ottiche non è cer-
to un lavoro da poco. Anche il
solo studio di fattibilità richiede
numerosi approfondimenti (peral-
tro utili per meglio gestire la real-
tà del territorio) come l'indivi-
duazione delle attività culturali,
economiche, professionali e isti-
tuzionali potenzialmente interes-
sate, l'esame delle infrastrutture
esistenti, lo studio delle
metodologie per la posa in ope-
ra, l'ottimizzazione del layout del-
la rete e naturalmente una previ-
sione dei costi e dei tempi.

di ROBERTO FORNONI
«Con le fibre

ottiche si potreb-
bero installare
anche da noi,
le cosiddette

“miniantenne”»

C
on una rete di connessio-
ne a fibre ottiche avrem-
mo a disposizione un si-
stema di trasmissione dati

L
e miniantenne sono costi-
tuite essenzialmente da
minicelle praticamente in-
visibili: sono alte circa 15

10 anni. Varrebbe allora la pena
di guardare avanti anche a costo
di ritardare di qualche mese la de-
cisione definitiva e di approfon-
dire la possibilità di installare an-
che da noi, meglio se in collabo-
razione con qualche paese vicino
per migliorare la redditività del-
l'investimento, una rete di connes-
sione a fibre ottiche (e minianten-
ne) per risolvere una volta per
tutte il problema della diffusione
dei segnali digitali in un centro
abitato. Si tratterebbe di investire
una parte consistente del budget
comunale per attivare il collega-
mento in fibra ottica fino alle no-
stre case. Un investimento impe-
gnativo per un Comune come il
nostro, ma converrebbe almeno
approfondire una soluzione che ci
consentirebbe di guardare avanti
e di porre le condizioni effettive
per un maggiore sviluppo di
Motta, oltre che migliorare la no-
stra qualità di vita e offrire una
maggiore integrazione culturale e
professionale ai nostri giovani.

T
utto sommato però  stia-
mo parlando di un proble-
ma che nel caso delle an-
tenne si trascina da più di

Il consigliere
Primino

De Giuli.

MOTTA VISCONTI RITARDI NEI LAVORI

Discarica abusiva vicino
al vecchio  DEPURATORE

U
na discarica abusiva è stata scoperta intorno al vec-
chio depuratore, nella zona interessata dai lavori per
la costruzione del nuovo impianto. La rivelazione è
stata fatta dal Sindaco Laura Cazzola durante la se-

stituito da conduttori in filo di
vetro ricoperto di materiale pla-
stico che consentono di trasmet-
tere ad enorme velocità una gran-
de quantità di informazioni (per
dare un'idea, una connessione su
fibra ottica è almeno 10 volte più
veloce della linea ADSL che molti
di noi già hanno in casa per il col-
legamento Internet o della tra-
smissione TV via satellite).

video a bassa interattività (pro-
grammi a pagamento, telesor-
veglianza), ecc
Con la rete a fibre ottiche si po-
trebbero infine installare anche da
noi, come stà facendo per esem-
pio Milano, le cosiddette
“miniantenne” (vedi foto) risol-
vendo cosi' in modo elegante e
indolore il problema contingente
delle antenne per la telefonia mo-
bile.

duta di Consiglio dello scorso 29 settembre. E’ stata sporta
denuncia contro ignoti in quanto il materiale seppellito all’in-
saputa di tutti ai piedi della vasca di depurazione delle acque
(prevalentemente di origine edile) comprenderebbe anche la-
stre di eternit e solventi vari. Bloccato il cantiere per l'amplia-
mento del depuratore, si dovrà procedere alla bonifica del-
l’intera area contaminata, con dei costi aggiuntivi a carico del
Comune ancora da quantificare.

Oggi... ...domani?

MOTTA VISCONTI DA “NOI PER MOTTA”

Aria di propaganda
al  CENTRO CIVICO  ?

S
ono stato chiamato in
causa in un articolo al-
quanto polemico sul
"Grillo Parlante" circa

una mia interrogazione per un
manifesto apposto al Centro
Civico dal delegato CGIL.
Non mi piacciono le polemi-
che sterili che servono solo ad
inasprire i rapporti e non co-
struiscono nulla. Ma visto che
ciò è insito nel DNA di alcuni
appartenenti a questa mag-
gioranza e tutto serve per
screditare chi non fa parte del
gruppo, visto che per questo
si dicono verità contraffatte,
devo rispondere a chi provo-
ca per il gusto di provocare.
La mia interrogazione al Sin-
daco era del seguente tono:
“visto il regolamento in esse-
re per l'utilizzo del Centro
Civico, giustamente a dispo-
sizione a tariffe agevolate ad
associazioni ed enti che dan-
no un servizio utile e gratuito
ai cittadini, chiediamo se
l’Amministrazione sia a cono-
scenza che il delegato caf-
CGIL fa propaganda politica
all’interno dei locali con af-
fissione di manifesti andando
oltre ai compiti per cui ha di-
sponibile il Centro Civico e
chiediamo quali provvedi-
menti si intendono adottare”.
Per prima cosa il manifesto
oggetto dell’interrogazione
non era affatto quello pubbli-
cato dal "Grillo Parlante" ma

Lo dice il capogruppo Redaelli

tema di addizionale IRPEF.
Se così fosse non ne vedrei la
gravità ma sfido a dimostrar-
lo non estrapolando una frase
da un contesto. Purtroppo so
esattamente cosa è l'addizio-
nale IRPEF e so chi la paga
come so chi ne usufruisce,
magari aumentandosi le in-
dennità come hanno fatto gli
amministratori di questa mag-
gioranza. Un amichevole in-
vito a colui che ha scritto il
polemico articolo sul "Grillo
Parlante": una firma mi per-
metterebbe di avere un dialo-
go diretto senza scomodare
questo giornale e rendere
pubblica la risposta.

GIUSEPPE REDAELLI

I

era un manifesto prettamente
politico tolto da un cittadino
quando si è reso conto del-
l’azione impropria che veni-
va svolta. Per seconda cosa
non ho chiesto una sanzione
ma ho chiesto quali provve-
dimenti si intendevano adot-
tare. Ora, risulta dal vocabo-
lario in mio possesso che tra
“sanzione” e provvedimento
la differenza è enorme. Per-
tanto ancora una volta la ve-
rità è travisata ad uso e con-
sumo dell’opportunità imme-
diata.

nfine la verità è ancora
travisata o manipolata
dalla affermazione finale
sulla mia ignoranza in

La Simgas ha citato il Comune
di Motta Visconti, e tutte le al-
tre parti in causa giudicate re-
sponsabili della tragedia del
crollo della Casa di Riposo del
14 luglio 1994, per un risarci-
mento danni pari a circa 14 mi-
lioni di euro. La notizia è stata
comunicata dal Sindaco Laura
Cazzola nel corso dell'ultimo
Consiglio Comunale.

La Simgas chiede
14 milioni di risar-
cimento danni

Alice Bertoloni, 24 anni, pavese,
che lavorava come animatrice
presso la Residenza Sanitaria
Assistenziale “Madre Teresa di
Calcutta”, ha perso la vita do-
menica 10 ottobre sulla Circon-
vallazione di Motta Visconti a
causa di un incidente motocicli-
stico. Il motociclo, guidato da
un amico,è uscito di strada in
prossimità di una curva , pro-
vocando la caduta della ragaz-
za che, dopo alcune ore, al Po-
liclinico di Pavia è deceduta.

Morta a 24 anni
animatrice della
“Madre Teresa”

Rallegramenti
per le due Simone
Il Sindaco Laura Cazzola ha di-
chiarato che «il Consiglio comu-
nale gioisce» per la liberazione
delle due Simone, avvenuta
poco prima della seduta del 29
settembre scorso.
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CIRCOSCRIZIONE EST TICINO

LEGA NORD PADANIA

ANGELO DE GIOVANNI

SEGRETARIO CIRCOSCRIZIONE

EST TICINO LEGA NORD

PADANIA

Inoltre, sempre per quanto riguarda la desti-
nazione dei fondi voluta da Lei ora, va detto
che in buona parte essa ricalca quanto già
preso in considerazione nel luglio 2003 dal-
la precedente Amministrazione (vedi R.S.A.,
variante al P.R.G., manutenzione del Centro
Polisportivo) e il Segretario comunale lo può
testimoniare. Quanto al resto (e qui chiamo
ancora in causa il Segretario e faccio espresso
riferimento ai verbali di Giunta a suo tempo
redatti e alla documentazione di pertinenza
dell'Ufficio tecnico) io in veste di assessore
l'avrei destinato piuttosto alla sistemazione
della palestra e del cortile della scuola ele-
mentare, e al rifacimento del viale ciclabile
all'interno del giardino dell'asilo nido.

E
ssendo stato espressamen-
te fatto oggetto nienteme-
no che di una lettera aper-
ta sull'informatore politi-
co del centro-sinistra

MOTT A VISCONTI  - IL SEGRETARIO DE GIOVANNI RISPONDE AL SINDACO CAZZOLA

«SINDACO CAZZOLA, VOGLIAMO
MENO PAROLE E PIÙ FATTI»

terrogazione e rispondere a quella soltanto:
a me bastava solo conoscere la ragione per
cui i nostri "giovani della terza età" non han-
no potuto festeggiare allegramente in com-
pagnia come hanno sempre fatto negli anni
scorsi, e perché il pranzo presso la R.S.A.
era riservato gratuitamente a 45 persone, ben
sapendo che questo un'Amministrazione non
può farlo. Forse Lei, Sindaco Cazzola, ha giu-
dicato questa mia obiezione un'affermazio-
ne delirante e non l'ha perciò reputata degna
di essere commentata? Oppure ha giudicato
così l'altra mia considerazione, in merito alla
convocazione della commissione scuola per
visionare il piano al diritto allo studio? Sì,
proprio quel piano che Lei l'anno scorso non
ha votato perché ha abbandonato l'aula, ad-
ducendo come motivazione il fatto di non
aver avuto modo di visionare il documento.
A quel tempo io ero Assessore alla Pubblica
Istruzione, e ricordo che in rappresentanza
della Minoranza nella commissione scuola
c'era l'attuale vice sindaco, signora Fusi, e
ricordo anche che Lei, Sindaco Cazzola, al-
lora partecipava alle riunioni in qualità di
capogruppo. La memoria ancora non mi di-
fetta, ma qualora ne dubitasse Le basta an-
dare a vedere il verbale in oggetto. Avrà così
modo di appurare che illustrai il piano al di-
ritto allo studio indicando il contenuto dei
programmi e i relativi importi di spesa, e spe-
cificando altresì che il tutto era frutto delle
valutazioni degli organi collegiali e della
commissione scuola; ricordai anche (e an-
che questo è verificabile dai verbali del Con-
siglio comunale) che trovavo improprio che
a chi vive la scuola e ne conosce le
problematiche si sovrapponesse l'Ammini-
strazione, ovvero il politico nella fattispecie,
che aveva bensì il compito di decidere se
destinare o meno i fondi alle attività propo-
ste.

Informazione politica a pagamento autogestita dalla Lega Nord Padania

mottese "Il Grillo Parlante " di cui
Lei, Sindaco, è il direttore respon-
sabile, mi sento in dovere di
risponderLe, puntualizzando sulle
Sue personali considerazioni relati-
ve al mio giudizio sull'operato Suo
e su quello della Giunta da Lei pre-
sieduta in questi primi mesi di am-
ministrazione. Orbene, dalla stam-
pa locale e dal Suo informatore po-
litico apprendiamo che nella nuova
Giunta tutto va a gonfie vele.
Per dovere di chiarezza e nel rispet-
to del diritto dei Mottesi di essere
adeguatamente informati sulla realtà
amministrativa del paese, è neces-
sario premettere che noi, all'indoma-
ni dell'insediamento in Comune del-
la nuova Giunta, abbiamo detto che
era nostra intenzione lasciare lavo-
rare la nuova maggioranza catto-
comunista, riservandoci di fare i
nostri interventi negli ambiti idonei
ed aspettandoci risposte politiche e
sensate. Le nostre affermazioni era-
no dettate dalla consapevolezza che
l'attuale Maggioranza e la sua Giun-
ta non erano e non sono in grado di
amministrare il paese. E sempre alla
luce di ciò andava interpretato l'ap-
pello che abbiamo rivolto ai "gran-
di elettori", affinché uscissero allo
scoperto e aiutassero la Giunta, per
il bene del paese. A distanza di soli
quattro mesi, però, ci siamo resi con-
to che il lupo perde il pelo ma non il
vizio. Sui giornali e in Consiglio
Comunale constatiamo che la Si-
gnora Cazzola continua a dire e a
scrivere delle non verità, come ha
sempre fatto, sia quando era all'op-
posizione sia durante la campagna
elettorale; forse pensa che dicendo
le sue verità i problemi si risolvano
da soli, oppure crede di avere a che
fare con degli sprovveduti? Signor
Sindaco, le riporto di seguito alcuni
fatti che confermano le nostre cer-
tezze sulle vostre capacità ammini-
strative.

I n primo luogo, ricordo che al-
cuni giorni dopo il suo insedia-
mento Lei ha dichiarato alla
stampa di aver ereditato "una

situazione disastrosa", salvo poi ac-
corgersi che dal bilancio risulta un
avanzo di parecchie migliaia di euro;
in merito a tale avanzo, Lei accusa
di incapacità amministrativa chi l'ha
preceduta. Così facendo, però, Lei
sembra stranamente ignorare che
l'avanzo è giustificabile in ragio-
ne del commissariamento che il
nostro Comune ha subìto. Eppure
Lei dovrebbe sapere che l'avanzo di
bilancio, normalmente, si con-
cretizza in un certo periodo dell'an-
no, e che il sottoscritto - guarda caso
- dal primo ottobre del 2003 non era
più in Giunta, e che la Giunta stes-
sa, benché rimasta in carica fino al
13 febbraio 2004, dal mese di gen-
naio non era più operativa, e perciò
il Commissario prefettizio, arrivato
appunto a febbraio, ha giustamente
deciso di non destinare l'avanzo.
Quindi, per il fatto specifico, non
vedo l'incapacità di amministrare. Il
disastro, se permette, lo fa Lei nel
destinare il suddetto avanzo, in-
dirizzando i fondi a favore di quei
settori che l'hanno fatta eleggere,
come risulta chiaramente dalle pri-
missime delibere di Giunta.

demonizzato. Quanto riportato nel-
l'ultima pagina del Suo informatore
politico, non corrisponde al vero, per-
ché "Noi per Motta" non ha chiesto
sanzioni contro il Sindacato Spi-
Cgil: "Noi per Motta" ha chiesto di
fare rispettare in futuro - a tutti indi-
stintamente - il regolamento per l'uti-
lizzo del Centro civico. Del resto, se
tutto è avvenuto come Lei dice, avre-
ste dovuto quantomeno premurarVi
nel rimuovere i manifesti affissi. Per
concludere, vorrei ricordarLe che
con la demagogia e la superficialità
non si costruisce niente (vedasi fo-
tografia con la bandiera multicolore
in mano alla statua di Ada Negri,
vedasi cartello  all'esterno della scuo-
la elementare per le due volontarie
italiane rapite in Iraq e - con soddi-
sfazione di noi tutti - successivamen-
te liberate). Non strumentalizziamo
i bambini per favore, e qua mi rivol-
go anche al dirigente scolastico dott.
Dario Codegoni. Quanto al "piccolo
consiglio" con cui Lei conclude la
Sua lettera aperta a me rivolta, ne
prendo atto. Le posso garantire al-
tresì che io so bene perché Lei ha
vinto alla grande le elezioni a Motta
Visconti, dove per altro - e ciò mi è
di conforto - la Lega Nord, così come
in tutto l'Est Ticino, ha guadagnato
voti e consiglieri comunali.
Mi auguro che Lei, Sindaco Cazzola,
non mi "privilegi" più di lettere aper-
te sul Suo informatore politico, e
neppure faccia delle mie considera-
zioni oggetto di comunicazioni del
sindaco inserite all'ordine del giorno
dei Consigli comunali (quelle servo-
no per cose ben più importanti!), in
quanto sia io che il movimento che
rappresento per il bene di Motta Vi-
sconti privilegiamo il fare al dire e,
personalmente, preferirei congratu-
larmi per il Suo operato, piuttosto che
rilevarne i fallimenti.

Q
sieri che non solo non la toccano, ma che
sono lontani anni luce dalla mia formazione
culturale e sociale, e specifico questo per tutti
coloro che al pari mio, come recita l'inciso
in prima pagina del suo personale informa-
tore politico, abbiano difficoltà a
capire…cosa?
Per me la definizione di "cattocomunista"
non ha alcuna valenza dispregiativa, pertan-

uanto poi alla "lettera aperta" ri-
voltami dalle pagine del Suo in-
formatore politico, che dire? Si-
gnor Sindaco, mi spiace che lei
attribuisca alla mia mente pen-

Q
ottobre (!!!).  Le rammento che il Piano al
Diritto allo studio comprende anche le atti-
vità integrative e quindi sarebbe opportuno
che venisse approvato alla fine di luglio o
almeno non oltre la fine di settembre, in
modo che dal primo ottobre possano inizia-
re regolarmente le attività. Lei e la Sua Giun-
ta tutto questo non lo avete fatto. Signor Sin-
daco, Lei non ha neanche convocato la com-
missione consiliare terza per verificare i pro-
getti che sicuramente sono già stati discussi
ed approvati dagli organi collegiali compe-
tenti. Non era più importante dedicarsi a
questo prima di procedere alla modifica dello
Statuto comunale? Mi risulta che ci siano
state lamentele perché alle famiglie dei bam-
bini che frequentano la scuola materna è stato
tolto il bonus sulla retta mensile. Forse è una
delle ultime delibere della precedente Am-
ministrazione, ma Lei mi insegna che le
delibere, come gli Statuti, si possono annul-
lare e/o modificare; allora, perché Lei non
l'ha fatto? Ne condivideva forse il contenu-
to? O, forse, Lei e la Sua Giunta eravate trop-
po impegnati ad individuare le aree tecnolo-
giche?

uando questo mio scritto arrive-
rà nelle case dei mottesi le scuo-
le saranno iniziate da oltre un
mese, e Lei la commissione
scuola l'ha convocata il giorno 12

guarda le Sue affermazioni non sono
vere, e visto che Lei le ha scritte in
una lettera aperta rivolta a me, non
vedo perché attribuirmi situazioni
che non mi riguardano. Comunque
La invito a smentirmi, altrimen-
ti... non faccia le solite affermazio-
ni cattocomuniste!
Sono d'accordo che ognuno per il
ruolo che occupa abbia libertà di
movimenti, ma pur sempre con tutti
i pro e i contro che il ruolo richiede.
Il ruolo tecnico e purtr oppo buro-
cratico, anche se svolto eccellen-
temente, se non è supportato da
un responsabile e chiaro indirizzo
politico porta all'immobilismo. Ed
è esattamente questo che si intra-
vede con la Vostra Amministrazio-
ne. Per dovere di chiarezza, riporto
il mio esatto pensiero dato alla stam-
pa: "Bilancio positivo? Non direi,
purtroppo siamo amministrati non da
chi Voi cittadini, e siete più del 50%,
avete scelto o vi hanno consigliato
di votare, ma dai funzionari e dal di-
rettore generale. E' come se avessi-
mo ancora il Commissario". Perché
ho detto e dico questo? Perché è evi-
dente che l'impronta politico-ammi-
nistrativa non si è vista. Tranne che
in un caso, ossia nella delibera di
Giunta con la quale i Suoi Assesso-
ri, Sindaco Cazzola, hanno aumen-
tato i propri compensi (ad onor del
vero il Suo "stipendio" è invece ri-
masto invariato). Nel suo informa-
tore politico Lei non smentisce l'au-
mento, ma cerca di motivarne la scel-
ta. Liberissima di farlo, ma al di là
delle sue opinabili giustificazioni in
merito, resta il fatto che l'aumento
c'è stato. E resta.

na piccola considerazio-
ne finale sul fatto che ciò
che non è condiviso da
altri deve essere

Lei quando viene criticata per le sue scelte.
Io riporto i fatti e li documento, e altrettanto
vorrei che facesse Lei.
Bilancio positivo dei primi mesi di gover-
no? Beh, i Mottesi sono in grado di giudica-
re da soli e, se vogliono, possono farlo an-
che solo limitandosi a dare un'occhiata at-
torno a sé. Di certo dobbiamo riconoscere
che nei mesi di luglio ed agosto l'attuale Sin-
daco e la sua Giunta, grazie ad una conven-
zione stipulata con l'ambasciata del Brasile,
sono riusciti a trasferire la foresta
amazzonica a Motta Visconti.
Hanno modificato lo Statuto comunale e han-
no nominato il nuovo Difensore civico a colpi
di stralci e strafalcioni. Sul modo in cui sono
arrivati a modificare lo Statuto, ho già ac-
cennato sopra; come sono arrivati alla no-
mina del nuovo Difensore civico, invece, me-
rita qualche appunto. Hanno fatto un bando
di gara, hanno portato la nomina in Consi-
glio e l'hanno stralciata, l' hanno riproposta e
l'hanno infine votata con un nominativo di
loro gradimento. Il Difensore civico prece-
dente non aveva forse svolto bene il suo la-
voro? Se così fosse sarebbe bene saperlo. Ma
quello che lascia maggiormente perplessi è
il fatto che abbiano modificato in parte l'ar-
ticolo dello Statuto comunale riguardante
proprio il Difensore civico prima della no-
mina stessa e a bando di gara già emesso.
In pratica Lei e la sua Giunta avete fatto un
bando, avete ricevuto tre candidature e pri-
ma dell'elezione in Consiglio comunale del
Difensore civico, avete deciso di modificare
le regole. E' corretto questo?

precisa affermazione sui tempi e sul luogo
del trasferimento provvisorio dell'Ecocentro,
destinando risorse e fondi per realizzarlo. A
pochi giorni dal trasferimento, però, appren-
diamo dell'arrivo di un divieto del Parco del
Ticino e che la Provincia di Milano vi ha
"diffidati dal rinnovare la convenzione esi-
stente con un privato". Scusi Signora
Cazzola, ma Lei dove è stata in questi ultimi
sei anni? Ci viene il dubbio che in qualità
di Sindaco non si stia accorgendo che sper-
pera il denaro della comunità. Tra l'altro
Lei omette di dire che l'attuale Ecocentro è
sì al Centro Polisportivo, ma è proprio a
ridosso del Poliambulatorio, e che per que-
sto a Lei è arrivata una lettera di protesta
sottoscritta da diversi cittadini; Lei omette
di dir e che la Provincia aveva già proibito
all'Amministrazione Vecchio di utilizzare
quel luogo; Lei omette di dire che sono usci-
te le guardie ecologiche della Provincia e che
hanno redatto un verbale ed hanno commi-
nato le relative sanzioni; infine Lei omette
anche di dire - e mi corregga se sbaglio -
che dovrebbe trovare una soluzione diversa.
Insomma, per riprendere un'espressione a Lei
tanto cara, oserei dire "delle due l'una…".
Lei nelle interviste continua ad esaltare la
sua "democraticità", la cui prova provata sta-
rebbe nella formale costituzione delle com-
missioni consiliari. Mi permetto allora di
ricordarLe che è perfettamente inutile dare
rappresentatività attraverso le commissio-
ni se poi tali organismi consultivi non ven-
gono convocati. Infatti   nell'ordine del gior-
no dell'ultimo Consiglio comunale c'erano
delle modifiche allo Statuto comunale che
non erano mai state discusse dalla commis-
sione competente. Dobbiamo quindi con-
cludere che a luglio lo stesso punto era stato
stralciato non certo per dare tempo alle op-
posizioni di discuterlo - come Lei invece af-
ferma - ma semplicemente perché il relatore
era in ferie e Lei, forse, si era scordata che
per approvare una modifica allo Statuto ser-
vivano i voti dell'intera Maggioranza… E sì,
perché se così non fosse Lei quel punto al-
l'ordine del giorno non lo avrebbe nean-
che dovuto mettere.
In merito alla commissione competente, in-
vece, ribadisco quanto ho già detto al suo
capogruppo: bastava convocare la "commis-
sione prima", quella che tratta di Affari Ge-
nerali, per dare ai commissari la possibilità
di discutere magari anche soltanto la
reintroduzione della commissione in ogget-
to, per poi procedere in seguito alla modifi-
ca dello Statuto. Non sarebbe stato forse più
democratico fare così?

Passiamo ora alla questione
Ecocentro. Dapprima in Consiglio
comunale e in seguito anche sul suo
informatore politico Lei ha fatto una

to l'utilizzo di tale termine, almeno da parte
mia, non ha né lo scopo né la facoltà di of-
fendere alcuno, ma semplicemente
rispecchia un modo di ragionare e di vivere
ben lontano dalla mia piccola e modesta
mente.
Parlando di "cattocomunismo" mi riferivo ad
uno stile di vita che sotto più aspetti, ivi com-
preso quello amministrativo, si differenzia
dal mio. Così come io sono orgoglioso di
essere leghista, e non mi sento offeso quan-
do Lei ed il suo capogruppo mi tacciate di
razzismo in modo del tutto gratuito, dato che
tale accusa nei miei confronti non è né pro-
vata né probabile, io penso che sarebbe ol-
tremodo apprezzabile che lo stesso facesse

P
profumatamente.
Anche questo atto lascia spazio a molti in-
terrogativi e, da parte nostra, sarà oggetto di
un attento vaglio.
Siete riusciti a snaturare con esiti negativi il
tradizionale pranzo di Ferragosto per gli an-
ziani, uno degli appuntamenti più attesi dal-
le persone della terza età e che negli anni
passati ha sempre registrato una notevole par-
tecipazione. A questo proposito vorrei che
Lei mi spiegasse perché in Consiglio comu-
nale ha voluto farmi l'onore di rispondere in-
direttamente, cioè attraverso una Sua comu-
nicazione, a quei quesiti sull'organizzazione
della manifestazione che io avevo manife-
stato in un'intervista su un quotidiano. Ba-
stava portare in discussione la specifica in-

er individuare le aree tecnologiche
dove posizionare i ripetitori per la
telefonia mobile avete incaricato un
consulente esterno pagandolo

S
le ha convocate perché all'ordine del giorno
dei Consigli comunali tenuti finora non c'era-
no argomenti che ne richiedessero la con-
sultazione. Ebbene, per me le commissioni
andrebbero convocate PRIMA di stilare l'or-
dine del giorno, che dovrebbe anzi essere
frutto della preventiva consultazione dei sud-
detti organi collegiali. Per Lei non è così?
In quanto poi alla mia considerazione che
Voi non sapete amministrare e che lasciate
gestire il Comune al Direttore Generale e ai
Funzionari, beh, Signor Sindaco, qui "delle
due…due". Da quanto Lei scrive sul suo in-
formatore politico personale, sembra che il
Direttore Generale e i dipendenti comunali
avessero difficoltà nel rapportarsi con la pre-
cedente Amministrazione. Per quanto mi ri-

empre in merito alle commissioni
(quelle esistenti, beninteso), leggen-
do il Suo informatore politico mi
sembra di interpretare che Lei non

U

«E NON SI STRU-
MENTALIZZINO
I BAMBINI COL
CARTELLO DELLE
DUE SIMONE»
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MOTTA VISCONTI RICEVIAMO DA UN GRUPPO DI CITTADINI MOTTESI ALLARMATI (ED ANCHE INDIGNATI)
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Sabato 9 ottobre un
ubriaco ha messo in

subbuglio il centro: e
la nostra sicurezza?

«Si ripetono
furti ed aggres-
sioni: chi tutela
la sicurezza di
noi cittadini?»

tranquillizzarlo,
un’ambulanza
che sfreccia a
sirene accese
poiché trasporta
una persona
grave e che nel
più breve tempo
possibile deve
r a g g i u n g e r e
l'ospedale di
Pavia si ritrova

presso le loro abitazioni per pas-
sare una tranquilla serata in fa-
miglia o per un ritrovo presso
uno dei bar del centro del paese
e ragazzi e adulti che escono per
fare due passi sulla via princi-
pale sono obbligati ad assistere
a una scena di violenza verbale
e litigi nati per le più stupide
cause ma che si propagano in
vere scene da film: camion par-
cheggiato di traverso in mezzo
alla strada sbarra il passaggio di
autovetture che trafficano rego-
larmente nella via principale, tra
l'altro nel tratto a senso unico.
Il conducente, un magrebino in
evidente stato di ubriachezza,
impreca e urla parole a tutti co-
loro che vogliono fermarlo e

UNA SCENA DA FAR WEST  per la strada
S

abato 9 ottobre 2004.
Un normale sabato sera,
persone che escono dal-
la chiesa per recarsi

e due visite personali di perso-
ne spaventate che sono corse di-
rettamente in Caserma e si sono
sentite dire che non era possibi-
le far uscire nessuno poiché le
squadre erano fuori in pattuglia,
quindi sono stati chiamati i Ca-
rabinieri di Abbiategrasso che
solo dopo tanti solleciti e più di
mezz'ora dall'ultima chiamata ri-
cevuta sono intervenuti senza
però fermare il conducente che

una risposta a tutte queste do-
mande, dato che ha l’obbligo di
provvedere alla sicurezza del
paese e dei suoi abitanti. Aspet-
tiamo una risposta dal Sindaco.

UN GRUPPO DI MOTTESI

P
er tutta la durata di que-
sta sceneggiata ai Cara-
binieri di Motta sono
state fatte sei telefonate

verso la fine
del paese, e
sempre la stes-
sa sera due ra-
gazzi che umil-
mente si sono
fermati a soc-
correre perso-
ne coinvolte in
un incidente
appena fuori
paese sono

la strada bloccata e solo grazie
all’intervento di alcuni giovani
che a mani nude riescono a spo-
stare il mezzo, ha potuto conti-
nuare la sua corsa; inoltre il con-
ducente ubriaco, non contento
del disagio che stava causando,
si reca in uno dei bar e con pre-
potenza butta a terra tutto quel-
lo che trova sul bancone spaven-
tando le persone che tranquilla-
mente trascorrevano la loro se-
rata tra due chiacchiere e la par-
tita della nazionale.

liberamente continuava la sua
scena e causando molta insicu-
rezza di persone che spaventate
chiedevano di togliergli la paten-
te ed evitare che riprendesse la
corsa del veicolo e si trasfor-
masse in un pericolo sulla stra-
da, ma purtroppo non è stato
fatto nulla di tutto questo e i cit-
tadini Mottesi hanno paura.
Solo pochi giorni prima i citta-
dini si sono sorpresi e spaven-
tati alla notizia di un aggressio-
ne avvenuta in un'abitazione

state ingannate ed hanno subito
un’aggressione per tentato fur-
to della loro autovettura... e per
non parlare dei soliti vandali che
fino a notte disturbano i cittadi-
ni, soprattutto quelli che abita-
no in centro paese o deturpano
le strutture pubbliche e private
e che addirittura si permettono
di entrare nel Municipio a dan-
neggiare automobili in dotazio-
ne ai Vigili Urbani. E i nostri fi-
gli dovrebbero uscire la sera?
Chi ci garantisce una protezio-
ne anche per loro? DOV’E’ LA
SORVEGLIANZA? CHI PRO-
TEGGE NOI CITTADINI
CHE REGOLARMENTE PA-
GHIAMO LE TASSE?

C
hi si occupa della nostra
sicurezza? A chi chie-
diamo un aiuto? Forse
il Primo Cittadino ha

MOTTA VISCONTI SE NE È PARLATO DURANTE L’ULTIMO CONSIGLIO

non solo per questo paese ma
anche per tutto il territorio na-
zionale», ha riassunto Gilardi,
«del resto non è prerogativa
dell'Ufficio Tecnico effettua-
re i sopralluoghi quando lo ri-
tiene opportuno. Il sopralluo-
go per agibilità ed abitabilità
deve essere richiesto dai cit-
tadini una volta ufficialmente
chiuso il cantiere di edificazio-
ne: sotto questo aspetto esi-
stono oscenità di tutti i gene-
ri, compresi atti notarili a vol-
te rilasciati senza la relativa
agibilità del fabbricato. Nel
corso del tempo abbiamo ve-
rificato che chi costruisce or-
mai non chiede nemmeno più
l'agibilità come sarebbe giusto,
e questo fa sorgere il dubbio
che lo si faccia perché l'edifi-
cio sia difforme dal progetto,

P

Ma perché le  AGIBILITA’  calano?

erché sono calati così
drasticamente i so-
pralluoghi per agibi-
lità ed abitabilità pres-

Lo ha chiesto l'ex assessore ai Lavori Pubblici Primino De
Giuli. La risposta di Dante Gilardi: «La situazione è oscena»

«L’

so le nuove abitazione costru-
ite in paese?
Se lo è chiesto l'ex assessore
ai Lavori Pubblici Primino De
Giuli durante l'ultima seduta
di Consiglio comunale, inve-
stendo del medesimo interro-
gativo anche la maggioranza
al governo che, per voce del-
l'Assessore all'Edilizia Priva-
ta e Urbanistica, Dante Gilar-
di (foto), ha motivato questo
fenomeno.

edificazione sel-
vaggia e poco
controllata è una
nota dolente,

Sede e Magazzino  Via dell'Artigianato, 15
Cell. 329 98 99 378

Ufficio e Fax: 02 905 13 20

Luigi .ABATE
Impresa .Edile

Casorate Primo (PV)

L'Impresa Luigi ABATE, oltre a costruire
e ristrutturare opere edili, esegue

bonifiche e smaltimenti di
tetti in lastre di “ETERNIT”

con personale specializzato.

www.abate-costruzioni.it

...e non sapete
a chi rivolgervi?

...e non sapete
a chi rivolgervi?

Avete un tetto
in ETERNIT...
Avete un tetto
in ETERNIT...

quindi abusivo sotto determinati
aspetti costruttivi», ha commen-
tato l'Assessore, ricordando che
talora di preferisce versare la re-
lativa “multa” per mettersi l'ani-
ma in pace senza “scomodare”
l'Ufficio Tecnico ad effettuare
l’uscita. «E’ una situazione ver-
gognosa», ha concluso Gilardi,
«dobbiamo arrivare ad effettua-
re le agibilità anche al di là delle
multe corrisposte».

Sopra un’immagine del
Cimitero a cui si riferisce

l’articolo a destra.

sempre accaduto a Motta Vi-
sconti: «L’ampliamento del Ci-
mitero (foto a sinistra) è già
insufficiente perché i loculi si
vendono ai vivi e non ai mor-
ti», ha detto l’Assessore ai La-
vori Pubblici Guglielmo
Belloni, durante il Consiglio
comunale del 29 settembre
scorso.
La frase dell’Assessore fa rife-
rimento alla mai abbandonata
pratica tipicamente mottese di
“provvedere” ad una migliore
migrazione verso l’aldilà pro-
curandosi per tempo loculo o
tomba di proprio gradimento,
a volte doppia o tripla, evitan-
do di gravare al triste momen-
to del bisogno sui portafogli di
figli o parenti che verrebbero
notevolmente alleggeriti dal-
l’acquisto di una sistemazione
a terra o in colombaro. In pas-
sato era vista anche come una
forma di investimento.
Il risultato di tutto ciò? Oggi
decine di salme sono “parcheg-
giate” in loculi di proprietà di
persone vive.

D
etta così può sembrare
una battuta “surreale”
ma fotografa sostan-
zialmente quanto è

SI  ESEGUONO PLANTARI SU MISURA

CURA E PREVENZIONE DELLE
PATOLOGIE DEL PIEDE DIABETICO E DELLE

ALTRE SINDROMI DOLOROSE

STRUMENT ARIO STERILE

Per informazioni e appuntamenti:
via Borgomaneri, 69 - MOTTA VISCONTI (MI)

Tel. 02 9000 9357

Trattamenti unghie incarnite

Ortesi in silicone per dita a martello
e alluce valgo

Verruche plantari

Callosità dolorose

Deformazioni delle dita

Distrofia delle unghie

Tutto per la cura del piede

MOTTA VISCONTI

«I  LOCULI
devono
essere
venduti ai
morti, non
ai vivi»

Il paese di notte si trasforma.

Guglielmo
Belloni non
ha dubbi: «L’am-
pliamento del
Cimitero è già
insufficiente»

«Dobbiamo
arrivare ad

effettuare tutte
le agibilità»

MOTTA VISCONTI DAL 23 OTTOBRE

Arriva il Centro del
Parco ai  “GERACCI”

che sicuramente rappresenterà un volano interessante per il
turismo locale. Sabato 23 ottobre verrà inaugurato “I Geracci”
(al momento di andare in stampa non abbiamo avuto comuni-
cazione dell’ora esatta), che si raggiunge a piedi partendo dal
locale “Grillo Verde” procedendo verso Zelata.

S
e ne era parlato molto in occasione della campagna
elettorale: per tutti comunque l’arrivo del nuovo Cen-
tro del Parco Ticino qui nel nostro comune ha sempre
significato una grande opportunità tutta da cogliere

Si raggiunge a piedi partendo dal
“Grillo Verde” andando verso Zelata
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MOTTA VISCONTI UNA RASSEGNA MUSICALE DI TRE SERATE, PROMOSSA DALL’ASSOCIAZIONE RAINBOW

infonia d'Autunno”
è una rassegna di tre
serate, promossa
dall 'associazione“S

nale valorizza maggiormente la
rassegna e dà la possibilità allo
spettatore di seguire e gustare tut-
te le serate in programma.
Ogni appuntamento è assoluta-
mente unico ed imperdibile!!!
La bravura degli artisti impegnati
e la qualità dei repertori propo-
sti non mancheranno di stupire e
strappare applausi.

“SINFONIA D’AUTUNNO”  al Centro Civico
La cadenza quindicinale valorizza maggiormente
la rassegna e dà la possibilità allo spettatore di
seguire e gustare tutte le serate in programma

MOTTA VISCONTI SABATO 2 OTTOBRE

Per l’  ASILO NIDO  le
prime 25 candeline

portante compleanno sabato
2 ottobre scorso, in compa-
gnia di alcuni animatori e
clown che hanno divertito
bambini e adulti convenuti.

PROGRAMMA DELLE SERATE:
1) Venerdì 22 ottobre 2004
ore 21.00 - Centro Civico -
Motta Visconti
"Skylon Quartet" con Massimo
Putignano (Clarinetto piccolo),
Gianluigi  Midali (Clarinetto),
Sergio Casellato (Corno di
bassetto) e Stefano Sala (Cla-
rinetto basso - foto a destra).

P
er celebrare i suoi pri-
mi 25 anni di servizio,
l’Asilo Nido ha fe-
steggiato il suo im-

Da parte dell’Amministrazio-
ne comunale non è mancata
la presenza del Sindaco Lau-
ra Cazzola, degli Assessori
Ferruccio Torriani e Bianca
Bonfanti. La prima sezione
del nido, istituita appunto 25
anni fa, ospitava nove piccoli
utenti.

MOTTA VISCONTI SABATO 2 OTTOBRE COME IN TUTTA LA REGIONE

Insieme ai Nonni a  FESTEGGIARE

C
ome auspicato dal
Presidente della Re-
gione Lombardia Ro-
berto Formigoni, an-

che nel nostro paese è stata
celebrata degnamente la pri-
ma edizione della “Festa del
Nonno” nella confortevole
cornice della Residenza Sani-
taria Assistenziale “Madre
Teresa di Calcutta”. Prima an-
cora di essere funestata dalla
tragica scomparsa dell’ani-
matrice Alice Bertoloni (avve-
nuta la settimana dopo), la RSA
ha ascoltato canti, cordialità e
momenti di commozione, tra-
sformando il tardo pomeriggio
di sabato 2 ottobre in un ap-
puntamento di vera festa.

Tanti canti e
simpatia intorno
ai degenti della
Residenza
“Madre Teresa”

Arriva la Protezione Civile in Intecom

«La bravura degli
artisti impegnati

e la qualità dei
repertori proposti
non mancheranno

di stupire»

edizione, anche
quest'anno sarà
composta da tre
serate (22/10;
05/11; 19/11),
tutte ad ingresso
libero,  per dare
la possibilità di
apprezzare me-
glio ogni singola
performance de-
gli artisti; la ca-
denza quindici-

Rainbow,  con la certezza di
soddisfare tutte le persone che
amano la musica d'autore, dal-
l'insaziabile appassionato al
semplice ascoltatore.
Giunta ormai alla sua seconda

2) Venerdì 5
novembre
2003 ore
21.00 - Centro
Civico - Motta
Visconti
"Pianoforte e
canto" liriche
ispirate ad Ada
Negri con Ser-
gio Ladu.
3) Venerdì 19
novembre

2003 ore 21.00 - Centro
Civico - Motta Visconti
"Notas y palabras entre sangre
y arena" un viaggio nella storia
e nell'arte spagnola con Stefa-
no Panzeri (attore) e Marco
Redaelli (chitarra).
Vi aspettiamo numerosi.

ALESSIO BELLONI
Associazione RAINBOW

Via Sant agostino, 58 - CASORA TE PRIMO (PV)
Tel. 02 9056343 - E-mail:  robysportbocce@libero.it

nike  -  adidas  -  lotto  -  mistral  -  puma  -  colmar  -  cinelli  -  nike  -  adidas  -  lotto

a
re

n
a

  -  la
co

ste
  -  te

n
 ya

rd
s  -  a

re
n

a
 - la

co
ste

SPORT E TEMPO LIBERO
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LABORATORIO SCI
E NOLEGGIO

Non chiamare l’idraulico!
Telefona a questo numero:

0 2  9 0 0 0 1 6 2 5

LE MIGLIORI

ACQUE MINERALI
DIRETTAMENTE AL TUO DOMICILIO!

Questo mese Vi consigliamo: Acqua oligominerale
“SAN CARLO SPINONE” , leggera, povera di

sodio, utile per prevenire la ritenzione idrica  e la
formazione di calcoli renali .

B U O N A  S A L U T E  A  T U T T I .

BEVANDE BS
di Bruno Scarioni
Via G. Mazzini, 29
20086 MOTTA VISCONTI
E-mail:
bevandebs@libero.it

La prima sezione del nido, istituita
appunto 25 anni fa, era di 9 utenti

Un’immagine della festa.

IMMAGINE: CARLO BIANCHI.

Per i prossimi cinque anni, Motta Visconti farà parte del Gruppo
di Protezione Civile intercomunale Intercom, un consorzio che
vede capofila Abbiategrasso e che, secondo le intenzioni del
Comune, porterà un'ottimizzazione di costi e servizi. «Pur con
tutta la buona volontà, noi abbiamo solo 7 persone che si sono
offerte volontarie per la Protezione Civile», ha detto Cristiana
Fusi, «troppo poche per accolarci da soli costi ingenti».

In  BREVE
Volontari cercasi per il doposcuola

P resso le scuole medie di Motta Visconti esiste un gruppo di
volontari che si è assunto il meritorio compito di prestare una

parte del proprio tempo libero (più precisamente il martedì e il
giovedì pomeriggio dalle 15.00 alle 16.30) per svolgere un'assi-
stenza formativa e didattica rivolta ad un gruppo di studenti: le
persone volontarie sono però andate calando nel corso del tempo
e quindi, in attesa che ricominci il servizio (previsto per il mese di
novembre) si lancia un appello a ex insegnanti, studenti universita-
ri o mamme che abbiano insegnato ai propri figli. In questo mo-
mento ciascuno ha davvero bisogno dell’altro. Per contatti: Tomi
(Tomaso Mancioli) al n. 02 90001812.

Pro Loco a tutto
gas: adesso si
va anche in gita a
Cremona e ai mer-
catini di Natale
La vulcanica associazione pre-
sieduta da Francesca Dell’Osa
propone ai soci ed ai mottesi una
nuova serie di iniziative: battez-
zata col nome “Pro Loco Tour”,
l’inedita divisione turistica del-
l’organizzazione volontaria sta
già organizzando due trasferte
di sicuro interesse. La prima è
prevista per domenica 14 no-
vembre quando avrà luogo una
gita a Cremona, con interessan-
ti escursioni e la bella visita alla
Mostra “Dalle Piramidi ad Ales-
sandro Magno” Occorre preno-
tare entro il 5 novembre e la
quota associativa è di 50 euro.
La seconda, tipicamente natali-
zia, riguarda una visita ai
mercatini di Natale di Merano,
prevista per il week-end dell’11
e 12 dicembre.
Per ogni ulteriore informazione
è possibile contattare la Pro
Loco al seguente numero di te-
lefono: 02 90001315.
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Tra i tanti trattamenti
viso e corpo innovativi,

il nuovissimo bagno
turco con cromoterapia

ne dei pori provocata dal calore
facilita la penetrazione del va-
pore e permette all'epidermide
di eliminare le impurità acqui-
stando luminosità, elasticità e
morbidezza.

Benessere
e soprattutto la
tranquillità di

affidarsi a perso-
nale altamente

qualificato

tolare Cristina
Davanzo; «è
inoltre un piace-
vole mezzo per
migliorare il
proprio aspetto
fisico e ricerca-
re una maggio-
re efficienza».
Da “Donna In”
il locale per il
bagno turco è

e corpo; un centro estetico ac-
cogliente e raffinato dove ai tra-
dizionali trattamenti estetici si
affiancano innovativi trattamenti
di ricostruzione e decorazione
delle unghie, percorsi dima-
granti personalizzati sotto con-
trollo medico, massaggi esteti-
ci e linfodrenaggio.... e soprat-
tutto un luogo dove trascorrere
delle piacevoli ore di relax.
E proprio di relax oggi voglia-
mo parlare, concentrandoci sul
bagno turco o bagno di vapore.
«Per le sue proprietà tonificanti
e rilassanti il bagno turco si ri-
vela una delle migliori terapie
per combattere lo stress e la ten-
sione a cui siamo sottoposti
quotidianamente», spiega la ti-

“DONNA IN”:  nell’oasi del benessere
“D

onna In” è una vera
e propria oasi de-
dicata al benessere
e alla cura di viso

na che solo se lo desidera può
accogliere un'amica o il compa-
gno; insomma non ci sono estra-
nei che possano mettere a disa-
gio», continua Cristina; «la per-
sona può uscire dal bagno tur-
co quante volte desidera per fare
degli intervalli continuando il
relax nell'area antistante, attrez-
zata con poltrone e sottofondo
musicale».
Le proprietà del bagno turco
sono note da secoli: la dilatazio-

intervengono anche sui punti di
stimolazione».
Benessere e soprattutto la tran-
quillità di affidarsi a personale
altamente qualificato: Cristina
Davanzo ha infatti una lunga
esperienza nel settore, iniziata
con il diploma di estetista pres-
so una prestigiosa scuola di Mi-
lano, città dove ha raggiunto la
sua vera maturità professionale
in tre grandi Centri Estetici.
In seguito ha affinato la sua pro-
fessionalità presso una scuola di
drenaggio linfatico e nel trucco
permanente cromatico. Presso il
centro estetico “Donna In” è
possibile infatti sottoporsi a di-
versi tipi di massaggio, oltre a
quello prettamente estetico, tra
i quali il linfodrenaggio si rivela
utilissimo contro il ristagno dei
liquidi e quindi ottimale ad
esempio per le donne in gravi-

«P
ur essendo molto
ampia, la cabina
viene riservata ad
una singola perso-

simo del be-
nessere psico-
fisico si può
abbinare al ba-
gno turco il
m a s s a g g i o
musicale, un
m a s s a g g i o
anti-stress fat-
to a tempo di
musica con olii
essenziali, che

un suggestivo ambiente con il
soffitto punteggiato da punti
luce che cambiano colore se-
guendo i principi della
cromoterapia per un ottimale
benessere psicofisico.

P
raticabile a tutte le età,
è un ottimo regolatore
della pressione e un in-
dispensabile strumento

terapeutico e preventivo per i di-
sturbi alle vie respiratorie. «E se
proprio si vuole ottenere il mas-

MOTTA VISCONTI RICEVIAMO DALLA FORMAZIONE AMATORIALE

L
 TICINO VERDE,  il calcio tra amici

il gioco del calcio, anche quel-
lo amatori, ad assistere alle
partite che si svolgono il saba-
to pomeriggio presso il cam-
po sportivo comunale di Motta
Visconti e che seguono il gi-
rone di Pavia riunendo giova-
ni dai 18 ai 35 anni in una squa-
dra per divertimento e che con-
tinua ad invitare tutti coloro
che hanno voglia di giocare a
parteciparvi.
Dopo due anni dall'esordio la
squadra continua ad ampliarsi
avendo come protagonisti
ragazzi provenienti da Motta
Visconti e dai paesi limitrofi
che li porta a vivere un'espe-
rienza di gioco, aggregazione,
impegno e rispetto nei con-
fronti dei compagni di squadra
e degli sponsor che hanno per-
messo insieme alla polisportiva
la realizzazione di questo team.

a polisportiva Ticino
Verde anche quest’an-
no invita i suoi tifosi e
tutti coloro che amano

Piedigrotta, e sarà ben lieta di
accettare anche per quest'anno
sponsor che vogliano dare una
mano alla riuscita della stagione
in corso.
La squadra è composta da: Pao-
lo Merlo (dirigente); Ivan Mari-
ni (allenatore-preparatore atleti-
co); Pinuccio Santagostino;
Cristian Pizzarelli; Diego Sch-
mitd; Stefano Quattrini; Alessan-
dro Notarangelo; Walter Barbie-
ri; Emiliano Curti; Davide
Abbiati; Luca Sanmartino; Luca

Nula; Savino Ciani; Riccardo
Imberti; Luca Spadini; Massi-
miliano Bontempi; Ermes
Fiorin; Simone Pistillo; Ema-
nuele Sapienti; Davide
Marullo; Valerio Marini;
Massimiliano Candemi; Salva-
tore Variale; Emanuele Bellan-
ti; Alessandro Belloni; Albab
Cherkaoui; Gabriele Anghi-
noni; Pietro Addio; Rosario
Marsano.
Durante l'estate la squadra per
non annoiarsi ha partecipato ad
un torneo a Caravaggio (BG),
formato da squadre provenienti
da diverse regioni d’I talia, che
le ha permesso di conquistare
il secondo posto e la loro cop-
pa è esposta al Bar Manu!
I ragazzi della Ticino Verde in-
vitano tutti a partecipare alle
loro partite...

TICINO VERDE

Durante l'estate la
squadra ha parte-
cipato ad un tor-

neo a Caravaggio

L
passata ovvero Studio foto-
cine De Benedictis, Bar Manu,
Onoranze funebri f.lli Forcel-
la, Ristorante Pizzeria Bella
Napoli, autolavaggio Pannone,
Bar Grillo Verde, Lattonerie
Beriozza, Ristorante Pizzeria

a polisportiva Ticino
Verde coglie l'occasio-
ne per ringraziare gli
sponsor della stagione

DONNA IN
E S T E T I C A

VIA BORGOMANERI, 107 - MOTTA VISCONTI - TEL. 02 90001964

ESTETICA VISO E CORPO
RICOSTRUZIONE UNGHIE CON METODO UV-GEL E ACRILICO
AIR-BRUSH      BAGNO TURCO CON AREA RELAX

PROGRAMMI PERSONALIZZATI

SI RICEVE SU APPUNTAMENTO
FINO AL 15 NOVEMBRE SCONTO SPECIALE

SULLA RICOSTRUZIONE UNGHIE IN ACRILICO

danza. “Donna In” offre il me-
glio per il trattamento viso e
corpo in un'atmosfera di grande
relax. A Motta Visconti, in via
Borgomaneri 107, telefono 02
90001964; si riceve solo su ap-
puntamento.

www.ticinoverde.it

A sinistra, una
suggestiva
immagine del
raffinato
centro estetico
“Donna In”
che si trova a
Motta V isconti.

Massaggi,
bagno turco,
make-up ed
hair style:
nulla è
lasciato al
caso da
“Donna In”.

anche nella pallavolo. Sopra di
tutto c'è l'eccezionale esperien-
za che i nostri ragazzi faranno,
partecipando al campionato di
serie D, che per la prima volta la
Polisportiva porterà sui campi di
gioco di Motta. L'ambiente dei
ragazzi è elettrizzato e si denota
una voglia di fare bene, nella spe-

F
in dai primi giorni del
mese di settembre, sono
ripartite tutte le attività
della Associazione Dilet-

MOTTA VISCONTI RICEVIAMO DALLA POLISPORTIVA CDG E PUBBLICHIAMO: LE ATTIVITÀ

Incredibili novità per il CDG:  ATALANTA  e serie D
ranza che la loro presenza in una
categoria così alta porti lustro ed
onore per tutta la nostra comu-
nità. Tanti sono quindi i motivi
di soddisfazione per una
polisportiva giovane (l'unione di
calcio e pallavolo risale a solo
due anni fa) ma che sta brucian-
do le tappe!

dirigenti - c'è il desiderio di non
essere semplici "erogatori di un
servizio", perché se così fosse

tantistica Polisportiva Centro
della Gioventù di Motta Viscon-
ti, dopo il meritato riposo esti-
vo. E le novità non mancano.
La più grande associazione spor-
tiva (e non) del paese ha tanta
carne al fuoco per la prossima
stagione, sia nel calcio che nella
pallavolo.
Per punti, iniziamo dal calcio.
Prima novità. E' stata avviata con
successo la collaborazione con la
scuola calcio A.C. ATALANTA,
società "amica" con la quale i
dirigenti del settore calcio han-
no definito l'accordo già da tem-
po in cantiere. L'accordo preve-
de la presenza operativa sul cam-
po di un tecnico qualificato
dell'A.C. ATALANTA (il sig.
Romano Barbieri) una volta alla
settimana. Avrà quindi la respon-
sabilità, assieme a i tecnici della
Polisportiva, di qualificare i me-
todi di allenamento del settore
giovanile.

S
stato nominato responsabile della
Scuola Calcio della Polisportiva.
Grazie anche alla disponibilità di
DANIELE FRANCHI anch'egli
qualificato CONI - FIGC (istrut-
tore di calcio), e FRANCO NE-
GRI, allenatore di base, la
Polisportiva ha avviato la richie-
sta alla FIGC per ottenere il ri-
conoscimento ufficiale della
Scuola Calcio.
Terza novità. La Polisportiva
CDG dopo vent'anni di attività
di puro settore giovanile appro-
da alla Lega Nazionale Dilettan-
ti con una propria squadra Under
18, composta totalmente da ra-
gazzi del vasto vivaio giovanile
della Polisportiva. La squadra
sarò guidata dal tecnico MARIO
LANDRIANI con la collabora-
zione di MASSIMO CASERIO.
Ma le novità non mancano ne-

econda novità. MASSI-
MO LUVIE', tecnico
qualificato CONI - FIGC
(istruttore di calcio), è

D
ietro a tutto questo -
crediamo che sia il se-
gno distintivo del lavo-
ro fatto dai moltissimi

CONTINUA A PAGINA 21
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l  PULCINI MISTI  in azione
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MOTTA VISCONTI IL PUNTO SULLE IMPRESE CALCISTICHE DELLA MOTTESE: IL CAMPIONATO È INIZIATO IL 12/09

l 12 settembre è iniziato uf-
ficialmente il campionato
della Mottese in seconda ca-
tegoria. Una Mottese rivo-I

Cillo, il neoacquisto mottese che
si spera possa dare qualità e
spessore al reparto offensivo.
Sette giorni piu tardi la Mottese
ha una trasferta insidiosa sul
campo della Torrevillese, gia ri-
vale due anni fa nella lotta per
la promozione. La partia termi-
na sul punteggio di uno a uno
con rete del pareggio siglata su
rigore da Albamonte, forte
centrocampista arrivato da poco
nella rosa di Mister Crespi.

MOTTESE IN CAMPO  con determinazione
Alla guida della squadra c’è mister Crespi che ha
gia ben figurato sulla panchina del Lacchiarella

Inizia il sogno della
 SERIE D  Pallavolo

guenza arriva la seconda rete
che mette fine alla gara. In gol
va per la prima volta nella sua
carriera il difensore Valè che in
mischia riesce ad infilare il por-

Sconftta ancora
piu bruciante

quella col Borgo
San Siro, guidata
dall'ex allenatore

Giuliano Scotti

Mottese è ab-
bastanza soddi-
sfacente: otto
punti con due
vittorie e un pa-
reggio al F.
Scotti e un pa-
reggio e una
sconfitta in tra-
sferta. Andan-
do con ordine
partiamo a rivi-
vere questo
mese dalla par-

luzionata per più della metà ri-
spetto alla stagione precedente.
Alcuni senatori come Ghiazzi,
Deboni e Bonaldi hanno cam-
biato maglia. A sostituirli un
gruppo di giocatori esperti ed
abituati a categorie superiori
che si spera possano dare quel
qualcosa in piu per raggiungere
il sogno della promozione.
Alla guida della squadra mister
Crespi che ha gia ben figurato
sulla panchina del Lacchiarella.
Indubbiamente la società ha fat-
to un grande sforzo per poter
schierare una rosa davvero
competitiva per un campionato
di seconda categoria. Dopo cin-
que partite il tabellino della

tiere lomellino.
La quarta gior-
nata segna in-
vece la prima
sconfitta della
Mottese.
Sul campo del
Borgo San
Siro la squadra
rossonera su-
bisce una scot-
tante sconfitta
per tre a zero.
Sconftta anco-

ra piu bruciante in quanto la
squadra del Borgo SanSiro è
guidata dall'ex allenatore Giulia-
no Scotti che surclassando net-
tamente la Mottese ottiene una
bella rinvicita sulla società che
l'anno scorso lo ha esonerato.
La reazione della Mottese arri-
va immediatamente nella gara
successiva di campionato. Par-
tita ricca di emozioni quella di-
sputata il 10 Ottobre al F. Scot-
ti tra Mottese e Bastida. La
squadra di Mister Crespi si di-
spone con il modulo "zeman-
iano" 3-4-1-2. La difesa è com-
posta da capitan Chicco Maggi
e dai neoacquisti Savoia e
Maggi. A centrocampo l'esper-
to Mussa, tornato all'ovile in
questa stagione, e La Bella che
sostiusce l'infortunato Lissi.
A spingere sulle fasce I due
mottesi Colombo e Valè. In at-
tacco dietro alle due punte, Cillo

I mottesi sono tutti invitati alle tenso-
strutture presso il Centro Sportivo

DENTAL
CENTER
DENTAL
CENTER

Studio Dentistico Associato
Dott. Abbiati Pietro - Medico Chirurgo

Medaglia d'Oro Ordine Medici Milano
Odontostomatologo

Dott.ssa Abbiati Cristina - Medico Chirurgo
Specialista in Odontostomatologia

Riceve su appuntamento
anche per servizio sanitario nazionale
tutti i giorni, sabato e festivi esclusi

Casorate Primo (PV)
Via Vittorio Emanuele II, 38

Tel. 02 905 6773 - Fax 02 900 97 652

Iscrizione nel Registro strutture accreditate della Regione Lombardia n. 419
Autorizzazione Ordine Medici di Pavia n. 47

a ribaltare il risultato. Con due
tiri scoccati in area rossonera i
giocatori del Bastida mettono in
crisi la difesa guidata da Capitan
Maggi. Nulla da fare per il por-
tiere Brera che si vede infilato per
ben due volte. Pronta la reazio-
ne della Mottese che a testa bas-
sa incomincia a mettere alle cor-
de la difesa ospite. Primi segnali
arrivan da Cillo che colpisce il
palo su punizione. Nell'azione
seguente fallo intenzionale da
parte di un difensore del Bastida
al limite dell'area. L'arbitro de-
creta di conseguenza la punzione
e il cartellino rosso. Sulla palla si
posiziona lo specialista Cillo che

verbio: "Non c'è mai limite al
meglio". Quindi Vi comuni-
chiamo ufficialmente che con-
sideriamo la Serie D regiona-
le solamente un punto di par-
tenza che speriamo possa far
vivere alla cittadinanza
mottese esperienze mai nean-
che immaginate. Tutto ciò non
ci spaventa perché siamo con-
sapevoli di essere animati da
profonde motivazioni sporti-
ve e non che rendono le diffi-
coltà che incontriamo quoti-
dianamente nel nostro lavoro
normale routine.
Prima di passare a presentarVi
la squadra cogliamo l'occasio-
ne per ringraziare l'allenatore
artefice del filotto di promo-
zioni che ci ha portati alla Se-
rie D: Piercarlo Turri.

www.mottese.3000.itdi ALESSANDRO SAVAZZI

I

tita inaugurale disputata a Motta
Visconti contro il SanGiorgio.
Partita tutta di rincorsa per la
squadra rossonera che riesce a
controbattere per ben due volte
il vantaggio della squadra di
Gropello.

 gol della Mottese sono si-
glati da Colombo, che ritor-
na al gol dopo un lunghissi-
mo periodo di digiuno, e da

N

Alla terza giornata finalmente
dopo due pareggi arriva la pri-
ma vittoria. La Mottese riesce
facilmente a superare la squa-
dra Valle Lomellina con il pun-
teggio di due a zero con il pri-
mo gol siglato nuovamente da
Albamonte su rigore. Tra la pri-
ma e la seconda rete da segna-
lare il brutto infortunato accor-
so al giovane attaccante mottese
Possi Valerio che in uno scon-
tro di gioco si infortuna grave-
mente ad un ginocchio e deve
lasciare presto il terreno di gio-
co.

el secondo tempo la
Mottese riesce ad im-
porre il proprio gioco e
come logica conse-

tamente la rosa è di grande qua-
lità ed esperienza. Ci sono tutte
le carte in regola per ben figura-
re in questo campionato. Sarà
compito di Mister Crespi riusci-
re a dare una struttura di gioco
alla squadra e creare uno spoglia-
toio unito.

N

e Albore, il fantasista Oscar
Pedrini. Dopo solo dieci minuti
splendida conclusione di Albore
che, liberatosi con astuzia del
proprio marcatore, di destro da
fuori area che si infila precisa-
mente all'incrocio dei pali. La
Mottese sfrutta il vantaggio am-
ministrando bene fino alla fine del
primo tempo.

el secondo tempo gran-
de avvio della squadra
ospite del Bastida che in
soli cinque minuti riesce

D

in questa occasione riesce a tro-
vare l'angolino e mettere la palla
in rete. La Mottese raggiunto il
pareggio e in superiorità nume-
rica continua logicamente ad at-
taccare. Il Bastida pur rimanen-
do in dieci cerca di spingere ol-
tre la metacampo. Gli spazi per
gli attaccanti rossoneri si molti-
plicano e in due contropiedi ar-
rivano le reti che mettono fine
alla gara. Entrambe le segnature
portano la firma del fantasista
Oscar Pedrini. Nel finale a causa
di una distrazione difensiva arri-
va la terza rete del Bastida. Rete
che arriva troppo tardi per ria-
prire il match. L'arbitro dopo tre
minuti di recupero decreta la fine
della partita.

opo solo un mese di
campionato è difficile
dare un giudizio sulla
squadra rossonera. Cer-

Ecco una bella immagine della nuova squadra dei Pulcini Misti
della Mottese (classe 94-95-96) che partecipa al Campionato di
Pavia Girone B. L ’allenatore della formazione è Enrico Nolli,
accompagnatore è W alter Pezza. La foto è stata scattata in
occasione della 4^ giornata di campionato in casa, il 16 ottobre.

non ne varrebbe davvero la pena di
investire così tante ore di lavoro e
fatica. Ciò che veramente sta a cuo-
re di tutti è il desiderio di incontra-
re cristianamente i ragazzi nel loro
bisogno, e contrastare così il vuoto
educativo che li circonda. La spe-
ranza è che tra i nostri ragazzi e
ragazze la parola EDUCAZIONE
sopravanzi la parola VITTORIA,
nella convinzione che dentro que-
sta sfida possa esplodere un vero
amore al reale, aiutando la crescita
di ragazzi e ragazze per divenire
veri uomini e vere donne.

LA POLISPORTIVA

MOTTA VISCONTI POLISPORTIVA CDG

Doverosi  RINGRAZIAMENTI
SEGUE DA PAGINA 20 Il responsabile Tecnico del

settore calcio della Poli-
sportiva Franco Negri rin-
grazia tutto lo staff tecnico
e dirigenziale del settore
calcio per il lavoro fatto con
passione e dedizione e sicu-
ramente con grossi sacrifici
in tutti questi anni.
In particolare, anche a nome
di tutta la Polisportiva, rin-
grazia il Presidente don
Marco Catalani per tutto
il lavoro di costruzione del-
la Polisportiva.

De Zordo Fabio. A comple-
tare la rosa sono arrivati Co-
lombo Davide e Terzo Fran-
cesco. Il primo proveniente
dalla Serie C dell'Olympia
Buccinasco e il secondo dal-
la Serie D del Novaceta
Magenta. Chiudiamo presen-
tando il nuovo allenatore Poz-
zi Alessandro, lo scorso anno
coach della Coop Binasco che
ha partecipato al campionato
nazionale di Serie B2.

C
ari sportivi,
finalmente dopo tre
mesi si ricomincia.
Passata l'euforia per

MOTTA VISCONTI CDG PALLAVOLO

Primo giorno di allenamento dell'under 18
maschile insieme ad alcuni dirigenti.

la storica promozione in Se-
rie D, la nostra prima squa-
dra si è radunata lunedì 6 Set-
tembre. Lasciateci dire che
siamo orgogliosi dell'enorme
risultato raggiunto dai nostri
ragazzi.
Se pensate che, escluso il Pa-

Davvero un grazie per il la-
voro svolto in questi due anni
e un in bocca al lupo per la
scelta di tornare con noi alla
pallavolo giocata.
Passiamo ora ad elencare i
giocatori: Caserio Francesco,
Franceschi Alessandro,
Menni Fabio, Turri Piercarlo,
Monni Alberto, Landriani
Luca, Franchi Simone,
Landriani Paolo, Lissi Carlo,

P
urtroppo siamo anche
preoccupati. Preoccu-
pati perché siamo
amanti dell'antico pro-

via Calcio, siamo tra le po-
che società (si contano sulle
dita di una mano!) a parteci-
pare ad un campionato di così
alto livello nella zona di Pavia
e Milano, arriverete alla con-
clusione che in questi anni il
lavoro svolto dal Settore
pallavolo è stato altamente
professionale.

C
Tecnico del Comune di Motta
Visconti per il grande aiuto
che ci hanno dato e che ci per-
metterà di vivere questa nuo-
va avventura al massimo.
Vi ringraziamo, cari sportivi,
per il tempo che avete voluto
dedicarci leggendo il nostro
articolo e Vi diamo appunta-
mento alle partite che si ter-
ranno presso il Campo Spor-
tivo Comunale (la 3^ giorna-
ta - incontro casalingo - si
svolgerà sul terreno mottese
sabato 30 ottobre alle ore
21.00 contro il CUS PAVIA).
Vi aspettiamo davvero nume-
rosi!!!

UFFICIO STAMPA

ogliamo inoltre l'oc-
casione per ringrazia-
re l'Amministrazione
Comunale e l'Ufficio

Il nuovo tunnel di collegamento appositamente realizzato per
consentire ai giocatori della serie D Pallavolo di spostarsi al

coperto tra il campo da gioco e gli spogliatoi.
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Municipio
Polizia Municipale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Poste Italiane
Parrocchia S.Antonio

Parrocchia Zelata
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia D.ssa Merisio
Farmacia Dr. Pizzocaro

Vigili del Fuoco
Ufficio Acquedotto
ASM Pavia
Gas Metano Pavese
D.ssa Monica Scaiola
medico veterinario

0382928170

0382928173

0382928095

0382928095

0382928688

0382928021

1 1 5

0382928324

0382434611

0382928594

0382930773

BEREGUARDO I FUMETTI PIÙ “CULT” ITALIANI TRA ORRORE E SURREALE IN MOSTRA AL CASTELLO VISCONTEO

I

IL MONDO  di Dylan Dog e Dampyr
“La Fabbrica dell'incubo” svela il “dietro le quinte” di uno dei più
popolari personaggi della storia del fumetto italiano moderno

perattivi, ansiosi, stressati e
sempre in competizione. Ecco
il ritratto dei nostri bambini,
tutti scuola, computer e tele-

Comune di Bereguardo - Indirizzo di Posta Elettronica: comune_di_bereguardo@libero.it

Via Garibaldi, 18
CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 9056039

Piazza S. Cornelio, 2
TRIVOLZIO (PV)
Tel. 0382 930670

SAN VARESE I CORSI PER TUTTI I BAMBINI

 YOGA  come un gioco

Dylan Dog e Dampyr, in una
mostra dedicata al loro mondo
e ai loro autori.
“La Fabbrica dell'incubo” svela
il “dietro le quinte” di uno dei
più popolari personaggi della
storia del fumetto italiano, il de-
tective privato Dylan Dog, ex
agente di Scotland Yard dal pas-
sato misterioso, protagonista di
storie horror e di casi da incu-
bo. Attraverso una serie di pan-
nelli corredati di schede biogra-
fiche e tavole a fumetti, i visita-

fumetto più venduto in Italia (tra
inediti e ristampe ha raggiunto
il milione di copie mensili) e af-
fermandosi allo stesso tempo
come fumetto d'autore,
osannato dalla critica e dagli in-
tellettuali più famosi.

“Un mondo di tenebra” è la mo-
stra antologica dedicata a
Dampyr, il popolare cacciatore
di vampiri, e ai personaggi che
animano le sue storie. Creato nel

temporanea, sconvolta dalle
guerre, dalla malavita organiz-
zata, dalla violenza del potere.
La mostra, organizzata da Ser-
gio Bonelli Editore, con il pa-
trocinio del Comune di
Bereguardo e della Provincia di
Pavia, resterà aperta fino al 31
ottobre con i seguenti orari:
sabato ore 14-19 e domenica
ore 10-18. Su prenotazione du-
rante la settimana visite per sco-
laresche (prenotazioni al 0382
930362).
In contemporanea alla mostra
sono esposti i dipinti di Luigi
Corteggi “Dal paesaggio al fan-
tastico”.

Nel corso degli anni il "fenomeno
Dylan Dog" è letteralmente esploso
diventando il fumetto più venduto

2000 da Mauro Boselli e Mau-
rizio Colombo, Dampyr testi-
monia la costante attenzione di
Sergio Bonelli Editore nei con-
fronti delle tematiche dell'orro-

re e del sovrannaturale. Secon-
do l'antico folklore slavo, il
dampyr è figlio di una donna e
di un vampiro, unico che può
uccidere gli Arcivampiri o Ma-

S

la pratica dello yoga porta equili-
brio nella personalità totale di ogni
individuo. Lo yoga baby si può
cominciare già a quattro anni. Le
lezioni di un'ora si svolgono una
volta alla settimana, al giovedì dalle
17.30 alle 18.30. Per informazio-
ni: Lila-Y oga baby, Via Riviera,
20 - 27020 Torre d'Isola (Pv) Tel./
fax 0382 407321, 335 6952034.

LETIZIA MICHELOZZI

Tel. 02 90000202 - 02 90008001

RISTORANTE, DANCING, BAR, GELATERIA

Loc. “LA COLONIA ” zona Guado della Signora - FIUME TICINO
                           MOTTA VISCONTI (MI)

RISTORANTE
DANCING

DALLE ORE 18 APERITIVO COCKTAIL-BAR

STUZZICHERIA

DEGUSTAZIONE VINI  ANCHE AL BICCHIERE

CON SALUMI E FORMAGGI PARTICOLARI
SI BALLA TUTTE LE SERE CON MUSICA DAL VIVO

E ANCHE DOMENICA POMERIGGIO

TUTTE LE DOMENICHE SERE SERATA SPECIALE

ANNI ’60-’70-’80 CON “ORO & ARGENTO”

E CENA A 15 EURO (BEVANDE INCLUSE)

            
   SEMPRE INGRESSO LIBERO

APERTO TUTTO L’ANNO - LUNEDI’  CHIUSOE’  sempre gradita la prenotazione E-mail: giardinonelparco@libero.it

APERTO TUTTI I GIORNI

MEZZOGIORNO

E SERA

BAR

estri della Notte. Dampyr ha
dedicato la sua vita alla lotta
contro la stirpe del Male che
domina il mondo e le sue avven-
ture si svolgono nella realtà con-

ono approdati al Castel-
lo di Bereguardo due
mitici protagonisti del
fumetto made in Italy:

N

tori possono conoscere l'eroe
creato da Tiziano Sclavi, e pub-
blicato da Sergio Bonelli Edito-
re a partire dal 1986, e tutti gli
autori che hanno contributo al
suo successo.

el corso degli anni infat-
ti il "fenomeno Dylan
Dog" è letteralmente
esploso, diventando il

visione che non dedicano più mol-
to  tempo al gioco inteso come
movimento fisico, ma sperimenta-
no fin da piccoli le attività seden-
tarie che non li aiutano a scaricare
le tensioni accumulate. Negli Usa
questa situazione è già allarme,
tanto che, per aiutarli a rilassarsi,
in molte scuole sono stati inseriti
corsi di yoga come parte integrante
delle discipline. «Molti danno per
scontato che tutti i bambini sani e
vivaci siano agili ma non sempre è
così», spiega M. Cristina Lom-
bardi, maestro di yoga e kriya a
Sanvarese di Torre d'Isola. «Spes-
so hanno muscoli fiacchi, ginoc-
chia rigide, spalle incurvate, scar-
sa forza nella parte bassa della
schiena e si preparano ai classici
disturbi che li affliggeranno più
tardi nella vita. La tensione e la ri-
gidità, poi, hanno effetto immedia-
to sulla psiche, sull'umore e sul ren-
dimento scolastico. Con la pratica
delle posture fisiche dello yoga, la
colonna vertebrale, i muscoli e le
articolazioni vengono mantenuti in
uno stato di salute. Inoltre, si veri-
ficano sottili massaggi a livello del-

Marcignago, negli accoglienti
locali della nuova Biblioteca
Comunale, su invito del sinda-
co Angelo Cremaschi, dimostra-
tosi sensibile ed attento al signi-
ficato di promozione culturale
che il nostro Club persegue nel
territorio. Tra i tanti modelli di
auto, treni, navi, moto, mezzi
agricoli faceva bella mostra di
sè un grande diorama ferrovia-
rio, realizzato dal signor Arman-
do Gelmini, indimenticato citta-

dino e personalità di spicco nel
panorama sociale e culturale di
Marcignago, nonché appassio-
nato modellista; il diorama è sta-
to donato dal signor Moravio
Landi alla Biblioteca Comunale
di Marcignago, presieduta da
Pirangelo Carrera, che ha inca-
ricato i soci del CMP di
riattivarlo e rimetterlo in funzio-
ne. Nel corso delle premiazioni,
il Sindaco Angelo Cremaschi ha
conferito una targa ricordo alla
Signora Gelmini, figlia di Ar-
mando, in memoria del padre e
quale riconoscimento della sua
attività.

CLUB MODELLISMO PAVESE CI SIAMO

Tutte le  MOSTRE   CMP

so a Bereguardo, il Club
Modellismo Pavese è stato
presente a numerose altre
mostre nel periodo estivo, sino
alle ultime di Linarolo e S.
Leonardo. Molto apprezzato
è stato l'allestimento di nume-
rosi modelli il 16 e 17 ottobre
a Marcignago (vedi articolo
accanto). Gli altri appunta-
menti in programma sono: il 7
novembre all'Oratorio S. Car-
lo in via Monte Boldone a
Pavia nell'ambito della festa di
quartiere, e dall'11 al 14 no-
vembre a S. Martino Sicco-
mario in occasione della festa
del paese; il CMP come sem-
pre curerà l'allestimento di
modelli di auto, treni, moto,
aerei, miniature... A partire dal
prossimo numero riprendere-
mo la rubrica di presentazio-
ne dei modelli più significativi
delle collezioni dei nostri soci,
sapendo di fare cosa gradita
agli esperti, ma anche ai sem-
plici appassionati ed hobbisti.
Visitateci al sito del CMP al-
l'indirizzo:

D
opo il grande succes-
so della 2^ Borsa
Scambio di Modelli-
smo il 2 maggio scor-

www.modellismopavese.it ,
punto di incontro e di informa-
zione per tutti gli appassiona-
ti. Se siete interessati a scopri-
re e avvicinarvi all'affascinan-
te mondo del modellismo, vi
ricordiamo che il CMP Club
Modellismo Pavese è un vero
club di amatori del modellismo
con sede ufficiale nel Castello
di Bereguardo: vi aspettiamo
in occasione delle prossime
riunioni che si terranno il 25
ottobre e il 15 novembre alle h
21.

ALFONSO D’ALOIA

www.modellismopavese.it

Dal prossimo numero riprende la
rubrica di presentazione dei modelli

A destra, il diorama ferrovia-
rio realizzato da Armando
Gelmini e donato alla Bibliote-
ca Comunale di Marcignago;
sotto il sindaco Cremaschi
consegna una targa ricordo
alla signora Gelmini.

e-mail:  segreteria@modellismopavese.it
Tel. 0382 926502 - 0382 930524 / Fax 0382 930524

MARCIGNAGO ALLA BIBLIOTECA COMUNALE

Modellismo a  360 GRADI

I
n occasione della 372ma Sa-
gra della Madonna del Ro-
sario, il CMP ha allestito una
mostra di modellismo a

www.essereperdivenire.it

L

le ghiandole interne che portano a
riequilibrare tutti i processi
ormonali. Lo yoga è indicato per i
bambini di tutte le età. I piccoli che
iniziano la scuola materna ed ele-
mentare trovano l'aiuto necessario
per affrontare la nuova disciplina e
i compiti, potenziando la capacità
di attenzione e concentrazione».

o yoga, poi, ha straordina-
ri effetti liberatori sui bam-
bini iperattivi, nervosi e
inappetenti.  In definitiva,
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Poste Italiane
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Via 4 Novembre, 8
20080 Besate (MI)
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Donna - Uomo - Intimo

Via 4 Novembre, 8
20080 Besate (MI)
Tel. 02 90 50 297

CARA BESATE IN PUNTA DI PENNA, MATILDE BUTTI RACCONTA I LAVORI (MESTÉ) DI UN TEMPO, ORA PERDUTI

gli amici di “Punto di
Vista”, a coloro che
assaporano il gusto del
passato leggendo la ru-

LO ZAPPATORE,  dramma e miseria
Zappare non piaceva a nessuno, era una
punizione. Ma l’alternativa era la fame

A
brica “Cara Besate”, a partire da
questo numero troveranno in pri-
mo piano i lavori più antichi del-
la nostra lontana civiltà contadi-
na allorquando per lavorare la
terra c'erano soltanto mani e
braccia.

«Zappava per dissodare la zolla, per
ripulire la terra dalle erbacce, così

come avevano fatto i loro padri»

Questo nostro
mondo andato,
se oggi non si
può rivivere , si
può però rico-
struire  attraver-
so ricordi , foto-
grafie, testimo-

C'era una volta lo
zappatore, una sto-
ria di fatica e di si-
lenzio. Tizio lavo-
rava... e non parla-
va. Caio lavorava e
mangiava il suo
pezzo di pane e

dramma della miseria contadina.
Zappare non piaceva a nessuno,
proprio a nessuno! Era come
portare la croce. Ma l'alternati-
va era la fame.

frontavano così la vita di ogni
giorno.
Fu il lavoro dalle fatidiche “sette
camicie” che garantiva una vita
da quattro soldi e che non con-
sentiva di tirar su la testa. Erano
gli anni della malora come loro
stessi dicevano e nel loro cante-
rano c’erano tanti cordini di stop-
pa e tante pannocchie anziché il
companatico. Nella chiesa c’era-
no le panche riservate ai signo-
ri... e sulla piazza la domenica si
vendevano racconti di fatti mi-
racolosi che le contadine si fa-

Z

cevano leggere dalla figlia del
loro signore... Ecco una vita di
fatica e di silenzio, quella dello
Zappatore.

APPATORE
A Marzo si preparava il
terreno per la semina. Lo
zappatore rappresenta il

AMICI ANIMALI APPUNTAMENTO CON LA DOTT.SSA PAOLA VIGONI

Quando il  GATTO  decide di
segnare un territorio solo “suo”

come comprendere il linguag-
gio ed il comportamento del
gatto. I feromoni cosiddetti di
appagamento che rassicurano
il nostro animale e che fungo-
no da identificazione familia-
re, sono quelli facciali. Il gat-
to li deposita sfregando la par-
te laterale della testa contro di
noi e contro gli oggetti a lui
familiari o che vuole rendere
tali perché ha capito che non
rappresentano un pericolo.
Tutti i gatti stanno bene nelle
case che hanno marcato con
feromoni rassicuranti. Quan-
do queste vengono pulite a
fondo con sostanze che elimi-
nano queste marcature o ven-
gono ritinteggiate, il nostro
gatto va un po' in crisi e deve
ricominciare di nuovo l'esplo-
razione e la marcatura dell'am-
biente. La stessa cosa accade
ad esempio con la biancheria
di bucato che viene regolar-
mente marcata sdraiandocisi
sopra. I feromoni di allarme
sono secrete dai sacchi anali e
quelli di timore dalle ghiandole
poste sui cuscinetti plantari.
La percezione di questi segnali
mettono il gatto in stato di
ansia. Chi possiede un gatto
avrà notato che quando viene

R
iprendiamo l'argomen-
to che abbiamo inter-
rotto il mese scorso.
Stavamo parlando di

contenuti nell'urina che vengono
depositati un po' ovunque, ser-
vono a marcare il proprio terri-
torio così come le graffiature ver-
ticali.

fiare oggetti appositi, tipo i
grattatoi. Le punizioni edu-
cative servono se si vuol far ca-
pire al gatto che la cosa che sta
facendo è pericolosa. Infine
un'ultima annotazione: se deci-
diamo di adottare un gatto e se
vogliamo che si trovi subito a
suo agio nella nostra casa, pos-
siamo provare ad installare
qualche giorno prima del suo
arrivo un diffusore di feromoni
sintetici che da tempo sono in
commercio.

(Tratto dalla rivista
“Pr ogresso Veterinario”,

continua).

portato ad una visita veterinaria
l'animale suda dai polpastrelli,
lasciando delle tracce ben visibi-
li sul tavolo da visita. I feromoni

«Le marcature
urinarie sono un
problema per il
proprietario del

gatto che si risol-
ve solo con la
castrazione»

Q
ueste ultime servono
a comunicare visiva-
mente ed olfattiva-
mente al altri gatti che

di MATILDE BUTTI

nianze ed è quello che ho fatto.
Rivivere per immaginare... per
conoscere... Ne verrà fuori una
panoramica di mestieri e di la-
vori ormai scomparsi: lavori oc-
casionali, stagionali, individuali.
Besate è ricordato ancora oggi
come il paese dalle raccolte do-
rate prodotte da un suolo fertile.
Besate è stato visto dai nostri Avi
come un paese benedetto perché
ricco di lavori e di risorse. Lavo-
ri svolti sotto il segno della dura
fatica. La racconterò questa dura
fatica perché è un insegnamento

di profondo significato.
Ripercorreremo la storia dei tanti
MESTE’ di casa nostra dal sa-
pore di terra dura. Conoscendo-
li ad uno ad uno, scopriremo in-
sieme come essi emanano un sen-
so di profondo rispetto e diffon-
dono un senso di compassione
per i sacrifici compiuti giorno
dopo giorno nella compostezza
e nella rassegnazione.
Inghirlandati di sacrificio e di ras-
segnazione, salariati, giornalie-
ri... i coltivatori della terra af-

la pioggia la terra era pesante e
ci voleva anche il piccone per sra-
dicare gramigna e ortiche. Lo
zappatore rimaneva perfino sen-

R
accontavano i nonni Ce-
sare e Gaspare, l’ uno
bracciante salariato e
l’altro mezzadro: dopo

P

quell'area così delimitata e de-
finita è stata già acquisita e non
saranno permesse intrusioni.
Le marcature urinarie sono
spesso un problema per il pro-
prietario del gatto. Il proble-
ma si può risolvere solo con la
castrazione.Invece schizzarlo
con una pistola ad acqua, sen-
za farsi vedere, o fargli cadere
vicino una torre di tazze ai pla-
stica collegata con un filo pos-
sono essere metodi efficaci per
fargli capire di non farlo.

rima di mettere in atto
questi tentativi educati-
vi si deve provare ad in-
segnare al gatto a graf-

Dott.ssa PAOLA VIGONI

za unghie. Con l’aratro e con i
buoi non era possibile perché il
terreno era pieno di radici nodo-
se. Con le braccia e con le mani...
lui, lo zappatore distoglieva le
radici. Lavorava come un danna-
to per un pezzo di pane sotto i
raggi del sole e la sua faccia era
grondante. Rassegnato, tutto rac-
colto in se stesso, ascoltava e non
commentava. Mai! Al suono del-
la campana si fermava, toglieva
il cappello di paglia e si segnava.
Quando la terra veniva smossa,
saltavano fuori le talpe, le lucer-
tole, le serpi ma lui era guardingo.

le piante, dei nidi, delle lumache,
delle api…Quella terra così la-
vorata e dissodata odorava di
mille profumi ma produceva
poco. In quella solitudine ampia
della campagna e nel totale si-
lenzio del creato la figura dello
zappatore in compagnia della na-
tura comunicava un sentimento
di pena per il suo calvario di ogni
giorno. Forse… non riusciva ne-
anche ad avvertire tutta la

frescura della sera, tutto il sorri-
so delle stelle. Ho raccolto alcu-
ne espressioni tratte dai discorsi
di Cesare e Gaspare: «Noi con-
tavamo come il fante di picche»,
«Quando il sole scottava restavi
lì impalato come un pitocco».
La dura fatica dello zappatore
si concludeva al tramonto tor-
nando alla sua dimora su que-
gli scalini che si muovevano
sotto i piedi, fatti con i sassi del
Ticino. Davanti al fuoco del
camino attendeva la polenta
che cuoceva e quella era la sua
cena. Lo Zappatore di G. Leo-
pardi che fischiettando fa ritor-
no “alla sua parca mensa” è
un’immagine carica di poesia,
una tra le più belle, ma lontana
dalla realtà.

POSSIBILE RIMBORSO REGIONE AGLI AVENTI DIRITT O

stracchino. Non c’era ancora la
motozappa e nemmeno il tratto-
re. Zappava per dissodare la zol-
la, per ripulire la terra dalle er-
bacce, così come avevano fatto i
loro padri.

N
elle soste, con un fil di
voce e sfibrato dalla fa-
tica parlava di cose che
sapeva: degli alberi, del-

Mondo Graphics s.a.s.
Via C. Battisti, 14 - CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 905 6431 - Fax 02 905 6508 - Cell. 347 9351386
e-mail:  mondogra@libero.it

PRONTO SOCCORSO COMPUTER
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ALOISI
SAS

Via Rubens, 19 - 20148 MILANO   Cell. 388 7468029
Via Santagostino, 32 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Tel 02 90059084  -  Cell. 337 367629

IL PROFESSIONISTA DEL VAPORE

CONCESSIONARIO PER
LA LOMBARDIA:

Punto di Vista

PFAFF      SINGERPFAFF      SINGER&
Macchine da cucire - V endita e assistenza - Riparazione di tutte le marche

Il sottovuoto
per la Famiglia

Il sottovuoto con coperchi

e contenitori

Sui Prodotti
da noi distribuiti

si garantisce
L’ASSISTENZA

sia in garanzia
che fuori
garanzia!

Spremipomodoro
tritacarne

e grattugia
tutto in uno


